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КХЛ как организация 

 
Александр Кожевников: "Уберите от хоккея городских сумасшедших. И 
возьмите пример с "Югры"! (Russia-hockey.ru) 
Об итогах недели - по традиции, для Russia-Hockey.ru - двукратный олимпийский 
чемпион, самый жесткий хоккейный эксперт России  

перейти к статье 

Панин - о возможном расширении КХЛ: иностранные команды принесут 
новизну в наш чемпионат (Чемпионат.com) 
Защитник "Салавата Юлаева" Григорий Панин высказался о возможном 
расширении Континентальной хоккейной лиги. 

перейти к статье 

Горшков стал рекордсменом "Адмирала" по числу результативных 
передач за клуб (Чемпионат.com) 
Во Владивостоке на стадионе "Фетисов-Арена" в эти минуты проходит очередной 
матч регулярного Фонбет Чемпионата Континентальной хоккейной лиги между 
"Адмиралом" и "Сибирью".  

перейти к статье 

"Спартак" установил рекорд по голам за регулярный чемпионат КХЛ 
(Sport24.ru) 
Нападающий "Спартака" Николай Голдобин забросил шайбу в ворота 
"Металлурга" в матче регулярного чемпионата КХЛ .  

перейти к статье 

Его обвиняли в проблемах с алкоголем, а теперь он лучший в КХЛ. Гусев 
переживает вторую молодость в "Динамо" (Sport24.ru) 
Повтоярет клубные рекорды и идет первым в гонке бомбардиров лиги.  

перейти к статье 

Экс-тренер "Металлурга" Яндач отказался ехать в КХЛ из-за политики 
(Вечерний Магнитогорск (vecherka74.ru)) 
Он уже больше года находится в статусе безработного. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Пушкин, икра и водка от Лайпсика. Между клюшками (Спорт уик-энд (sport-
weekend.com)) 
В этой рубрике "Спорт уик-энд" еженедельно выделяет самые заметные и 
резонирующие хоккейные события минувших семи дней - в России и мире. 



 

 

перейти к статье 

Добавили в зрелищности, но просели в большинстве: каким "Салават" 
подходит к финишу "регулярки" КХЛ (Татар-Информ. Спорт (sport.tatar-
inform.ru)) 
Полтора месяца осталось до старта плей-офф КХЛ, а команды уже подводят 
итоги регулярки и трансферной работы. "Салават Юлаев", в отличие от прошлого 
года, не рвется на вершину, но выглядят более сбалансированными.  

перейти к статье 

Баширов - после победы "Салавата": хорошо, что с "Куньлунем" только 
две игры (Чемпионат.com) 
Генеральный директор уфимского "Салавата Юлаева" Ринат Баширов 
высказался о выездной победе команды в матче регулярного чемпионата КХЛ 
над "Куньлунь Ред Стар" (5:3). 

перейти к статье 

Панин оценил прогресс Виктора Козлова у руля "Салавата Юлаева" 
(Чемпионат.com) 
Защитник "Салавата Юлаева" Григорий Панин поделился мнением о работе 
российского специалиста Виктора Козлова, возглавляющего уфимцев. 

перейти к статье 

"Это будут наши нижнекамские воспитанники". Как "Ак Барс" посетил 
"ТАНЕКО Арену" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Представление перед молодыми игроками.  

перейти к статье 

Новый герой "Ак Барса" и фантастическое достижение Билялова. 
Татарстанское дерби осталось за Казанью (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
"Барсы" не пускают "Нефтехимик" в плей-офф. 

перейти к статье 

Канадский хоккеист О'Делл надеется продолжить играть за "Динамо" в 
следующем сезоне (ТАСС) 
Ранее спортивный директор московского клуба сообщил ТАСС, что команда 
вернется к переговорам о новом соглашении с нападающим в январе-феврале 

перейти к статье 

Якушев считает, что "Спартак" преодолеет нынешний спад к началу плей-
офф КХЛ (ТАСС) 
Московский клуб не может победить в матчах регулярного чемпионата с 30 
декабря, проиграв пять встреч подряд 

перейти к статье 

Почему "Спартак" и "Торпедо" плохо играют в КХЛ, аналитика, разбор, 
мнение (Чемпионат.com) 
У команд Алексея Жамнова и Игоря Ларионова почти ничего не получается.  

перейти к статье 

"Спартак" продолжает проигрывать. Красно-белых разнес лидер 
"Востока" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 



 

 

"Металлург" разгромил команду Алексея Жамнова, забросив шесть шайб. 
перейти к статье 

Травмы, вирус и отсутствие везения. Хоккеисты "Спартака" уступили в 
шестой игре подряд (ТАСС) 
В воскресенье красно-белые проиграли на своем поле "Металлургу" со счетом 
2:6 

перейти к статье 

Жамнов - о штрафах за необязательные удаления: может, тоже внесем, 
как в раздевалке ЦСКА (Чемпионат.com) 
Главный тренер московского "Спартака" Алексей Жамнов высказался о 
возможных решениях проблемы с дисциплиной игроков красно-белых после 
поражения в матче регулярного чемпионата КХЛ с магнитогорским 
"Металлургом" (2:6). 

перейти к статье 

Жамнов: из ямы "Спартак" может выбраться только сам, ни боженька, 
никто не поможет (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Спартака" Алексей Жамнов высказался о возможных выходах 
из кризиса для красно-белых, которые в матче регулярного чемпионата КХЛ с 
магнитогорским "Металлургом" потерпели шестое поражение кряду. 

перейти к статье 

Жамнов: какой-то вирус, у "Спартака" один-два человека каждый день 
выбывают (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Спартака" Алексей Жамнов после поражения в домашнем 
матче регулярного чемпионата КХЛ от магнитогорского "Металлурга" (2:6) 
высказался о тяжелой ситуации с выбором игроков на встречи из-за различных 
заболеваний и повреждений. 

перейти к статье 

Жамнов считает маразмом обвинять Ковальчука в плохих результатах 
"Спартака" (ТАСС) 
Московский "Спартак" потерпел шесть поражений подряд в Континентальной 
хоккейной лиге 

перейти к статье 

Жамнов пообещал найти плюсы в неудачах "Спартака" в КХЛ (Р-Спорт) 
Жамнов заявил, что в неудачах "Спартака" надо искать плюсы 

перейти к статье 

Жамнов назвал маразмом обвинения в адрес Ковальчука из-за неудач 
"Спартака" (Р-Спорт) 
Жамнов призвал не обвинять Ковальчука в неудачах "Спартака" 

перейти к статье 

Ковальчук: "В матче с "Металлургом" молодые хоккеисты "Спартака" 
играли здорово. Они должны использовать свои шансы по максимуму" 
(Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Нападающий московского " Спартака " Илья Ковальчук заявил "Матч ТВ", что 

молодые хоккеисты "красно‑белых" должны воспользоваться своим шансом 

после травм ведущих игроков команды. 



 

 

перейти к статье 

Илья Ковальчук - о критике: "Если кто‑то хочет высказать мне в лицо, то я 

готов" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Нападающий " Спартака " Илья Ковальчук заявил "Матч ТВ", что открыт к 
обсуждению последних неудачных результатов московской хоккейной команды. 

перейти к статье 

Хоккеист "Спартака" Беляев рассказал, что не играл центрфорвардом 
около трех лет (ТАСС) 
Из-за травм трех центральных нападающих Беляев был переведен на эту 
позицию в звено к Николаю Голдобину и Павлу Порядину 

перейти к статье 

Панин объяснил, почему Илья Ковальчук возобновил карьеру 
(Чемпионат.com) 
Защитник "Салавата Юлаева" Григорий Панин прокомментировал возвращение 
в хоккей 40-летнего российского нападающего Ильи Ковальчука подписавшего в 
декабре 2023 года контракт с московским "Спартаком". 

перейти к статье 

Щитов не считает, что Ковальчук тормозит игру "Спартака": "Илья не 
портит картину, не выпадает из игры. Самое главное - у него есть 
доверие" (Sports.ru) 
Никита Щитов высказался об игре Ильи Ковальчука в "Спартаке".  

перейти к статье 

Андрей Разин ответил на вопрос, когда ждать Юрова в первом звене 
"Металлурга" (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Металлурга" Андрей Разин прокомментировал выступление 20-
летнего российского нападающего Данилы Юрова в выездной игре регулярного 
чемпионата КХЛ с московским "Спартаком" (6:2), в которой ему удалось 
отметиться дублем. 

перейти к статье 

Данила Юров: в "Металлурге" дружная атмосфера, это видно по 
результатам (Allhockey (allhockey.ru)) 
Нападающий магнитогорского "Металлурга" Данила Юров в беседе с 
AllHockey.Ru подвел итоги игры со "Спартаком", в котором его команда выиграла 
со счетом 6:2, поделился впечатлениями от работы с главным тренером команды 
Андреем Разиным, а также рассказал о ходе переговоров с клубом по поводу 
нового контракта.  

перейти к статье 

Быков о Ковальчуке в "Спартаке": "Одному игроку сложно изменить 
ситуацию" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Бывший главный тренер сборной России по хоккею Вячеслав Быков в 
комментарии для "СЭ" оценил игру 40-летнего нападающего "Спартака" Ильи 
Ковальчука после поражения красно-белых от "Металлурга" (2:6) в матче 
ФОНБЕТ Чемпионата КХЛ. 

перейти к статье 



 

 

Плющев заявил о готовности помочь "Спартаку" после 6 поражений 
подряд: "Проблемы достаточно серьезные" (Спорт-экспресс (sport-
express.ru)) 
Экс-главный тренер сборной России Владимир Плющев прокомментировал 
поражение "Спартака" от "Металлурга" (2:6) в ФОНБЕТ Чемпионате КХЛ. 

перейти к статье 

Форвард "Динамо" Никонов: "О шансах на Кубок Гагарина мы пока не 
думаем" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Нападающий московского " Динамо " Андрей Никонов заявил "Матч ТВ", что 

"бело‑голубые" стараются не думать о шансах на победу в Кубке Гагарина и 

концентрируются на конкретных матчах. 
перейти к статье 

"Мы в долгу перед нашими болельщиками". Тамбиев - о первой победе 
"Адмирала" в 2024 году (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Адмирала" Леонид Тамбиев оценил победу в матче с 
новосибирской "Сибирью" со счетом 5:2.  

перейти к статье 

Никитин: "Витязь" выложился на 100%, а мы - нет (Allhockey (allhockey.ru)) 
Главный тренер "Локомотива" Игорь Нииктин прокомментировал поражение от 
"Витязя" - 1:2.  

перейти к статье 

Рябыкин: самоотдача, самоотверженность и работа - конек "Витязя" 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Главный тренер "Витязя" Дмитрий Рябыкин высказался о матче с "Локомотивом" 
- 2:1.  

перейти к статье 

Дмитрий Симашев: "Никогда не болел звездной болезнью, у меня не такой 
характер" (Охтинский пресс-центр (ohtapress.ru)) 
В эксклюзивном интервью Охтинскому пресс-центру игрок "Локомотива" Дмитрий 
Симашев, выбранный на драфте НХЛ 2023 года выше всех российских 
защитников в 21 веке, рассказал о ярких молодых именах, травме Ивана 
Демидова и сравнении с Вембаньямой. 

перейти к статье 

""Номад" выиграл Континентальный Кубок, и не думаю, что в стране из-за 
этого народные гуляния". Михаил Зислис о текущей ситуации в "Барысе" 
(Sports.kz) 
После серии из четырех подряд побед под руководством Олега Болякина, " 
Барыс " затем проиграл три гостевые встречи. На очереди у казахстанской 
команды домашняя серия игр против " Лады ", " Салавата Юлаева ", ЦСКА и " 
Автомобилиста ".  

перейти к статье 

Андрей Стась - о победе над "Трактором" и желании сыграть 1000 матчей 
в КХЛ (Belarushockey (belarushockey.com)) 
Капитан хоккейного клуба "Динамо" (Минск) Андрей Стась в интервью 
корреспонденту "БХ" Степану Воронкову подвел итоги домашнего матча 



 

 

чемпионата КХЛ против челябинского "Трактора", в котором его команда 
одержала победу с результатом 3:1. 

перейти к статье 

Дмитрий Коробов - о победе над "Трактором", исполнении песни "Седая 
ночь" и предстоящих "бэк-ту-бэк" играх (Belarushockey 
(belarushockey.com)) 
Защитник минского "Динамо" Дмитрий Коробов в интервью корреспонденту "БХ" 
Александру Морозову подвел итоги матча регулярного чемпионата КХЛ против 
"Трактора" (3:1). 

перейти к статье 

Ротенберг снял всех легионеров с игры по ходу проигранной встречи с 
"Северсталью" (Чемпионат.com) 
Главный тренер санкт-петербургского СКА Роман Ротенберг пошел на 
неочевидный ход в выездном матче регулярного чемпионата КХЛ с 
"Северсталью", в котором его подопечные уступили со счетом 2:3. 

перейти к статье 

На матче КХЛ "Северсталь" - СКА вылетевшая на трибуны шайба попала в 
голову юному болельщику (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
На матче КХЛ "Северсталь" - СКА вылетевшая на трибуны шайба попала в 
голову юному болельщику  

перейти к статье 

"Не будь у "Лады" результата, нам бы абонементы бросали на лед" 
(Известия (iz.ru)) 
Гендиректор тольяттинского клуба Александр Чеботарев - о причинах успеха 
команды в КХЛ, поддержке болельщиков и выборе главного тренера 

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

В передаче "Судейская" произошла жаркая дискуссия в разборе эпизода 
матча минского "Динамо" со "Спартаком" (Belarushockey 
(belarushockey.com)) 
В передаче "Судейская" ведущий Владимир Гучек, глава департамента КХЛ по 
взаимодействию с игроками Сергей Гимаев и главный арбитр КХЛ Алексей 
Анисимов разобрали эпизод с незамеченным нарушением защитника "Спартака" 
Егора Зайцева над форвардом минского "Динамо" Ником Меркли в матче 
регулярного чемпионата КХЛ, который состоялся 9 января. 

перейти к статье 

Юрий Карандин: "В эпоху Тарасова и Тихонова арбитр Наумов получил 
бы "волчий билет" - от коллег и хоккея" (Russia-hockey.ru) 
В редакцию Russia-Hockey.ru обратился один из лучших судей мирового хоккея 
XX века, легендарный советский арбитр  

перейти к статье 

СДК 
 



 

 

КХЛ оштрафовала "Амур" и "Авангард" на сумму от 500 тысяч до 
миллиона рублей за потасовку хоккеистов на разминке (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
КХЛ оштрафовала "Амур" и "Авангард" на сумму от 500 тысяч до миллиона 
рублей за потасовку хоккеистов на разминке  

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"Услышал детские крики, в голове было "нужно помочь людям". 
Хоккеисты "Академии Михайлова" спасли людей из пожара (Молодежная 
хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Геройская история из Молодежной хоккейной лиги.  

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Восемь очков Братищевой, "сухари" Машковой, 200-е очко Ганеевой. 
Итоги тура. (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
13 января завершился первый большой тур регулярного чемпионата ЖХЛ в 2024 
году.  

перейти к статье 

Лучшие игроки 12-го тура ЖХЛ сезона 2023/2024 (Женская хоккейная лига 
(whl.khl.ru)) 
WHL.KHL.RU представляет лучших игроков 12-го тура чемпионата Женской 
хоккейной лиги.  

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
 

Владислав Третьяк: биография легенды советского хоккея (Спорт-
экспресс (sport-express.ru)) 
История выдающегося спортсмена.  

перейти к статье 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Фетисов: "Требования НХЛ по Израилю - популизм и лицемерие. Почему 
они такого не требуют по сборной России?" (Sport24.ru) 
Двукратный олимпийский чемпион, депутат Госдумы Вячеслав Фетисов 
отреагировал на заявление НХЛ по ситуации со сборной Израиля по хоккею.  

перейти к статье 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Лидер "Салавата" Александр Хмелевски может вернуться в НХЛ, какие 
клубы заинтересованы, "Ванкувер" (Чемпионат.com) 
Форвард "Салавата" может вернуться в США после двух лет по эту сторону 
океана. 



 

 

перейти к статье 

"Номад" выиграл Континентальный Кубок без единого легионера в 
составе (Sports.kz) 
Астанинский " Номад " стал победителем Континентального Кубка, передает 
Sports.kz со  

перейти к статье 

Разное 
 

Олимпийский чемпион и чемпион мира Зубарев завершил игровую 
карьеру (Sport24.ru) 
Бывший защитник сборной России Андрей Зубарев закончил карьеру хоккеиста.  

перейти к статье 

Он выиграл в России все, что возможно, взял Олимпиаду и ЧМ с первой 
попытки. Зубарев завершил карьеру в 36 лет (Sport24.ru) 
В последние годы раскрылся в сфере медиа.  

перейти к статье 

"Спасибо, хоккей, за все. Я тебя люблю". Олимпийский чемпион оказался 
никому не нужен (Советский спорт) 
Защитник не выходил на лед почти два года.  

перейти к статье 

За Израиль вступилась Америка - от НХЛ до бывшего партнера 
Ковальчука! Дальше будут защищать Россию? (Sport24.ru) 
Не факт. 

перейти к статье 

Быков - о поддержке НХЛ отстраненной сборной Израиля: "Они шагают в 
ногу с политикой США" (Sport24.ru) 
Бывший главный тренер сборной России Вячеслав Быков отреагировал на 
заявление НХЛ по ситуации со сборной Израиля по хоккею.  

перейти к статье 

Терещенко о просьбе НХЛ допустить сборную Израиля к международным 
турнирам: "Они там совсем все с ума сошли?" (Спорт-экспресс (sport-
express.ru)) 
Трехкратный чемпион мира по хоккею Алексей Терещенко прокомментировал 
"СЭ" просьбу Национальной хоккейной лиги (НХЛ) допустить сборную Израиля 
до мировых соревнований, так как по мнению лиги хоккеистов "отстранили 
несправедливо". 

перейти к статье 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Александр Кожевников: "Уберите от хоккея городских сумасшедших. И 
возьмите пример с "Югры"! (Russia-hockey.ru, Москва, 15 января 2024) 
Об итогах недели - по традиции, для Russia-Hockey.ru - двукратный олимпийский 
чемпион, самый жесткий хоккейный эксперт России  
МАТЧ НЕДЕЛИ - ОТ КОМАНДЫ "ЖЕЛЕЗНЫЕ ДОРОГИ НОВОРОССИИ"  
- Александр Викторович, матч недели по вашей версии? "Спартак" - СКА?  
- Тут вообще никаких вопросов. Явно выделяется только одна игра, из ВХЛ - 
"Югры" и родного для меня пензенского "Дизеля".  
- Интересный ответ. Почему?  
- Весь сезон говорю о том, что наш хоккей не имеет права жить только в своем 
мирке с падающими рейтингами и по примеру НХЛ должен проявлять свою 
государственную позицию, поддерживать армию - в нашем случае героев СВО. 
Наконец-то меня услышали.  
Благодарен Ханты-Мансийску - торжественное вбрасывание перед первым 
матчем "Югры" в Новом году провел капитан команды "Железные дороги 
Новоросии". А потом и сама "Югра" сыграла против этой команды, специально 
приглашенной из ДНР. Отличный пример от Вадима Епанчинцева и его команды!  
- Какой вывод из этой истории?  
- Надеюсь, что КХЛ обратит внимание на инициативу из Ханты-Мансийска. Герои 
"голых вечеринок" и публика подобного рода нам на вбрасываниях и на 
презентациях от КХЛ не нужны - следуйте примеру "Югры"!  
Кстати, вот вы вспомнили матч "Спартака" и СКА, и я его отмечу как раз вторым 
после югорского. На главном баннере этой игры были размещены слова 
поддержки Белгороду. Надеюсь, первый шаг со стороны КХЛ наконец-то сделан!  
СУДЯ ПО НАЗНАЧЕНИЯМ ВО ФРАНЦИИ, ВЕТЕРАНЫ ПИШУТ ПИСЬМА И 
МАКРОНУ  
- Что еще отметите по итогам этой недели?  
- Полку городских сумасшедших прибыло. Гашек со своими смешными 
нравоучениями начал доминировать в "ютубе" - примерно так же, как 20 лет 
назад на воротах "Баффало" во время бомбардировок Югославии. А за ним 
потянулись его российские коллеги.  
Больше всего меня веселят наши журналисты от футбола, которые полезли в 
околохоккейные темы. Майонезную фабрику мы уже обсуждали. Теперь еще 
одна такая "фабрика" высмеяла письмо ветеранов СКА президенту нашей 
страны, глубокомысленно пояснив, что ветераны ПСЖ не пишут Макрону, а 
ветераны американского футбола - Байдену.  
Наши СМИ на первых страницах всю эту бредятину перепечатали. При этом об 
инициативе "Югры" никто даже не вспомнил. Позорище!  
- Разве футбольный репортер по теме президентских писем отчасти не прав?  
- Президент России - хоккейный человек, в свое время он стоял у истоков КХЛ. 
Почему бы ветеранам хоккея именно ему не написать о своей проблеме, тем 
более что у нас такие традиции, когда многое замыкается на первом человеке в 
государстве? И чего тут стыдиться?  
Кстати, судя по последним назначениям в правительстве Франции, активно 
пишут письма и тому же Макрону, который тоже стоял у определенных истоков. 
Да, пишут не ветераны хоккея, а ветераны ЛГБТ. Что ж, у каждой страны свои 
традиции, надо их уважать.  
- А что скажете о письмах Байдену?  



 

 

- А ничего. Там уж все так запущено, что писать бесполезно...  
Но я еще раз прошу нашу прессу исключительно в юмористическом стиле 
цитировать всех этих городских сумасшедших из футбола. Лучше рекламируйте 
акции в стиле "Югры"!  
МОЖЕТ, ФУТБОЛУ ПИСЬМА ПРЕЗИДЕНТУ РФ И НЕ ХВАТИЛО  
- Почему вы с такой иронией относитесь к репортерам из футбола?  
- Уже говорил о том, что некоторые из них в свое время зарубили идею 
футбольного чемпионата России и Украины. Считаю, если бы этот турнир ценой 
в пять копеек - в сравнении со всеми нынешними расходами на СВО - состоялся, 
то, возможно, событий последних лет наши народы смогли бы избежать.  
Можете спорить, но это мое мнение. И кто знает, может тогда для запуска такого 
турнира одного письма президенту России от футбольных ветеранов как раз и 
не хватило...  
- Напоследок что выделите из чисто хоккейных событий?  
- Прошлой весной в Интернете меня песочили за критику "Адмирала", но, к 
сожалению, все мои прогнозы по Владивостоку и особенно по его тренеру 
оправдались. Команда деградирует на последнем месте Востока.  
Не хотел это вспоминать, пока "Адмирал" шел на серии поражений, чтобы не 
усугублять ситуацию. Но вчера "моряки" наконец-то выиграли - и эту историю 
можно напомнить. Жаль, что во Владивостоке все так сложилось, но руководство 
клуба заранее было предупреждено.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/kozhevnikov_uberite_hockey_gorod_crazy_berite_primer
_ugra_/ 

К заголовкам сообщений 

Панин - о возможном расширении КХЛ: иностранные команды принесут 
новизну в наш чемпионат (Чемпионат.com, Москва, 14 января 2024) 
Защитник "Салавата Юлаева" Григорий Панин высказался о возможном 
расширении Континентальной хоккейной лиги. 
"Успешное возвращение "Лады" - аргумент в пользу дальнейшего расширения 
КХЛ? Аргумент здесь может быть один - личная заинтересованность 
руководителей, владельцев крупной компании. Либо по принуждению региона 
возвращаться. Нужно, чтобы в клубах появлялись деньги. Появятся деньги - и 
народ поедет, и инфраструктуру выстроят, и быт наладят. В наше время все 
упирается в финансирование. Будет финансирование - будет и "Кузня", и "Югра", 
и Дубай тот же самый. Планировали туда расширяться, тем более это 
дружественная страна для нас сейчас. "Хумо" еще из Узбекистана есть. 
Иностранные команды, состоящие из легионеров, принесут новизну в наш 
чемпионат. На международной арене мы сейчас не можем соперничать с теми 
же канадцами, американцами, чехами, финнами, шведами, а в таких командах 
они как раз будут играть. Определенный уровень там будет поддерживаться, 
если там будет соответствующее финансирование. Это плацдарм для роста и 
получения международного опыта", - сказал Панин в эксклюзивном интервью 
корреспонденту "Чемпионата" Дмитрию Сторожеву. 
.  

https://www.championat.com/hockey/news-5394156-panin-o-vozmozhnom-
rasshirenii-khl-inostrannye-komandy-prinesut-noviznu-v-nash-chempionat.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 января 2024 
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• Sports.ru, Москва, 14 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Горшков стал рекордсменом "Адмирала" по числу результативных 
передач за клуб (Чемпионат.com, Москва, 14 января 2024) 
Во Владивостоке на стадионе "Фетисов-Арена" в эти минуты проходит очередной 
матч регулярного Фонбет Чемпионата Континентальной хоккейной лиги между 
"Адмиралом" и "Сибирью". После второго периода впереди дальневосточная 
команда со счетом 2:0. 
Нападающий "Адмирала" Александр Горшков принял участие в первой шайбе 
хозяев, отметившись результативной передачей. Этот пас стал для 
нападающего 62-м в составе "Адмирала" и сделал его рекордсменом команды 
по числу результативных передач. Александр побил рекорд Джонатона Блума. 
Горшков - лучший бомбардир, лучший снайпер, лучший ассистент и лидер по 
числу проведенных матчей в составе "Адмирала". 
Всего в КХЛ Горшков выступал за два клуба - "Амур" и "Адмирал". В общей 
сложности на счету 33-летнего нападающего 526 матчей и 225 (101+124) очков.  

https://www.championat.com/hockey/news-5393748-gorshkov-stal-rekordsmenom-
admirala-po-chislu-rezultativnyh-peredach-za-klub.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 января 2024 

К заголовкам сообщений 

"Спартак" установил рекорд по голам за регулярный чемпионат КХЛ 
(Sport24.ru, Москва, 14 января 2024) 
Нападающий "Спартака" Николай Голдобин забросил шайбу в ворота 
"Металлурга" в матче регулярного чемпионата КХЛ .  
Гол стал 179-м для "Спартака" в текущем сезоне - это новый клубный рекорд 
результативности за один регулярный чемпионат.  
Предыдущий рекорд (178 шайба) был установлен "Спартаком" в сезоне-2009/10.  

https://sport24.ru/hockey/news-612165-spartak-ustanovil-rekord-po-golam-za-
regulyarnyy-chempionat-kkhl 

К заголовкам сообщений 

Его обвиняли в проблемах с алкоголем, а теперь он лучший в КХЛ. Гусев 
переживает вторую молодость в "Динамо" (Sport24.ru, Москва, 14 января 
2024) 
Повтоярет клубные рекорды и идет первым в гонке бомбардиров лиги.  
По итогам прошлого сезона лишь один игрок (Дмитрий Яшкин, выступая за СКА) 
набрал 60 очков в регулярном чемпионате КХЛ (62). В этом году 
результативность заметно выросла. За полтора месяца до окончания регулярки 
уже четыре хоккеиста преодолели гроссмейстерскую отметку. Борьба за звание 
лучшего бомбардира сезона ожидается очень серьезная. Возглавляет 
турнирную таблицу сейчас игрок, которого еще год назад готовы были списать 
со счетов.  
После 51 игры у Никиты Гусева в активе 66 (18+48) очков. В матче с "Торпедо" 
(6:1) в субботу, 13 января, нападающий оформил ассистентский хет-трик и достиг 
отметки в 48 передач в сезоне. Таким образом, Никита повторил рекорд Вадима 
Шипачева по количеству передач в одной регулярке за бело-голубых. Ранее 
форврад повторил рекорд "Динамо" по набранным очкам в одном матче - с 
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"Куньлунем" выбил 5 (2+3) баллов. Последние недели для хоккеиста получается 
ударными: он набирает очки пять матчей подряд, за это время наколотил 14 
(3+11) очков. Такая игра позволила ему обойти Николая Голдобина из "Спартака" 
и возглавить бомбардирскую гонку.  
Интересно, что год назад у Гусева был не такой радужный период в карьере. В 
начале февраля 2023 года Никита, будучи здоровым, пропускал несколько 
матчей СКА. В питерском клубе это объяснили плановой подготовкой к плей-
офф, однако говорили, что у главного тренера и босса клуба Романа Ротенберга 
были претензии к Гусеву. На тот момент он шел четвертым бомбардиром 
команды (позже присоединился к составу) и в среднем играл результативнее 
своих партнеров. По ходу плей-офф (серии финала Запада с ЦСКА) Гусева так 
вообще посадили на лавку. Все это происходило на фоне просочившихся в 
прессу слухов о проблемах форварда с алкоголем. Якобы отправка в запас 
связана с определенной зависимостью хоккеиста, которая имеет отношение к 
употреблению пива. Говорили, что именно по этой причине он пропускал матчи 
в начале февраля.  
Гусев не признался в проблемах с алкоголем, а на декабрьском Матче звезд так 
вообще обыграл эту тему, выйдя на один конкурсов в шлеме с пивными банками. 
" Шуток было столько в один момент, что я и смеялся, и плакал от смеха", - 
говорил хоккеист.  
Хотя вряд ли на тот момент игроку было несмешно. В прессе стали говорить, что 
Никита потерял игровую мотивацию, выиграв в России все возможные награды 
и уже побеждая в бомбардирской гонке. В НХЛ закрепиться ему так и не удалось, 
а больше предложений из-за океана ему не поступало. Вспоминали и о возрасте 
нападающего, которому в июле исполнился 31 год. Решение "Динамо" подписать 
игрока даже называли рискованным. Были опасения, что он не впишется в 
строгую систему Алексея Кудашова. Однако главный тренер бело-голубых 
проявил себя как гибкий специалист и позволил Никите показывать свои лучшие 
качества, а именно творить в атаке, а на его не всегда безупречную игру в 
обороне закрыл глаза. Итог мы видим в таблице. Не только Гусев идет в лидерах, 
но и его команда на первом месте на Западе. В 51 матче у москвичей 72 очка и 
шикарные шансы удержать лидерские позиции.  
Раскрылся Гусев и в медийном плане. В СКА он долгие годы был закрытым 
игроком, избегавшим интервью и активности клубной пресс-службы. В столице 
все поменялось: еще летом он дал сразу несколько больших интервью разным 
СМИ. По ходу сезона он тоже не бегает от журналистов, а еще участвует в 
клубных проектах и веселит народ на Матче звезд. Конечно, основные выводы 
по выступлению Гусева можно будет делать по окончании плей-офф, но уже 
сейчас видно, что его переход в "Динамо" точно не ошибка для хоккеиста и клуба. 
Они явно нашли друг друга.  

https://sport24.ru/hockey/article-612154-yego-obvinyali-v-problemakh-s-alkogolem-a-
teper-on-luchshiy-v-kkhl-gusev-perezhivayet-vtoruyu-molodost-v-dinamo 

К заголовкам сообщений 

Экс-тренер "Металлурга" Яндач отказался ехать в КХЛ из-за политики 
(Вечерний Магнитогорск (vecherka74.ru), Магнитогорск, 14 января 2024) 
Он уже больше года находится в статусе безработного. 
Экс-главный тренер магнитогорского "Металлурга" Йозеф Яндач заявил, что 
отказался от варианта в КХЛ из-за политики. Теперь он больше года является 
безработным. 
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"Во время боевых действий на Украине у меня было предложение из российского 
клуба, и я его не принял. Несмотря на то, что я рассматриваю свою работу в 
Магнитогорске как положительный опыт, в текущей ситуации КХЛ вообще не 
рассматривается мной. У меня к этому четкая позиция",  
 - приводит слова Яндача sport.cz. 
После сезона 2021/22 Яндач был отправлен в отставку с поста главного тренера 
пражской "Спарты". С тех пор новый клуб он так и не нашел.  

https://vecherka74.ru/news/33207-eks-trener-metallurga-yandach-otkazalsya-ehat-v-
khl-iz-za-politiki.html 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Пушкин, икра и водка от Лайпсика. Между клюшками (Спорт уик-энд (sport-
weekend.com), Санкт-Петербург, 14 января 2024) 
В этой рубрике "Спорт уик-энд" еженедельно выделяет самые заметные и 
резонирующие хоккейные события минувших семи дней - в России и мире. 
Получить российский паспорт и удержаться в СКА 
Российских хоккеистов в СКА стало больше. Нет, никаких переходов в начале 
января не последовало. Просто наконец-то получил российское гражданство 
канадец Лайпсик, подавший прошение на имя президента еще летом. 
От радости Брендан прочитал на русском стих Пушкина "Про себя". Правда, 
видно, что новый язык пока дается ему нелегко. А также он пообещал 
"проставиться" перед партнерами по армейской команде - икрой и бутылочкой 
водки. И надеется, что его жена - актриса, которая обучалась по системе 
Станиславского, теперь сможет сняться в каком-нибудь российском фильме.  
При этом главный тренер армейцев Роман Ротенберг, по совместительству 
работающий и со сборной "Россия 25", пообещал рассмотреть новоиспеченного 
россиянина в качестве кандидата. 
Впрочем, в данный момент нужно признать, что только с одним канадским 
паспортом Лайпсик играл намного сильнее. Пока это его худший сезон из 
четырех, проведенных в России. Только 4 (2+2) очка в 12 матчах при 
отрицательном показателе полезности "-2".  
Поэтому возникает вопрос, задержится ли "новый русский" до конца контракта 
(апрель 2025 года) в Петербурге или ему придется продолжить путешествие по 
новой родине. 
Израиль в роли России 
Международная федерация хоккея решила отстранить сборные Израиля от 
соревнований под эгидой ИИХФ. Пока на два месяца. Из соображений 
безопасности, то есть практически с той же формулировкой, которая стояла за 
"баном" российских и белорусских хоккеистов. 
Мужская команда Израиля должна была в апреле в Сербии сыграть в 
чемпионате мира в дивизионе II А, где среди ее соперников в том числе и 
сборная ОАЭ. Женскую команду в марте ждал турнир в дивизионе III В в Эстонии 
- в одной группе со сборными из стран с мусульманским населением - Боснией и 
Индонезией. 
Забавно только, что команда Израиля на прошлогоднем чемпионате мира 
наполовину состояла из хоккеистов, ранее имевших российское гражданство и 
выступавших в российском чемпионате. Капитаном ее был 42-летний уроженец 
Петербурга Михаил Кожевников, а рядом с ним в нападении выходил и его брат-
близнец Евгений. В то время как сборная Эмиратов состояла на треть из игроков 
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- выходцев из России, Белоруссии и Казахстана. Так что вряд ли были бы 
возможны "боестолкновения".  
Смешно и то, что немецкое издание Bild высказало предположение, что за этим 
решением стоит Россия, поскольку в совет ИИХФ (высший исполнительный 
орган федерации) входит Павел Буре, по их предположению близкий друг 
Путина. И это стало местью за недопуск россиян к соревнованиям из-за событий 
в Украине.  
То есть, авторитета Буре хватило только на отстранение Израиля, а не на 
возвращение в международный хоккей России. Главе ИИХФ Люку Тардифу 
пришлось даже выступить с заявлением, что "данные обвинения являются 
необоснованными". 
За Гудачека вступились парламентарии 
Споры вокруг потерявшего работу в Чехии из-за выступления в КХЛ словацкого 
вратаря Юлиуса Гудачека уже перешли на высший уровень. Полторы недели 
назад чешский клуб "Кладно" расторг со словаком контракт через два дня после 
подписания из-за давления болельщиков, которые требовали разорвать договор 
с хоккеистом из-за его выступлений в КХЛ.  
Фанаты "рыцарей" заявили, что будут бойкотировать домашние матчи команды 
из-за Гудачека и "его ценностей".  
В итоге, спикер парламента Словакии Петер Пеллегрини заступился за своего 
соотечественника и назвал критику в адрес вратаря абсурдной и лицемерной.  
"Мы живем в лицемерное время, когда в НХЛ может играть больше 50 россиянин, 
а если в КХЛ выступает словак, то ему конец, - сказал Пеллегрини в своем 
видеообращении, которое он записал в поддержку хоккеиста. - Вы меня знаете 
как человека, который осуждает любое насилие, я против любой войны как 
формы решения конфликта. Но еще больше меня беспокоит, когда губят жизни 
абсолютно невинных людей, которые не имеют ничего общего с этим военным 
конфликтом. Примером этого является прекрасный словацкий хоккеист Юлиус 
Гудачек, который до недавнего времени играл в российской хоккейной лиге".  
Кстати, в Германии оказались не так принципиальны, как в Чехии, и на днях клуб 
бундеслиги "Франкфурт" подписал контракт с Гудачеком до конца сезона. 
Угроза убийства - за обмен 
Настоящий триллер разыгрался из, казалось бы, обычного перехода в НХЛ. 19-
летний форвард Каттер Готье считался одним из топ-проспектов 
"Филадельфии", что он и показал на недавнем молодежном чемпионате мира. В 
Швеции Готье стал вторым бомбардиром турнира, но по возвращению на родину 
его ждал сюрприз - обмен в "Анахайм". 
С талантами такого уровня добровольно не расстаются, причины были. Готье, 
который еще выступает в университетской лиге (NCAA) отказался подписывать 
первый контракт с "Флайерз", да и вообще не стал общаться с руководством - не 
сошлись с характерами, как говорят в таких случаях. Обмен показался лучшим 
вариантом в подобной ситуации. 
Но Готье повергли жесточайшему хейту за нелояльность "летчикам", а кто-то из 
экспрессивных местных болельщиков пообещал его убить.  
"Было много ужасных сообщений. 19-летнему парню угрожают смертью - тысячи 
людей обращаются и говорят довольно плохие вещи, которых я бы не пожелал 
злейшему врагу. Это довольно тяжело слышать и видеть, - рассказал Готье. - На 
самом деле не хотел причинить вред кому-либо. Но посчитал, что для меня будет 
лучше принять именно то решение, которое я принял". 
Рекордный мишкопад 
Оригинальный рекорд установили в АХЛ. На домашней арене фарм-клуб 
"Вашингтона" "Херши Беарс" в матче с "Лихай-Уэлли" (фарм "Филадельфии") 



 

 

выбросили на лед 74 599 плюшевых мишек разных размеров и цветов - это 
произошло после гола, забитого россиянином Богданом Триневым (экс-
московское "Динамо"). 
Фанаты "медведей" побили собственный рекорд для хоккея, установленный в 
прошлом году. Нынешняя цифра особенно поражает, если учесть, что "Джайант 
Центр", где играет клуб, вмещает всего 10,5 тысячи зрителей. То есть, каждый 
болельщик принес в среднем семь и более игрушек, которые летели на 
площадку больше десяти минут (некоторые не долетали сразу).  
В результате, матч был прерван почти на час - сотрудники арены, которым 
активно помогали хоккеисты, собирали плющевых зверей в большие пакеты. Все 
они по традиции будут переданы благотворительным организациям штата 
Пенсильвания.  
А фонд Sweigart Family в знак признания щедрости, проявленной фанатами 
"Беарс", пожертвовал еще 55 тысяч долларов детскому фонду Сhildren's Miracle 
Network Hershey.  

https://www.sport-weekend.com/home/chitajte-v-svezhem-nomere/229388-pushkin-
ikra-i-vodka-ot-lajpsika-mezhdu-klyushkami 

К заголовкам сообщений 

Добавили в зрелищности, но просели в большинстве: каким "Салават" 
подходит к финишу "регулярки" КХЛ (Татар-Информ. Спорт (sport.tatar-
inform.ru), Казань, 14 января 2024) 
Полтора месяца осталось до старта плей-офф КХЛ, а команды уже подводят 
итоги регулярки и трансферной работы. "Салават Юлаев", в отличие от прошлого 
года, не рвется на вершину, но выглядят более сбалансированными. "ТИ-Спорт" 
рассказывает, над чем поработал Виктор Козлов, набравшись опыта и какой 
фактор может стать роковым для Уфы.  
Уфа стала интереснее, а команда подводится к плей-офф с учетом прошлых 
ошибок 
Критика, с которой столкнулся тренерский штаб "Салавата Юлаева" после 
поражения от "Нефтехимика" - скорее эмоциональный взрыв, нежели реальная 
оценка командных результатов. Поражение в Нижнекамске "триггернуло" 
болельщиков, поскольку их команда потерпела уже три поражения от 
"Нефтехимика" кряду, который проводит далеко не самый выдающийся сезон. 
Если же копать глубоко, то четвертая позиция "Салавата Юлаева" на Востоке - 
вполне соответствующая для команды с ее финансовыми и кадровыми 
возможностями. 
При этом следует отметить, что если в прошлом сезоне уфимцы провели 
уверенную регулярку, финишировав вторыми с 86 очками, но игра не 
предполагала того типичного веселого "бразильского" хоккея Уфы, то в 
нынешнем сезоне башкирская команда выглядит на льду поинтереснее. Пусть и 
немного жертвует результатом. Уфимцы действуют в более динамичной и 
зрелищной манере: 142 шайбы забросила команда Виктора Козлова - седьмой 
показатель среди команд КХЛ. 
Высокий посев совсем не означает удачного исхода в плей-офф, что показал 
прошлогодний первый раунд с "Адмиралом". В нынешнем сезоне Виктор Козлов, 
набравшись опыта, проводит более сбалансированный регулярный чемпионат, 
учитывая ресурсы, которые имеет. При этом стоит отметить, что об обороне в 
Уфе тоже не забывают - зеленые входят в топ-3 лучших команд по показателю 
со 104 пропущенными шайбами. Столько же у второго СКА. 
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"Работаем над тем, что задумано. Это и есть тенденция современного хоккея - 
активная работа с шайбой и быстрое принятие решения, резкие переходы из 
обороны в нападение и обратно. Мы придерживаемся этой философии", - 
рассуждал Виктор Козлов на пресс-конференции. 
Опытный тренер от новичка отличается тем, что понимает нюансы "волн" формы 
команды. Рваться на высокие места со средним бюджетом и не самым 
выдающимся составом вовсе не обязательно - важнее подвести команду в 
лучших кондициях к розыгрышу Кубка Гагарина. Тем более, что скамейка в этом 
сезоне заметно длиннее. 
Ставку на плей-офф, а не на победоносную регулярку подчеркивает и 
генеральный директор "Салавата" Ринат Баширов. 
"Промежуточными результатами мы довольны, но мы не раз говорили, что плей-
офф для нас является определяющим фактором оценки нашей работы, команды 
и тренерского штаба. Мы продолжаем спокойно работать, не давая себе никаких 
промежуточных оценок", - заявил функционер. 
У "Салавата" плохо не работает большинство 
Впрочем, не все так гладко в уфимском королевстве. 
Что роднит казанский "Ак Барс" и "Салават Юлаев", так это то, что у обеих команд 
очень сильно проседает игра в неравных составах. И если при игре в 
меньшинстве уфимский клуб выглядит предпочтительнее, то беды с 
реализацией лишнего игрока на льду остаются примерно на том же уровне. 
Большинство претензий в нынешнем сезоне у болельщиков не столько к Виктору 
Козлову, сколько к тренеру по работе над большинством Константина Кольцова. 
Наставник "Салавата Юлаева", при этом, привычно заступается за помощника, 
утверждая, что не видит катастрофы. Очевидно, что это кодекс чести среди 
тренеров. Точно также на последней домашней пресс-конференции Зинэтула 
Билялетдинов заступился за Юрия Бабенко, когда его спросили о слабой 
реализации большинства. Хотя минутой ранее соглашался, что большинство и 
меньшинство проблема команды. 
Как мы уже отмечали выше, уфимцы забросили 142 шайбы. Однако в 
большинстве из них заброшено лишь 34. И это при том, что "Салават" имеет 
довольно неплохое время в лиге для игры в большинстве - 396 минут провели 
соперники Уфы в меньшинстве. Несложно посчитать, что реализация 
большинства составляет лишь 19,8 процентов. 
Проблема "Салавата Юлаева" в этом компоненте также прозаична, как и у 
Казани. У команды нет того, кто бы мог мощно приложиться от синей - бросков 
оттуда практически нет. А следовательно сразу же исключается и фактор пятака, 
когда можно закопать на добивании. Уфимские игроки не пытаются разорвать 
оборону через подкидки, будто не хватает смелости или уверенности. Вместо 
этого хоккеисты отдают безопасные, но не обостряющие передачи по периметру, 
в расчете, что кто-то возьмет инициативу на себя. 
Есть большие сомнения, что этот компонент удастся подтянуть к плей-офф, 
стартующему уже через полтора месяца, так что игра в неравных составах может 
стоить раннего окончания сезона. 
Но тут нужно оговориться, что и менять Кольцова на этой стадии турнира - 
довольно рискованная затея. Времени все меньше, а новый специалист еще 
неизвестно, что сделает с командой. 
Переход Лещенко в Уфу - ошибка? 
Долгое время Вячеслав Лещенко скитался по командам КХЛ, от "Сочи" и 
"Спартака" до праймового "Ак Барса", но нигде задержаться надолго и уверенно 
у него так и не получалось. Лишь с приходом в "Нефтехимик" Олега Леонтьева, 
где ему дали все - доверие тренерского штаба и свободу действия на льду, 



 

 

нападающий раскрылся по-настоящему и стал одним из лидеров нижнекамского 
клуба, который помог дважды вывести его в плей-офф КХЛ. 
Переход в "Салават Юлаев" изначально выглядел довольно сомнительной 
затеей. Во-первых, вся карьера нападающего показывала, что это хоккеист той 
формации, когда лучше быть "первым парнем на деревне", чем одним из тех, кто 
должен бороться за достойное игровое время среди таких же, как он. 
Во-вторых, сильно в деньгах от этого перехода Лещенко не выиграл. По нашей 
информации, Уфа предложила Лещенко лишь на 5 миллионов рублей больше, 
нежели предлагали в Нижнекамске но новому контракту - 35 против 30. Так что 
риск был мало мотивирован. 
С другой стороны, есть фактор города - все-таки жизнь в Уфе предполагает 
больше возможностей, нежели в Нижнекамске. 
Так или иначе, сейчас на счету Вячеслава лишь 35 игр в составе "Салавата 
Юлаева", в которых тот набрал 14 (9+5) шайб. Если в осенней части чемпионата 
хоккеист еще показывал, ради чего его забирали из "Нефтехимика", то к зиме уже 
скис. На льду его можно заметить все реже. 
Впрочем, Козлов на недавней пресс-конференции пообещал, что игрок еще 
получит свои шансы в остатке сезона. Если он хочет играть важную роль в Кубке 
Гагарина, то обязан ими воспользоваться. 
Хафизуллин вновь раскрылся в Уфе 
Обратная ситуация в Уфе происходит с Динаром Хафизуллиным, который 
провалил сезон в "Ак Барсе", а по возвращению в "Салават Юлаев" вновь 
заиграл как один из лидеров обороны. 
В Казани на своем воспитаннике поставили крест еще во время плей-офф, когда 
защитник несколько раз грубо ошибся на передачах и упускал соперника один в 
один. Хафизуллин сел в глубокий запас уже во время финальной серии Востока 
с "Авангардом", так что его судьба как и Василия Токранова была предрешена 
еще весной. 
После переходу в "Салават Юлаев" Динар не просто вернулся на свой уровень 
уфимских времен, а стал действовать еще эффективнее. У него в 45 играх 
сезона уже 20 (3+17) очков при показателе полезности "+16". Что значит, найти 
свою команду. 
Продлевать его, однако, в Уфе пока не спешат. В отличие от "Ак Барса", где 
переподписания проводятся в течение сезона, здесь стараются работать только 
с теми, кто сам хотел бы остаться, несмотря на предложение извне. 

https://sport.tatar-inform.ru/news/dobavili-v-zrelishhnosti-no-proseli-v-bolsinstve-
kakim-salavat-podxodit-k-finisu-regulyarki-kxl-5888332 

К заголовкам сообщений 

Баширов - после победы "Салавата": хорошо, что с "Куньлунем" только 
две игры (Чемпионат.com, Москва, 14 января 2024) 
Генеральный директор уфимского "Салавата Юлаева" Ринат Баширов 
высказался о выездной победе команды в матче регулярного чемпионата КХЛ 
над "Куньлунь Ред Стар" (5:3). 
"Хорошо, что с "Куньлунь Ред Стар" только две игры. Все ребята выложились 
для победы. Очень нужной", - гласит публикация Баширова в телеграм-канале. 
Напомним, "Салават Юлаев", набрав 65 очков 50 матчах, занимает третье место 
в турнирной таблице Восточной конференции КХЛ. В следующем матче 
подопечные Виктора Козлова сыграют с казахстанским "Барысом" на выезде. 
Встреча пройдет во вторник, 16 января. Начало - в 16:30 мск. 
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https://www.championat.com/hockey/news-5394114-bashirov-posle-pobedy-
salavata-horosho-chto-s-kunlunem-tolko-dve-igry.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Панин оценил прогресс Виктора Козлова у руля "Салавата Юлаева" 
(Чемпионат.com, Москва, 14 января 2024) 
Защитник "Салавата Юлаева" Григорий Панин поделился мнением о работе 
российского специалиста Виктора Козлова, возглавляющего уфимцев. 
"Есть такая штука - быть верным себе. Виктор Николаевич верен себе и уверен 
в нас. По ходу сезона, игры, смены может быть многое, но у тренера не должно 
быть перепада настроения, истерик, перехода на личности. Баланс Виктора 
Николаевича дает возможность расти молодым пацанам, которые 
прогрессируют каждый год, и не посыпать голову пеплом после неважно 
сыгранных матчей. Иначе можно очень быстро свой тренерский статус и стиль 
потерять. Если придерживаешься чего-то одного, то не можешь в какой-то 
момент показывать не себя. Это важный тренерский механизм, который 
помогает проходить через этапы регулярного чемпионата. 
Вижу ли его росте как тренера? Не знаю шкалу и градацию роста. Думаю, нужно 
судить по результату. Наша игра стала более сбалансированной. Как результат 
- мы пропускаем меньше всех на Востоке. Это определяет его тренерский рост. 
Виктор Николаевич мобилен - если взять начало сезона, то мы придерживались 
более оборонительной тактики. По ходу сезона он поменял рисунок вместе с 
тренерским штабом, и команда стала совершенно другой", - сказал Панин в 
эксклюзивном интервью корреспонденту "Чемпионата" Дмитрию Сторожеву. 

https://www.championat.com/hockey/news-5394130-panin-ocenil-progress-viktora-
kozlova-u-rulya-salavata-yulaeva.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 января 2024 

К заголовкам сообщений 

"Это будут наши нижнекамские воспитанники". Как "Ак Барс" посетил 
"ТАНЕКО Арену" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 
14 января 2024) 
Представление перед молодыми игроками.  
"Ак Барс" провел открытую тренировку перед сегодняшним выездным матчем с 
"Нефтехимиком". Для этого казанцы выбрали не привычную "Нефтехим Арену", 
а новенькую "ТАНЕКО Арену". Команда провела небольшую тренировку, а затем 
не отказала нижнекамской публике в автографах. 
Кого больше всего хотели увидеть нижнекамские болельщики и как прошла 
тренировка - в репортаже "БИЗНЕС Online".  
За один день побывали на двух аренах 
Накануне игры в Нижнекамске "Ак Барс" ждал необычный день. Команда сначала 
заехала на "Нефтехим Арену", где переоделась в тренировочную форму. Прямо 
в ней хоккеисты сели в автобус и отправились на "ТАНЕКО Арену", которая 
находится в 10 минутах езды. Полевым игрокам легче было пролезть в дверь 
автобуса, вратарям - чуть сложнее.  
Перед входом на "ТАНЕКО Арену" игроков ждали местные болельщики, которые 
выстроились в живой коридор и кричали "Ак Барс!" Однако, когда вся команда, 
включая тренерский штаб, зашла внутрь, то начали возникать первые вопросы. 
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"Я не видел Кагарлицкого. А где Радулов? Кто-нибудь видел Радулова?" - 
доносилось от болельщиков. Игроков и вправду не было. Форварды Вадим 
Шипачев, Александр Радулов, Станислав Галиев, Артем Лукоянов, Дмитрий 
Кагарлицкий, защитник Вячеслав Войнов и вратарь Тимур Билялов остались на 
"Нефтехим Арене", где работали по индивидуальной программе.  
Те игроки, которые приехали на "ТАНЕКО Арене" поделились на несколько 
составов и играли на полплощадки. Командовал тренировочном процессом 
Юрий Бабенко, Зинэтула Билялетдинов не надевал коньки и наблюдал за 
занятием со скамейки. Изредка он подзывал к себе ассистента и что-то ему 
подсказывал. "Возможности много заниматься у нас нет - завтра игра. У нас есть 
вопросы по завершению атаки, поэтому занимаемся этим. Затем обязательно 
поработаем над большинством", - отметил Билялетдинов.  
К концу тренировки на арену подоспели игроки, которые тренировались 
индивидуально. Радулов в кроссовках вышел на лед, схватил клюшку и принялся 
бороться за шайбу. Такая жажда к игре у капитана команды.  
Кто самый популярный игрок из "Ак Барса"? 
Когда тренировка закончилась, то игроков еще долго не отпускали местные 
болельщики. Они по-хорошему атаковали Радулова и Билялетдинова. Один из 
мальчиков распечатал на цветном принтере фотографию капитана "Ак Барса", 
где тот показывает судье жест звонка по телефону. На нем хоккеист поставил 
свою подпись. "Давайте скажем спасибо Саше Радулову", - произнес защитник 
Дмитрий Юдин, покидавший лед. В этот момент болельщики принялись кричать: 
"Спасибо!" 
"Мне очень понравилась тренировка: как хоккеисты играют, как они 
тренируются", - сказал игрок 2016 года рождения Артемий Липатов. Как 
оказалось, его любимый хоккеист "Ак Барса" - Радулов. Партнер Липатова по 
команде Камиль Камалтдинов отметил, что пока знает из казанской команды 
одного игрока. Конечно, это Радулов.  
Когда Билялетдинов увидел, сколько мальчиков собралось вокруг него, то 
сказал: "Это будут наши нижнекамские воспитанники". Всем им есть на кого 
равняться - в этом уверен директор "ТАНЕКО Арены" Илья Суслопаров. "Мы 
знаем, что казанский "Ак Барс" - это наша основная республиканская команда, 
неоднократный чемпион России. Поэтому мы и хотим на примере этого клуба 
показать родителям и детям, куда им можно стремиться", - отметил он.  
Возможно, кто-то из молодых игроков выберет себе в кумиры не Радулова, а 
нападающего Евгения Свечникова. "Недавно здесь построили новую арену. 
Важно выступить здесь перед детьми, перед "Татнефтью". Согласен, что по 
большей мере это мотивационное мероприятие", - отметил хоккеист.  
Три возрастных группы и поиск новых специалистов 
На открытой тренировке "Ак Барса" присутствовали игроки 2016 года рождения. 
Это ребята старших возрастов, есть еще команды 2017 и 2018 годов. Всего 
"ТАНЕКО Арену" на данный момент посещает порядка 120 игроков. Набор в 
команды продолжается и сейчас: руководство планирует запустить рекламную 
кампанию, например, в детских садах.  
Пока на арене работают три тренера. Как отметил Суслопаров, сейчас 
руководство находится в активном поиске новых специалистов. "У нас заняты не 
все тренерские позиции. Мы более детально подходим к этому вопросу, 
рассматриваем каждого кандидата. Хотим набрать опытных специалистов: во 
многом успех юного хоккеиста зависит от тренерской работы", - сказал директор.  
Одним из тех, кто пополнил тренерский штаб, стал Денис Кузьмин. Бывший игрок 
"Нефтехимика" и "Амура" в прошлом сезоне выступал за солигорский "Шахтер", 
а с минувшего года Кузьмин взялся за тренерское дело. "У меня у самого много 



 

 

детей. Настало время осесть и заняться семейным бытом. Появился вопрос: 
"Чему же мне себя посвятить?" Знаю, что у меня есть опыт, который я могу 
передать детям. Поэтому решил стать детским тренером", - сказал Кузьмин.  
По словам начинающего тренера, он рад открытию в городе "ТАНЕКО Арены". 
"Появление нового дворца в Нижнекамске точно поможет развитию местного 
хоккея. Раньше в городе знали только одну школу, теперь появилась более новая 
и современная. Надеемся, что еще расширимся в этом направлении, ведь мы - 
это не про взять и забрать детей из другой команды. Это для увеличения уровня 
нашего татарстанского хоккея", - заключил он.  

https://sport.business-gazeta.ru/article/290826 

К заголовкам сообщений 

Новый герой "Ак Барса" и фантастическое достижение Билялова. 
Татарстанское дерби осталось за Казанью (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 15 января 2024) 
"Барсы" не пускают "Нефтехимик" в плей-офф. 
"Ак Барс" обыграл "Нефтехимик" (1:0) в выездном матче регулярного чемпионата 
КХЛ и одержал пятую победу в последних шести играх. Матч, несмотря на статус 
дерби, прошел в спокойной манере и без большого количеств зрелищных 
моментов. Команда Зинэтулы Билялетдинов, открыв счет уже на третьей минуте, 
дальше играли на удержание. О новом герое "Ак Барсе" и очередном "сухаре" 
Тимура Билялова - в материале "БИЗНЕС Online". 
Кагарлицкий работает на новый контракт с "Ак Барсом" 
В последних двух матчах у "Ак Барса" появился неожиданный герой. Дмитрий 
Кагарлицкий забил сначала "Трактору", а накануне принес победу команде в 
Нижнекамске. Несмотря на звездный статус в КХЛ, в "Ак Барсе" Кагарлицкий в 
последних сезонах оказался на вторых ролях. Все внимание забирают Вадим 
Шипачев, Александр Радулов или Дмитрий Яшкин. Кто-то может уже не помнит, 
но до их появления в команде именно Кагарлицкий был главной звездой и 
бомбардиром команды под руководством Дмитрия Квартальнова. 
При Билялетдинове форвард стал получать меньше доверия, хотя если говорить 
о его результативности, к нему никогда не было серьезных вопросов. В 
минувшем плей-офф он, например, стал вторым бомбардиром команды. В 
нынешнем сезоне Кагарлицкий - пятый по результативности в команде,и это 
неплохой результат, учитывая, что выше его только Шипачев, Радулов, Яшкин и 
центрфорвард второго звена Кирилл Семенов. Статистика у нападающего могла 
быть лучше, но Билялетдинов убрал его из тройки с Яшкиным и Шипачевым, с 
которыми он начинал сезон. 
Дмитрий в какой-то степени зависим от партнеров и, судя по всему, именно по 
этой причине Билялетдинов вернул нападающего в первое звено. В последних 
играх Кагарлицкий начал выходить с Шипачевым и Радуловым. Благодаря этому 
он прервал 9-матчевую безголевую серию в Челябинске, а накануне стал 
автором победной шайбы. При обоих голах ему ассистировали новые партнеры. 
Накануне казанцы за 17 секунд сделали то, что не получалось в последних трех 
матчах - реализовали большинство. Шипачев из под ворот нашел передачей 
Кагарлицкого, который броском в касание поразил ворота "Нефтехимика". У 
Дмитрия всегда был отличный бросок и за счет него именно он чаще всего 
завершал атаки в большинстве. В этом сезоне Кагарлицкий периодически стал 
пропадать из первой спецбригады большинства - вместо него появлялся 
Станислав Галиев.  
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Однако нынешняя игровая форма Галиева ужасна - Билялетдинов накануне 
вообще убрал нападающего в запас. Кагарлицкий же, получив шанс, тут же им 
воспользовался. Благодаря двум голам в двух матчах он вышел на второе место 
по голам в этом сезоне (11 шайб). Лучше результат у Шипачева (13). В апреле у 
Кагарлицкого заканчивается контракт. По информации "БИЗНЕС Online", игрок 
очень переживает, что с ним могут не продлить соглашение. Дмитрию нравится 
в Казани и уезжать отсюда он не хочет. Если нападающий продолжит забивать и 
приносить команде важные победы, то никаких вариантов, кроме как продлить с 
ним контракт, у руководства "Ак Барса" не будет.  
Билялов сделал разницу для "Ак Барса" 
В оборонительной системе Билялетдинова вратарь играет важнейшую роль. "Ак 
Барс" в новом году забивает очень мало и постоянно играет с оглядкой на 
оборону. Если казанцы открывают счет в матче, то чаще всего дальше играют на 
его удержание, а не стараются увеличить. В матче с "Трактором" казанцы быстро 
отыгрались, но проблемы в обороне и не самая ярка игра Билялова не дали 
зацепиться за очки.  
В Нижнекамске гости забили уже на 3-й минуте матча. Кому-то могло показаться, 
что дальше "Ак Барсе" будет играть с позиции силы и добьется уверенной 
победе. Но получилось совсем наоборот. Если оставить за скобками гол 
Кагарлицкого, то больше особых опасных моментов у ворот Андрея Тихомирова 
практически не было. "Нефтехимик" же, напротив, моменты создавал, но забить 
не смог. Особенно опасно было в концовке матча, когда хозяева штурмовали 
ворота и только благодаря Билялову "Ак Барс" не пропустил. "Сражались, 
создавали голевые моменты. В концовке надо было доводить дело до 
заброшенной шайбы. Как раз ее и нам не хватило", - сказал после матча главный 
тренер "Нефтехимика" Олег Леонтьев. 
Билялетдинов в очередной раз подчеркнул, что результат есть - и это главное. 
Тренер в последнее время уже не стесняется говорить о том, что сейчас 
результативность команды или зрелищность ее игры где-то на втором месте. "Ак 
Барс" фактически играет в режиме плей-офф и сам рисунок игры команды никак 
не поменяется в ближайшие два месяца. Если даже в регулярном чемпионате в 
матче с "Нефтехимиком" казанцы всю игру оберегали одну заброшенную шайбу, 
то глупо полагать, что в плей-офф будет как-то по-другому. 
Билялов, несмотря на единственный гол Кагарлицкого, стал героем матча. 
Вратарь " Ак Барса" весь матч держал команду в игре, отразил все 29 бросков и 
несколько раз по-настоящему спас казанцев. Вчерашний "сухарь" стал для него 
уже 30-м в КХЛ и шестым в нынешнем сезоне. По этому показателю он лидирует 
в регулярном чемпионате среди всех вратарей. И сейчас относительно Билялова 
есть два волнующих вопроса. Первый - когда "барсы" договорятся с ним о 
продлении контракта. Решать этот вопрос нужно оперативно, потому что после 
сезона он станет неограниченно свободным агентом и за него будут бороться 
практически всем топ-клубы КХЛ. 
Второй - выдержит ли вратарь под такими нагрузками и в таком режиме в 
концовке регулярного чемпионата? Билялов играет практически без перерыва и 
это может сказаться на нем перед плей-офф, ведь в кубковых матчах времени 
на отдых у него точно не будет. При этом известно, что Билялов подвержен 
травмам. Билялетдинов сильно рискует, когда практически на каждый матч, даже 
не самый значительный, ставит Тимура. В запасе есть Амир Мифтахов, который 
в состоянии провести два-три матча подряд.  
"Ак Барс" пока не пускает "Нефтехимик" в плей-офф  
Для "Нефтехимика" плей-офф начался уже давно. Команда во втором сезоне 
подряд провалила старт регулярного чемпионата и теперь вынуждена спасать 



 

 

ситуацию и героически биться за попадание в кубковую восьмерку на Востоке. В 
прошлом сезоне это сделать удалось: "Нефтехимик" вышел в плей-офф с 
восьмого места и как раз попал на "Ак Барс", которому проиграл серию в шести 
матчах (2-4). Получится ли повторить тот подвиг - пока вопрос.  
Сейчас "Нефтехимик" - девятый, а отставание от восьмого места, на котором 
"Сибирь", четыре очка. Если бы нижнекамцы накануне отобрали победу у "Ак 
Барса", то отставание от зоны плей-офф сократилось бы до двух очков. Однако 
пока "барсы" не пускают своего соседа в кубковую восьмерку, хотя до матча с 
казанцами у "Нефтехимика" была отличная серия. В семи матчах команда 
Леонтьева одержала шесть побед, обыграв лидера Востока "Металлург" и 
"всухую" переиграв "Салават Юлаев".  
Впереди у "Нефтехимика" сложный календарь с матчами против "Локомотива", 
московского "Динамо", "Адмирала" и "Торпедо". Нижнекамской команде 
необходимо цепляться за очки в каждой игре, чтобы продолжить гонку за плей-
офф. "Ак Барс" же, несмотря на победу, остался на седьмом месте. Эту строчку 
казанцы не могут покинуть уже больше двух недель. Завтра у команды матч с 
"Сочи", аутсайдером Западной конференции, и если казанцы победят, то получат 
шанс подняться сразу на четвертое место Востока.  

https://sport.business-gazeta.ru/article/290846 

К заголовкам сообщений 

Канадский хоккеист О'Делл надеется продолжить играть за "Динамо" в 
следующем сезоне (ТАСС, Москва, 14 января 2024) 
Канадский нападающий московского "Динамо" Эрик О'Делл пока сосредоточен 
на своей игре в текущем сезоне, но надеется, что продолжит выступать за 
столичный хоккейный клуб в следующем сезоне. Об этом он рассказал ТАСС.  
Ранее спортивный директор "Динамо" Алексей Сопин сообщил ТАСС, что клуб 
вернется к переговорам о контракте с О'Деллом в январе-феврале.  
"Надеюсь, что смогу продолжить играть в "Динамо", мне тут нравится. 
Тренерский штаб великолепный, у нас хороший коллектив, - сказал О'Делл в 
ответ на вопрос, думает ли он о продлении контракта. - Я честно считаю, что мы 
можем многого достичь в этом сезоне, надеюсь побороться за Кубок Гагарина. И 
сейчас я больше сконцентрирован на задачах команды, на том, чтобы помогать 
команде побеждать, чем на контракте".  
33-летний О'Делл в 48 матчах текущего сезона набрал по системе "гол + пас" 41 
очко (21 + 20).  

https://tass.ru/sport/19725483 

К заголовкам сообщений 

Якушев считает, что "Спартак" преодолеет нынешний спад к началу плей-
офф КХЛ (ТАСС, Москва, 14 января 2024) 
Московский "Спартак" должен преодолеть спад в игре перед плей-офф Фонбет - 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). Такое мнение ТАСС высказал 
двукратный олимпийский чемпион, председатель попечительского совета 
"Спартака" Александр Якушев.  
Красно-белые с 30 декабря уступили в пяти матчах регулярного чемпионата КХЛ 
подряд.  
"Все команды, в том числе и самые именитые, имеют определенный спад. И 
"Спартак" как раз сейчас переносит этот январский спад. Я думаю, ребята его 
преодолеют и команда подойдет к плей-офф в оптимальной форме", - сказал 
Якушев.  

https://sport.business-gazeta.ru/article/290846
https://tass.ru/sport/19725483


 

 

"Так получилось, что и травмированных в команде много, как это ни печально. 
Тем более что у "Спартака" короткая скамейка. Это, конечно, все сказывается. У 
нас в тренерском штабе очень опытные ребята, которые играли в Национальной 
хоккейной лиге. Они все эти недостатки знают и работают над этим", - добавил 
собеседник агентства.  
В составе команды травмированы три центральных нападающих: Иван Морозов, 
Андрей Локтионов и Михаил Мальцев. Следующий матч "Спартак" проведет 
дома 14 января против магнитогорского "Металлурга", начало в 14:00 мск.  

https://tass.ru/sport/19725453 

К заголовкам сообщений 

Почему "Спартак" и "Торпедо" плохо играют в КХЛ, аналитика, разбор, 
мнение (Чемпионат.com, Москва, 14 января 2024) 
У команд Алексея Жамнова и Игоря Ларионова почти ничего не получается. Кто 
виноват? 
Всю первую половину сезона "Спартак" и "Торпедо" получали вагоны патоки: 
нижегородцы к ним привыкли после прошлого года, а вот такой "Спартак" после 
странного прошлого сезона с тремя главными тренерами вряд ли кто-то ожидал 
увидеть. Самая результативная атака, первое место в чемпионате к концу 
календарного года, два новичка с именем - перед Новым годом положение 
красно-белых выглядело роскошным. 
Однако 2024-й для обеих атакующих команд пока получается катастрофическим. 
"Торпедо" за два матча в Москве не только пропустило 13 шайб, но и не показало 
ничего в атаке - даже в победном матче в Минске соперник сильно перебросал 
команду Ларионова. "Спартак" не только проиграл пять матчей подряд, но еще и 
мало забивает в этих играх, и место в топ-3 Запада клуб уже потерял. У обоих 
клубов есть как общие, так и частные проблемы - и мы попытаемся их разобрать. 
В первую очередь можно отметить просадку по физике. Чтобы играть в стиле 
Жамнова-Ларионова с его постоянным прессингом, быстрым переходом из 
обороны в атаку и в целом большим количеством движения, команда должна 
быть подготовлена значительно лучше оппонента. Прямо сейчас этого не 
наблюдается - у "Спартака" таким фактором, вполне возможно, стал переход 
Ильи Ковальчука. По №71 видно: мастерство у него остается на прежнем уровне, 
но именно физически КХЛ он уже не всегда тянет. 
В прошлом году после легонькой предсезонки все обещали, что "Торпедо" рухнет 
вот прямо сейчас, вот точно рухнет - однако напряженные тренировки по ходу 
сезона держали игроков в форме и позволили в первом раунде пройти "Динамо". 
За ОФП в штабе Ларионова отвечает Филипп Арзамазов, который занимался 
этим на МЧМ-2021: если вы помните, тогда наша сборная рановато вышла на 
пик формы и в медальных матчах еле таскала ноги. Игры с "Динамо" и ЦСКА 
напоминали те канадско-финские мучения, когда игроки головой вроде бы 
понимали, что делать, но исполнить это на фоне соперника просто не могли. 
Возможно, пока остальные команды в паузу чуть нагрузились, торпедовцы были 
на "курорте"? 
Влияют и травмы - и если у условного СКА есть шесть пятерок, то их нет у 
"Спартака", который довольно щепетильно относится к своим зарплатам, и уж 
тем более нет у "Торпедо", которое только по ходу прошлого сезона вписалось в 
пол. У красно-белых начался настоящий мор центрфорвардов: вылетел Иван 
Морозов - и стало понятно, как его энергия помогала Голдобину и Порядину бить 
бомбардирские рекорды. Только приехавший из Америки Михаил Мальцев 
набрал неплохую форму, но получил перелом пальца - а теперь еще и Андрей 

https://tass.ru/sport/19725453


 

 

Локтионов получил перелом в игре со СКА. Какое-то время "Спартак" будет 
играть без трех основных центров и пользоваться подмогой из "Химика". 
"Торпедо" травмы преследовали с самого начала сезона - можно сказать, в 
идеальном составе нижегородцы не провели ни одного матча. Николай 
Коваленко и Сергей Гончарук, которые были частью одного из лучших звеньев 
КХЛ в прошлом году, на двоих провели лишь 46 матчей, два десятка игр 
пропустил раскрывшийся под руководством отца Игорь Ларионов Второй. Теперь 
"Торпедо" потеряло и самого прогрессирующего игрока этого сезона Василия 
Атанасова - все это сокращает количество опций Игоря Ларионова. 
Пока история "возвращение Ковальчука в родную команду" до боли напоминает 
историю "возвращение Дацюка в родную команду". Осенью 2019-го Дацюк 
пропустил начало сезона, а "Автомобилист" за это время выиграл восемь матчей 
подряд на старте. В первом же матче после возвращения легенды "Авто" не 
забил, потом снова не забил, а потом полетел по турнирной таблице на 
последнее место Востока. Уже потом стало известно, что в раздевалке 
сцепились два мастодонта - Дацюк и Найджел Доус, который за сезон в 
Екатеринбурге успел многих построить и начал держать раздевалку. 
Наверняка у боссов "Спартака" был в голове пример Ковальчука в "Авангарде": 
по ходу сезона Кови пришел в команду, которая выла от канадского ГУЛАГа и 
чуть ли не разбилась на лагеря. Только вот у красно-белых почти все и так было 
хорошо: понятно, что нелепо говорить, что Ковальчук сам пришел и все 
разрушил, но командная химия - штука тонкая и неисследованная. Вот в игре со 
СКА "Спартак" создал такое количество моментов, после которых осенью 
спокойно забил бы три гола, но у игроков вообще никак не шло и ничего не 
получалось. 
"Торпедо" в прошлом году, такое ощущение, сделало шаг вперед раньше, чем 
реалистично ожидало. Прошлогоднюю команду удалось сохранить, а больших 
ресурсов для усиления уже не было: весной трансферы были скромными, а в 
обменах нижегородцы получили права на игроков, которые пока в КХЛ приехать 
не могут (Мироманов, Охотюк, Дорофеев). 
Явно сказался и уход Андрея Козырева. Без него "Торпедо" все равно сохранило 
атакующий стиль, но он, по ощущениям, стал более догматичным: больше 
владения ради владения, меньше взрывных атак. Сам Игорь Ларионов 
продолжает высказываться в духе легендарного "курс у нас один - правильный": 
впрочем, есть сомнения, что собранный в Нижнем состав может играть как 
условный "Адмирал". Однако повторимся: о силе "Торпедо" говорить сложно из-
за постоянных травм разной степени тяжести. 
Каких-то масштабных выводов в стиле "теперь атакующий хоккей снова никому 
не нужен!" делать не стоит. Для "Спартака" это вообще первый спад в регулярке, 
который когда-то все равно должен был наступить. Марафон в 68 матчей 
невозможно пройти абсолютно ровно - и состояние команды в конце февраля 
будет важнее нынешнего.  

https://www.championat.com/hockey/article-5393852-pochemu-spartak-i-torpedo-
ploho-igrayut-v-khl-analitika-razbor-mnenie.html 

К заголовкам сообщений 

"Спартак" продолжает проигрывать. Красно-белых разнес лидер 
"Востока" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 января 2024) 
"Металлург" разгромил команду Алексея Жамнова, забросив шесть шайб. 
Кризис "Спартака" затягивается. "Металлург" нанес красно-белым шестое 
поражение подряд. Уральцы сделали результат во втором периоде, когда 

https://www.championat.com/hockey/article-5393852-pochemu-spartak-i-torpedo-ploho-igrayut-v-khl-analitika-razbor-mnenie.html
https://www.championat.com/hockey/article-5393852-pochemu-spartak-i-torpedo-ploho-igrayut-v-khl-analitika-razbor-mnenie.html


 

 

отличились трижды за восемь минут. Всего в воротах Патрика Рыбара побывало 
шесть шайб - это антирекорд москвичей в сезоне. Но не только словацкий 
голкипер - виновник всех неприятностей "Спартака". Команда Алексея Жамнова 
растеряла игровой кураж, которым очаровала в начале чемпионата. Усугубили 
ситуацию травмы ведущих игроков. Сильно поредела центральная ось команды 
из-за отсутствия Локтионова, Морозова и Мальцева. Центрфорварды - это 
вбрасывания, а вбрасывания - это контроль шайбы, на чем держится хоккей 
"Спартака". 
"Магнитка" мучилась в прошлой игре с "Сочи", а сегодня выдала близкий к 
идеальному матч. Сколько бы поражений подряд ни собрал "Спартак", москвичи 
- лидеры лиги и имеют классных исполнителей в атаке. Смены Николая 
Голдобина и Павла Порядина - это всегда опасно. Раззабивался в этом сезоне 
Максим Цыплаков. Перед встречей с "Металлургом" Жамнов перевел из 
"Химика" Демида Мансурова и Егора Чезганова. Повышение из ВХЛ - 
дополнительная мотивация для любого хоккеиста, но против команды Андрея 
Разина красно-белые задумки не сработали. 
Время "Спартака" осталось в первом периоде. Хозяева начали матч без раскачки 
и нагрузили Илью Набокова работой. Молодой голкипер в этом сезоне показал, 
с каким спокойствием умеет останавливать атаки топ-клубов. Похожее 
представление от вратаря "Магнитки" мы увидели сегодня в "Мегаспорте". 
Набоков отразил 22 броска только за первый период! Для сравнения: до Рыбара 
шайба долетела 11 раз. "Металлург" выстоял и перевернул матч во втором 
отрезке. Все началось с гола Данилы Юрова - 20-летний форвард продолжает 
лидировать среди бомбардиров и снайперов уральцев.  
Через несколько смен Юрова поддержали Денис Зернов и Даниил Вовченко, 
создавшие для "Металлурга" комфортный счет. В третьем периоде Никита 
Михайлис оформил дубль и не позволил "Спартаку" вернуться в игру. Не ушел 
без гола Голдобин, но "Магнитка" моментально отреагировала на шайбу красно-
белых. К концовке уральцы отнеслись слегка вальяжно, позволили Цыплакову 
забить второй гол "Спартака", но не более. Москвичи к тому же заканчивали матч 
без Порядина. Форвард получил микротравму и отправился в раздевалку. 
Жамнов на пресс-конференции отметил, что повреждение несерьезное и уход 
Павла - инициатива самого тренера. 
Наставник "Спартака" заверил: "Обещаю - мы еще пошумим". Чтобы слова 
Жамнова реализовались на льду, штабу москвичей надо придумать, как 
расшевелить команду, пока не выйдут из лазарета Морозов, Локтионов и 
Мальцев. С каждым поражением неясно, кто из вратарей - номер один в 
"Спартаке". Ни Рыбар, ни Николаев, ни Кареев не впечатляют надежностью и не 
добавляют партнерам спокойствия. Впрочем, до плей-офф еще полтора месяца. 
У Жамнова достаточно времени, чтобы исправить ситуацию, да и очковый запас 
не позволит "Спартаку" сильно скатиться вниз по таблице "Запада". Главное 
сейчас - правильно отреагировать на кризис и перезагрузить команду перед 
кубковыми матчами.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/spartak-metallurg-rezultat-i-obzor-
matcha-khl-video-golov-14-yanvarya-2024-goda-2167904/ 

К заголовкам сообщений 

Травмы, вирус и отсутствие везения. Хоккеисты "Спартака" уступили в 
шестой игре подряд (ТАСС, Москва, 14 января 2024) 
Московский "Спартак" проиграл в шестом матче Фонбет - Континентальной 
хоккейной лиги (КХЛ) кряду, уступив дома магнитогорскому "Металлургу" (2:6). 
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Красно-белых настиг игровой кризис, связанный как с обилием травмированных 
игроков, важных для команды, так и с отсутствием умения забивать в нужный 
момент.  
Последняя победа "Спартака" датирована 28 декабря в Минске над местным 
"Динамо" (4:1). Через два дня красно-белые в Балашихе по ходу матча с 
"Витязем" имели преимущество в три шайбы, но растеряли его в третьем 
периоде и проиграли в овертайме. За пять игр в январе команда Алексея 
Жамнова только в одной сумела заработать очко - с московским "Динамо", сумев 
отыграться со счета 0:2. "Спартак" лишился лидерства в общей таблице КХЛ и 
Западной конференции, а затем оказался и вне первой тройки.  
В последующем матче в Минске красно-белые закономерно уступили (1:3). Два 
домашних матча, со СКА и "Металлургом", прошли по схожему сценарию. 
Первый период и начало второго "Спартак" имел неоспоримое преимущество по 
голевым моментам. Однако если в начале и середине чемпионата голы давались 
столичной команде с видимой легкостью, то сейчас такого нет и в помине.  
В этих матчах соперники блокировали броски, не давали нанести их с убойной 
позиции. Игра в обороне позволила поймать кураж как Никите Серебрякову у 
санкт-петербургской команды, так и 20-летнему Илье Набокову из "Магнитки". 
"Хорошо вошел в игру, много помогали партнеры по команде, немало бросков 
ловили на себя. Мы вытерпели на характере первый период, во втором уже 
начали играть в свою игру и забивать", - сказал Набоков ТАСС, объяснив, почему 
в первом периоде ему удалось не пропустить.  
В играх со СКА и "Металлургом" вторые периоды сыграли ключевую роль для 
"Спартака". Со СКА команда Жамнова пропустила четыре гола, в воскресенье от 
"Металлурга" - три и еще столько же в заключительном периоде.  
"Я сам как игрок находился в такой ситуации, когда начинаешь матч неплохо, 
давишь, тебе забивают, и вот оно опять. Из этой ямы мы сами только можем 
выбраться. Нужно проанализировать, что делали неправильно, что правильно 
до этого. Паники нет, ее не надо создавать. Есть определенные обстоятельства, 
но делать акцент на этом неправильно - это как оправдание. Сейчас у игроков 
есть шанс, много будет зависеть от лидеров команды", - поделился мнением 
Жамнов.  
"Не знаю, что будет с составом завтра"  
Одной из основных причин кризиса у "Спартака" является то, что из-за травм и 
болезней команда лишилась ряда лидеров. После игры со СКА у красно-белых 
среди травмированных сразу три центральных нападающих: к Ивану Морозову, 
который попал в этот список еще в середине ноября, добавились получившие 
переломы в последних играх Михаил Мальцев и Андрей Локтионов, причем 
последний против СКА не играл уже со второго периода. Переоценить значение 
игры центральных нападающих в современном хоккее довольно сложно, и в 
"Спартаке" были вынуждены пробовать на эту позицию в сочетаниях игроков, 
которые долгое время действовали с краю. Против "Металлурга" в первом звене 
с Николаем Голдобиным, установившем в игре новый снайперский рекорд 
"Спартака" (31 шайба), и Павлом Порядиным на этот раз сыграл Александр 
Беляев, ранее выходивший в основном в четвертой тройке.  
Такие изменения негативно повлияли и на статистику выигранных вбрасываний. 
"Мне пришлось переходить в центр, где я не играл года два-три, потерял навык 
на вбрасываниях. Если даже проиграл вбрасывание, нужно играть до конца, 
поскольку выигранное вбрасывание - это 40% сделанной работы. На мой взгляд, 
нам сейчас не везет: мы выходим на ворота, бросаем, идем на добивание, нам 
бы сейчас немного улыбнулась фортуна, чтобы это принесло позитивную волну", 
- сказал ТАСС Беляев после матча.  



 

 

По словам Жамнова, Морозов точно будет первым, кто вернется в строй из троих 
центрфорвардов. "Завтра уже будем понимать, когда пройдет обследование. Как 
только доктора дадут добро, он приступит к тренировкам", - сказал он.  
По ходу матча с "Металлургом" в третьем периоде получил травму и Порядин, 
причем после столкновения с ним гости забили очередной гол. Один из самых 
результативных форвардов команды, как оказалось, заработал небольшой 
ушиб. "Он вернулся, сыграл отрезок, я увидел, что он ощущает дискомфорт, и 
сказал, что ему лучше уйти", - отметил Жамнов, согласившись с тем, что в 
команде решили перестраховаться, чтобы не усугубить повреждение игрока.  
Помимо проблемы с центрфорвардами, у "Спартака" есть и заболевшие. В матче 
с "Металлургом" из-за этого не смогли принять участие дебютировавший против 
СКА Егор Варюжкин и Егор Филин, а также Шейн Принс. "Возможно, есть еще 
кто-то в перспективе в этом плане. Не знаю, может какой-то вирус, пока я 
держусь. Буквально за два дня у нас четыре-пять человек заболело, плюс 
микротравмы. Не знаю, что завтра будет с составом, один-два человека 
выбывает", - сказал главный тренер.  
"Доброжелатели" всегда найдутся"  
Пока не выручают красно-белых вратари. В последних матчах казалось, что 
номером один стал Дмитрий Николаев, но после поражения от СКА против 
"Металлурга" сыграл Патрик Рыбар. Немало голов в тех играх было забито как 
после подставлений клюшек соперником на пятачке, так и с добивания и 
контратак в ходе противоборства с защитниками. К примеру, форвард 
"Металлурга" Денис Зернов из двух предоставленных ему шансов в контратаках 
один использовал.  
"В защиту вратарей скажу, что в последних матчах мы проигрываем "пятак" 
полностью. У нас четыре игрока на "пятаке", двое у соперника, и они выигрывают 
единоборства, забивают голы. Ясно, вратарь мог выручить, но есть броски и 
добивания", - проанализировал ситуацию Жамнов.  
При этом главный тренер отметил, что "Спартак" вряд ли будет играть в 
ближайших матчах строго от обороны, просто нужно играть примерно так, как это 
делали соперники в последних играх против красно-белых. "Мы играем красиво, 
но по периметру. Нужно больше злости, лезть на "пятак", создавать трафик 
перед воротами", - отметил он.  
Спад в игре "Спартака" пришелся на появление в команде Ильи Ковальчука. 
Олимпийский чемпион и трехкратный обладатель Кубка Гагарина сыграл за 
красно-белых в январе все пять матчей, и в СМИ стали писать о негативном 
влиянии, которое 40-летний форвард имеет на игру команды.  
"Когда команда выигрывает, все хорошо, определенные журналисты пишут все 
хорошее, когда команда начинает катиться вниз, другие журналисты включаются 
в работу, от этого никуда не деться, - сказал Жамнов. - Говорить, что пришел 
Ковальчук, и команда стала валиться, это маразм. У нас всегда есть 
"доброжелатели", поэтому я нормально к этому отношусь, писать можно что 
угодно. Я всегда говорил, что судить нас будут по последней игре, а ситуации, 
которые проходят во время сезона, это наша работа, тренерского штаба и 
игроков, вернуть это в нужное русло".  
Следующий матч красно-белые проведут 16 января дома с "Витязем". 
Подмосковная команда - одна из немногих, не являющихся топ-клубом среди 
соперников "Спартака" в течение января.  

https://tass.ru/sport/19727529 

К заголовкам сообщений 

https://tass.ru/sport/19727529


 

 

Жамнов - о штрафах за необязательные удаления: может, тоже внесем, 
как в раздевалке ЦСКА (Чемпионат.com, Москва, 14 января 2024) 
Главный тренер московского "Спартака" Алексей Жамнов высказался о 
возможных решениях проблемы с дисциплиной игроков красно-белых после 
поражения в матче регулярного чемпионата КХЛ с магнитогорским 
"Металлургом" (2:6). 
"Есть ли штрафы за необязательные удаления? Не могу сказать, у нас ничего в 
раздевалке не висит по штрафам. Есть много ненужных удалений, особенно в 
зоне атаки. В зоне обороны есть моменты, когда ты вынужден удаляться. 
Посмотрим, может быть, тоже внесем, как в раздевалке ЦСКА ( штрафы за 
удаления. - Прим. "Чемпионата" ). 
У вратарей тоже кризис? В их защиту скажу так. Если посмотреть последние 
игры, мы полностью проигрываем наш пятак. У нас четыре игрока на пятаке, два 
соперника полностью выигрывают единоборство и забивают. О чем мы говорим? 
Тут не только вратарь. Ясно, есть моменты, когда вратарь мог бы выручить, но в 
основном мы вчистую проигрываем броски, добивания. Это чисто вина нашей 
обороны. 
А как мы от обороны сыграем? Чтобы играть от обороны, надо иметь таких 
игроков, которые умеют играть в обороне. У нас больше акцент делался на атаку, 
и менять что-то... Не могу сказать, что мы иной раз не стараемся откатиться. Мы 
это делаем в зависимости от соперника, но прям уходить строго в оборону мы 
сейчас не будем. Не вижу, что игра чисто от обороны поможет. Наоборот, надо 
сломать этот барьер, чтобы забивать голы. Надо больше злости, чтобы игроки 
на пятак лезли, чтобы мы создавали трафик перед воротами. А у нас очень много 
красивой игры, но по периметру", - передает слова Жамнова корреспондент 
"Чемпионата" Елена Кузнецова.  

https://www.championat.com/hockey/news-5394268-zhamnov-o-shtrafah-za-
neobyazatelnye-udaleniya-mozhet-tozhe-vnesyom-kak-v-razdevalke-cska.html 

К заголовкам сообщений 

Жамнов: из ямы "Спартак" может выбраться только сам, ни боженька, 
никто не поможет (Чемпионат.com, Москва, 14 января 2024) 
Главный тренер "Спартака" Алексей Жамнов высказался о возможных выходах 
из кризиса для красно-белых, которые в матче регулярного чемпионата КХЛ с 
магнитогорским "Металлургом" потерпели шестое поражение кряду. 
"Что делать? Я бывал в таких ситуациях и как тренер, и как игрок. Надо убрать 
ненужные ошибки. Я понимаю ребят, сам находился в такой ситуации как игрок. 
Когда вроде начинаешь неплохо, давишь-давишь, не забиваешь. Потом тебе 
забивают один гол, и на подсознании - ну вот, опять. Ребятам надо понять, что 
из этой ямы мы можем выбраться только сами. Помощи здесь ждать не от кого - 
ни от боженьки, ни от кого. Надо проанализировать всю нашу игру, что мы 
делаем неправильно, что до этого делали правильно, почему команда 
выигрывала. Никакой паники нет и не надо ее создавать. Есть определенные 
обстоятельства - травмированные, заболевшие. Но делать акцент на это будет 
просто оправданием. Я этим заниматься не собираюсь. У нас есть молодые, 
перспективные, талантливые игроки, у них есть шанс доказать, что они на самом 
деле молодые, перспективные, талантливые. Думаю, многое будет зависеть от 
лидеров, чтобы они показывали, как надо в этой ситуации. 
Как избежать проблем с "Витязем", которые были в прошлом матче? Тот матч 
уже закончился, его не вернешь. Проиграли по своей расхлябанности. Сейчас 
надо делать акцент на нашу игру, что мы делаем неправильно. Мы 

https://www.championat.com/hockey/news-5394268-zhamnov-o-shtrafah-za-neobyazatelnye-udaleniya-mozhet-tozhe-vnesyom-kak-v-razdevalke-cska.html
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разговаривали об этом после игры, ребята это понимают. Есть немного времени 
подготовиться, чтобы у ребят голова пришла в нужное русло. Ясно, что сейчас 
много эмоций, пороть горячку никто не собирается. Надо всем объединиться и 
сделать правильные выводы. Обещаю, мы еще пошумим. 
Любая ситуация полезна, это опыт, школа для всех. Надо из каждого поражения 
брать больше плюсов. Думаю, нам это даст больше почвы для рассуждений. К 
плей-офф надо подходить подготовленным. Через такие игры, когда ничего не 
получается. А по большому счету, это наша вина, мы сами делаем ошибки. Надо, 
чтобы к ребятам вернулась уверенность, чтобы они весь негатив оставили 
позади себя. Это зависит от тренерского штаба, мы должны донести до игроков, 
чтобы они вернулись в правильное русло", - передает слова Жамнова 
корреспондент "Чемпионата" Елена Кузнецова.  

https://www.championat.com/hockey/news-5394234-zhamnov-iz-yamy-spartak-
mozhet-vybratsya-tolko-sam-ni-bozhenka-nikto-ne-pomozhet.html 

К заголовкам сообщений 

Жамнов: какой-то вирус, у "Спартака" один-два человека каждый день 
выбывают (Чемпионат.com, Москва, 14 января 2024) 
Главный тренер "Спартака" Алексей Жамнов после поражения в домашнем 
матче регулярного чемпионата КХЛ от магнитогорского "Металлурга" (2:6) 
высказался о тяжелой ситуации с выбором игроков на встречи из-за различных 
заболеваний и повреждений. 
"Филин и Рукавишников заболели. Вчера еще Варюшкин заболел, сейчас еще 
некоторые ребята в перспективе могут тоже заболеть. Может быть, какой-то 
вирус. Я пока держусь. Сусуев долгое время не играл, решили отправить его с 
"Химиком", чтобы была игровая практика, потом вернуть. Но у нас за два дня 
заболело четыре-пять человек плюс микротравмы. 
Беляев в центре первого звена - неплохо. Но это только одна игра. Какое-то 
время смотрелось неплохо, потом решили Анселя туда ввести. То в одном 
сочетании выпадает игрок, то в другом. Плюс ребята сегодня только приехали из 
Воскресенска, хотели посмотреть, как лучше их использовать. Поймите, я сейчас 
не могу понять, что завтра у нас будет с составом. Потихоньку вирус идет и один-
два человека каждый день выбывают. 
Конечно, проигранные вбрасывания влияют на игру. Но у нас весь процент 
вбрасываний сейчас травмирован. Беляев не играл два года в центре, этот навык 
пропадает, когда не играешь. Ансель Галимов периодически играет то на 
фланге, то в центре. Бурмистров проиграл сегодня все вбрасывания. Мансуров 
перестал выходить? Мы пытались, но там пошли удаления, а так старались 
доиграть всеми четырьмя звеньями. Единственное, в конце Порядина сняли, там 
небольшой ушиб. Он вернулся, сыграл отрезок, я увидел, что он ощущает 
дискомфорт и сказал, что лучше уйти. Не думаю, что там что-то серьезное, но 
посмотрим завтра", - передает слова Жамнова корреспондент "Чемпионата" 
Елена Кузнецова.  

https://www.championat.com/hockey/news-5394202-zhamnov-kakoj-to-virus-u-
spartaka-odin-dva-cheloveka-kazhdyj-den-vybyvayut.html 

К заголовкам сообщений 

Жамнов считает маразмом обвинять Ковальчука в плохих результатах 
"Спартака" (ТАСС, Москва, 14 января 2024) 
Обвинять нападающего Илью Ковальчука в плохих результатах московского 
"Спартака" в последних матчах регулярного чемпионата Фонбет - 

https://www.championat.com/hockey/news-5394234-zhamnov-iz-yamy-spartak-mozhet-vybratsya-tolko-sam-ni-bozhenka-nikto-ne-pomozhet.html
https://www.championat.com/hockey/news-5394234-zhamnov-iz-yamy-spartak-mozhet-vybratsya-tolko-sam-ni-bozhenka-nikto-ne-pomozhet.html
https://www.championat.com/hockey/news-5394202-zhamnov-kakoj-to-virus-u-spartaka-odin-dva-cheloveka-kazhdyj-den-vybyvayut.html
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Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) абсурдно. Такое мнение журналистам 
высказал главный тренер красно-белых Алексей Жамнов.  
В воскресенье "Спартак" дома проиграл магнитогорскому "Металлургу" (2:6) и 
потерпел шестое поражение подряд.  
"Когда команда выигрывает, все хорошо, определенные журналисты пишут все 
хорошее, когда команда начинает катиться вниз, другие журналисты включаются 
в работу, от этого никуда не деться, - сказал Жамнов. - Говорить, что пришел 
Ковальчук, и команда стала валиться, это маразм. У нас всегда есть 
"доброжелатели", поэтому я нормально к этому отношусь, писать можно что 
угодно. Я всегда говорил, что судить нас будут по последней игре, а ситуации, 
которые проходят во время сезона, это наша работа, тренерского штаба и 
игроков, вернуть это в нужное русло".  
Ковальчук в декабре заключил контракт со "Спартаком" до конца сезона. 40-
летний нападающий провел в составе столичной команды семь матчей, в 
которых забросил три шайбы и сделал одну результативную передачу.  
"Спартак" занимает четвертое место в турнирной таблице Западной 
конференции, набрав 67 очков в 52 матчах. Следующую игру команда проведет 
дома против подмосковного "Витязя" 16 января.  

https://tass.ru/sport/19727029 

К заголовкам сообщений 

Жамнов пообещал найти плюсы в неудачах "Спартака" в КХЛ (Р-Спорт, 
Москва, 14 января 2024) 
Главный тренер московского "Спартака" Алексей Жамнов выразил мнение, что 
неудачная серия поможет команде набраться нужного опыта к плей-офф 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ).  
В воскресенье "красно-белые" в Москве проиграли магнитогорскому 
"Металлургу" (2:6) в рамках регулярного чемпионата КХЛ и потерпели шестое 
поражение подряд.  
"Я бывал в таких ситуациях и как игрок, и как тренер. Надо убрать ненужные 
ошибки, которые мы совершаем. Понимаю ребят, когда начинаешь неплохо, 
давишь, но не забиваешь, а затем сразу пропускаешь. В подсознании сразу 
возникает мысль: "ну вот опять". Из этой ямы мы можем выбраться только сами, 
помощи ждать не от кого. Проанализируем нашу игру: что мы делаем 
неправильно, что мы делали правильно до этого. Паники у нас нет, создавать ее 
не надо. Да, есть обстоятельства, травмы, но неправильно делать на этом 
акцент. Иначе это будет оправданием. Многое будет зависеть от лидеров 
команды. Любая ситуация полезна, это опыт и школа для игроков и тренерского 
штаба. Из этого надо брать больше плюсов. Это даст нам больше почвы для 
размышлений. Через такие игры, когда ничего не получается, мы подготовимся 
к плей-офф. Обещаю, мы еще пошумим", - сказал Жамнов журналистам.  
"В защиту вратарей скажу, что в последних играх мы полностью проигрываем 
"пятак". Соперники выигрывают борьбу и забивают голы. Идут броски и 
добивания, которые мы проигрываем. Это вина обороны. Есть ли мысль играть 
именно от обороны? Чтобы играть от обороны, нужны игроки, которые умеют это 
делать. Уходить строго в оборону мы не будем. Тем более я не вижу, что это 
поможет. Наоборот, мы должны сломать барьер, забивать голы, иметь больше 
злости. Игра у нас вроде бы красивая, но много идет по периметру", - добавил 
Жамнов.  

https://rsport.ria.ru/20240114/khokkey-1921301459.html 

https://tass.ru/sport/19727029
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К заголовкам сообщений 

Жамнов назвал маразмом обвинения в адрес Ковальчука из-за неудач 
"Спартака" (Р-Спорт, Москва, 14 января 2024) 
Главный тренер московского "Спартака" Алексей Жамнов назвал маразмом 
предположение того, что результаты "красно-белых" в регулярном чемпионате 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) ухудшились из-за нападающего Ильи 
Ковальчука.  
В воскресенье "красно-белые" в Москве проиграли магнитогорскому 
"Металлургу" (2:6) в рамках регулярного чемпионата КХЛ и потерпели шестое 
поражение подряд. Ковальчук подписал контракт со "Спартаком" в декабре. 40-
летний форвард провел за команду 7 матчей и набрал 4 очка (3 гола и 1 
передача). Вместе с ним "Спартак" одержал одну победу и потерпел шесть 
поражений.  
"Когда команда выигрывает, то все хорошо, определенные журналисты пишут 
про команду хорошо. Когда проигрывает, то в работу включаются другие 
журналисты. Эта ситуация как была, так и есть. От нее никуда не деться. 
Говорить о том, что команда стала валиться из-за прихода Ковальчука, - это 
маразм. У нас всегда есть "доброжелатели", я нормально к этому отношусь. 
Писать можно что угодно. Но, если помните, я вам говорил - судить нас будете 
по последней игре", - сказал Жамнов журналистам.  

https://rsport.ria.ru/20240114/khokkey-1921302289.html 

К заголовкам сообщений 

Ковальчук: "В матче с "Металлургом" молодые хоккеисты "Спартака" 
играли здорово. Они должны использовать свои шансы по максимуму" 
(Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 14 января 2024) 
Нападающий московского " Спартака " Илья Ковальчук заявил "Матч ТВ", что 
молодые хоккеисты "красно‑белых" должны воспользоваться своим шансом 
после травм ведущих игроков команды. 
В воскресенье "Спартак" дома проиграл магнитогорскому "Металлургу" со счетом 
2:6 и продлил серию поражений в Фонбет Чемпионате КХЛ до шести матчей. В 
составе "красно‑белых" встречу из‑за травм пропускали форварды Иван 
Морозов, Андрей Локтионов и Михаил Мальцев. 
 - Редко увидишь, что в одной команде травмировались сразу три ведущих 
центрфорварда. С этим связана серия поражений "Спартака"?  
 - Когда такое происходит, то для кого‑то другого открываются новые 
возможности. Я думаю, что сегодня молодые ребята в нашей команде играли 
здорово, угрожали воротам. Для них это огромный опыт. Так и складывается 
спортивная жизнь. Где‑то у тебя появляется маленький шанс, и ты его 
забираешь. И потом карьера совсем иначе развивается. Поэтому всем тем 
ребятам, кто здесь находится, я этого и желаю, чтобы они использовали этот 
шанс по максимуму, - сказал Ковальчук "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2004499_Kovalchuk_V_matche_s_Metallu
rgom_molodyje_khokkeisty_Spartaka_igrali_zdorovo_Oni_dolzhny_ispolzovat_svoi_
shansy_po_maksimumu 

К заголовкам сообщений 

Илья Ковальчук - о критике: "Если кто‑то хочет высказать мне в лицо, то я 
готов" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 14 января 2024) 

https://rsport.ria.ru/20240114/khokkey-1921302289.html
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Нападающий " Спартака " Илья Ковальчук заявил "Матч ТВ", что открыт к 
обсуждению последних неудачных результатов московской хоккейной команды. 
В воскресенье "Спартак" дома проиграл магнитогорскому "Металлургу" со счетом 
2:6 и продлил серию поражений в Фонбет Чемпионате КХЛ до шести матчей. 
Последний раз "красно‑белые" побеждали 28 декабря. О переходе 40‑летнего 
Ковальчука в команду 6 декабря сайт клуба объявил 6 декабря. 
 - Когда проигрывает "Спартак", все ругают Ковальчука: "Это из‑за него". Как вы 
к этому относитесь?  
 - Знаете, у меня нет соцсетей, поэтому я такое не читаю. Я достаточно взрослый 
парень, чтобы это воспринимать спокойно и нормально. Если кто‑то хочет 
высказать мне в лицо, то я всегда открыт и готов пообщаться, обменяться 
мнениями. А то, что пишут что‑то в интернете, - это даже несерьезно. Я на это 
не обращаю внимания. 
 - У нас привыкли искать "козла отпущения".  
 - Ничего страшного. Мне к этому не привыкать. Самое главное, снова скажу: 
проиграть можно по‑разному. Так, как мы проиграли последние два матча, не 
лезет ни в какие рамки. Надо делать выводы и всем вместе выбираться из этой 
ситуации, - сказал Ковальчук "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2004502_Ilja_Kovalchuk__o_kritike_Jesli_
ktoto_khochet_vyskazat_mne_v_lico_to_ja_gotov 

Похожие сообщения (1): 

• News.sportbox.ru, Москва, 14 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист "Спартака" Беляев рассказал, что не играл центрфорвардом 
около трех лет (ТАСС, Москва, 14 января 2024) 
Нападающий хоккейного клуба "Спартак" Александр Беляев не играл 
центральным нападающим около трех лет, с чем и связаны проблемы с 
вбрасываниями. Об этом Беляев рассказал ТАСС.  
"Спартак" потерпел шестое поражение подряд в Фонбет - Континентальной 
хоккейной лиге, уступив в воскресенье "Металлургу" со счетом 2:6. Из-за травм 
трех центральных нападающих Беляев был переведен на эту позицию в звено к 
Николаю Голдобину и Павлу Порядину. Из 15 вбрасываний он выиграл 5.  
"У нас вылетело три центральных, и мне пришлось переходить в центр, где я не 
играл года два-три, потерял навык на вбрасываниях. Если даже проиграл 
вбрасывание, нужно играть до конца, поскольку выигранное вбрасывание - это 
40% сделанной работы, - сказал Беляев. - Что касается игры в первом звене, то 
ощущения шикарные - спасибо партнерам и тренерскому штабу за доверие. Я 
получил колоссальный опыт, задача была помогать партнерам, сыграть третьим 
сзади и попробовать создать что-то в атаке".  
Беляев попытался объяснить игровой спад, который настиг команду. "Много 
таких мелочей, недочетов, где-то недорабатываем, не включаемся в борьбу. 
Тяжело говорить, почему так происходит. Вроде бы договариваемся вместе, но 
скажу, что никто руки не опускает, не сдается, все друг друга только 
поддерживают. У каждой команды такое бывает, и главное, как правильно на это 
отреагировать", - отметил он.  
"На мой взгляд, нам сейчас не везет. Мы выходим на ворота, бросаем, идем на 
добивание, нам бы сейчас немного улыбнулась фортуна, чтобы это принесло 
позитивную волну", - добавил он.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2004502_Ilja_Kovalchuk__o_kritike_Jesli_ktoto_khochet_vyskazat_mne_v_lico_to_ja_gotov
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2004502_Ilja_Kovalchuk__o_kritike_Jesli_ktoto_khochet_vyskazat_mne_v_lico_to_ja_gotov
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI2004523_Ilja_Kovalchuk_otvetil_bolelshhikam_Spartaka_kotoryje_jego_kritikujut


 

 

"Спартак" занимает четвертое место в турнирной таблице Западной 
конференции, набрав 67 очков в 52 матчах. Следующую игру команда проведет 
дома против подмосковного "Витязя" 16 января.  

https://tass.ru/sport/19727151 

К заголовкам сообщений 

Панин объяснил, почему Илья Ковальчук возобновил карьеру 
(Чемпионат.com, Москва, 14 января 2024) 
Защитник "Салавата Юлаева" Григорий Панин прокомментировал возвращение 
в хоккей 40-летнего российского нападающего Ильи Ковальчука подписавшего в 
декабре 2023 года контракт с московским "Спартаком". 
"Возвращение Ильи Ковальчука в хоккей подстегивает играть дольше? Почему 
оно должно меня подстегивать? Я примерно знаю, сколько хочу играть. Это 
отметка не цифровая, а эмоциональная. Пока внутри этот неуемный фитилек 
горит, пока ты неравнодушен, пока ты горишь - это показатель. Думаю, у 
Ковальчука то же самое. Он завершил карьеру, но вот этот огонек... Чем бы ты 
ни занимался, именно хоккей может дать возможность получить ту самую 
эмоцию, кайф. То, чего не хватает в жизни функционера. Ну и это большое 
медиасобытие. Мой фитилек? Пока горит. Я его еще не затушил. Надеюсь, 
человека, который это сделает, не найдется ( смеется )", - сказал Панин в 
эксклюзивном интервью корреспонденту "Чемпионата" Дмитрию Сторожеву. 

https://www.championat.com/hockey/news-5394150-panin-obyasnil-pochemu-ilya-
kovalchuk-vozobnovil-kareru.html 

К заголовкам сообщений 

Щитов не считает, что Ковальчук тормозит игру "Спартака": "Илья не 
портит картину, не выпадает из игры. Самое главное - у него есть 
доверие" (Sports.ru, Москва, 14 января 2024) 
Никита Щитов высказался об игре Ильи Ковальчука в "Спартаке".  
"Спартак" проиграл шестой матч подряд, уступив "Металлургу" (2:6). 
- Может серия поражений "Спартака" быть связана с Ильей Ковальчуком?  
- Это никак не связано с Ковальчуком. У всех команд бывают спады: у кого-то в 
начале чемпионата, у кого-то - в середине, у кого-то - в конце. 
Я спокойно к этому отношусь. Думаю, к плей-офф "Спартак" подойдет в хорошей 
боевой готовности. 
- Как оцените игру Ковальчука?  
- Понятно, что после такого пропуска непросто вернуться, играть снова, как 
молодой парень, и быстро бегать. Нужно время. Посмотрим, как он будет 
выглядеть ближе к плей-офф. Все равно очки через матч набирает. 
Самое главное - у него есть доверие. Ковальчук картину не портит, из игры не 
выпадает и старается играть короткими сменами. 
- Есть мнение, что он медленный для "Спартака" и тормозит игру.  
- Нет, не тормозит. Главное - это не быстро бегать, а иметь быстрый ум и 
быстрый пас. 
Скорость можно компенсировать за счет видения игры и правильного выбора 
позиции, - сказал бывший хоккеист клубов КХЛ Никита Щитов.  

https://www.sports.ru/hockey/1115770963-shhitov-o-kovalchuke-v-spartake-ilya-ne-
portit-kartinu-est-doverie.html 

К заголовкам сообщений 

https://tass.ru/sport/19727151
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Андрей Разин ответил на вопрос, когда ждать Юрова в первом звене 
"Металлурга" (Чемпионат.com, Москва, 14 января 2024) 
Главный тренер "Металлурга" Андрей Разин прокомментировал выступление 20-
летнего российского нападающего Данилы Юрова в выездной игре регулярного 
чемпионата КХЛ с московским "Спартаком" (6:2), в которой ему удалось 
отметиться дублем. 
"Когда ждать Юрова в первом звене? У меня нет принципа, что второе, третье, 
четвертое. Стараюсь делать примерно ровные пятерочки. Он действительно на 
ведущих ролях, а первая пятерка или вторая - без разницы. Действительно, я с 
ним на предсезонке уже разговаривал, как он смотрит на то, чтобы играть в 
центре. Он был согласен, попробовали раз - не получилось. Со второй попытки 
у них неплохая троечка возникла. Про меня говорят, что все "Северсталь", а 
здесь "Барыс", "Северсталь" и "Магнитка" сработали. 
Молодые вратари могут помешать закончить на первом месте? Время покажет, 
кто что говорит, я не могу комментировать. Мы идем от игры к игре, меня радуют 
наши вратари на данный момент. Выбор предоставлен большой, Мохорич с ними 
работает, все идет по плану", - передает слова Разина корреспондент 
"Чемпионата" Елена Кузнецова. 

https://www.championat.com/hockey/news-5394194-andrej-razin-otvetil-na-vopros-o-
tom-kogda-zhdat-yurova-v-pervom-zvene-metallurga.html 

К заголовкам сообщений 

Данила Юров: в "Металлурге" дружная атмосфера, это видно по 
результатам (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 января 2024) 
Нападающий магнитогорского "Металлурга" Данила Юров в беседе с 
AllHockey.Ru подвел итоги игры со "Спартаком", в котором его команда выиграла 
со счетом 6:2, поделился впечатлениями от работы с главным тренером команды 
Андреем Разиным, а также рассказал о ходе переговоров с клубом по поводу 
нового контракта.  
"Магнитка" разгромила "Спартак", красно-белые проиграли 6-й матч подряд 
- Данила, с победой! Какие впечатления остались от игры? 
- Спасибо! Хорошая игра. В первом периоде нам где-то повезло. Илюха Набоков 
держал нас в тонусе, да и мы играли не в свой лучший хоккей. Но со второго 
начали делать то, что умеем. Отсюда и результат. 
- Почему не получилось включиться в игру с первых минут? Сказалось раннее 
начало (игра "Спартак" - "Металлург" началась в 14:00 мск, - прим. ред.)? 
- Наверное, так и есть. Раннее начало непривычно для нас, хотя по нашему 
времени игра стартовала в 16:00. Немного скорректированная подготовка 
наложила свой отпечаток, но мы собрались и выиграли. 
- Ты закопал первый гол команды с пятака. Как все это виделось с твоей 
стороны? 
- Просто приехал на пятак. Андрей Владимирович всегда говорит ехать на пятак, 
потому что там можно ткнуть шайбу с любого отскока, и она зайдет в ворота. Так 
и получилось.  
- Что сказал Разин после не самого активного первого периода? 
- Просто сказал: "Выходите, играйте как умеете и делайте правильные действия". 
По функционалу мы не уступали "Спартаку". Просто нужно было направить 
мысли в нужное русло. Мы это и сделали. 
- Ты уже забивал Спартаку в этом сезоне после слаломного прохода, тот гол КХЛ 
включила в десятку лучших среди молодых игроков. "Спартак" - твой клиент?  
- Ха-ха (улыбается)! Да нет, это просто стечение обстоятельств. 

https://www.championat.com/hockey/news-5394194-andrej-razin-otvetil-na-vopros-o-tom-kogda-zhdat-yurova-v-pervom-zvene-metallurga.html
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- С какой командой в этом сезоне тебе было приятнее всего играть? 
- Наверное, с теми, кто играет в схожем с нами стиле. "Северсталь", "Спартак"..  
- С "Торпедо" еще вы как раз сыграете на выезде во вторник. 
- Я не играл с этой командой дома в этом сезоне, поэтому ничего не могу сказать 
про них. Проще играть с командами, которые действуют в атакующей манере. 
- "Металлург" сейчас на подъеме, в то время как у "Торпедо" наоборот, спад. 
Обращаешь ли на это внимание перед вторничным матчем?  
- Конечно, мы то же самое держали в уме и перед этой игрой. У "Спартака" и 
"Торпедо" сейчас много травм, они выходят умирать на игры. Все это 
перенесется на плей-офф. Это хорошая проверка как для них, так и для нас.  
- Как тебе звено с Михайлисом и Петушиным, в котором ты выступаешь? 
- Мы, наверное, месяца два играем вместе. У нас сложилась хорошая "химия", 
мы чувствуем друг друга с закрытыми глазами. Очень рад с ними играть.  
- Ты сейчас лучший бомбардир "Металлурга". В чем ты прибавил? 
- Наверное, об этом лучше судить аналитикам. Я уже не раз говорил о том, что 
Андрей Владимирович сказал мне перенастроить голову, и тогда все получится 
Он заверил меня в том, что с его стороны будут шансы и доверие.  
- В чем именно тебе нужно было перенастроить голову? 
- Андрей Владимирович сказал, что я могу делать результат и решать исходы 
матчей, а также играть полезно для команды. В прошлом году у меня такого не 
было. Превалировала установка на то, что нельзя ошибаться. А сейчас я 
поверил в себя, и у меня все получается. 
- Получается, тебе нужно было просто вернуться к тем настройкам, которые у 
тебя были в "Стальных Лисах"? 
- Ну да. 
- Чувствуешь ли со стороны Андрея Разина больше доверия, чем было у тебя 
при Илье Воробьеве?  
- Это ощущается в моем игровом времени. 
- Оно выросло практически в два раза. 
- Да. В конце прошлого сезона мне говорили о том, что я способен делать 
результат. Под конец, в плей-офф, у меня получалась та игра, которую я могу 
показывать. 
- Как опишешь коннект, который есть у вас с Андреем Владимировичем? 
- У нас отличные рабочие отношения. Когда надо расслабить команду, он может 
пошутить. Андрей Владимирович хорошо это чувствует. Все довольны им, а он - 
нами. У нас дружная атмосфера в команде. Думаю, что по результатам это 
видно.  
- "Северсталь" Разина как раз отличалась прекрасно спаянным коллективом. 
Изменилось ли что-то у вас в этом плане с его приходом? 
- Сложно сказать. У нас поменялась половина команды, да и по ходу сезона 
приходили новые ребята. Тем не менее, у нас было время на притирку. У нас 
сложился хороший коллектив. Думаю, что в плей-офф мы станем боевой 
единицей, в которой все будут понимать друг друга с полуслова.  
- Насколько сильно и в чем игровые требования Разина отличаются от 
воробьевских? 
- Наверное, у нас больше развязаны руки в момент, когда мы выходим из зоны 
защиты. Мы можем больше творить - это основное. 
- "Металлург" - лидер Востока. В команде говорят о победе в конференции? 
Насколько она для вас важна?  
- Конечно, всегда приятно получить первое место. С ним будет морально легче 
в плей-офф. В такой ситуации ты знаешь, от чего можно оттолкнуться. Например, 
если ты еле-еле залез в восьмерку, тебе очень тяжело. Эмоции будут 



 

 

захлестывать. А когда выходишь с первого места, то находишься на 
эмоциональном подъеме. Конечно, соперники будут по-другому настраиваться 
на тебя. У них будет ощущение того, что мы, выиграв конференцию, можем 
пройтись по всем катком.  
- Какие у тебя ожидания от перекрестного плей-офф? 
- Это интересный опыт. Наверное, будет немало сенсаций. ЦСКА и "Ак Барс", 
например, сейчас идут на шестых местах в своих конференциях. Будет хорошая 
интрига со второго раунда. Мне кажется, мы увидим много неожиданных 
проходов. 
- По ходу регулярного чемпионата "Металлург" называют одним из главных 
претендентов на Кубок Гагарина. Обращают ли внимание в команде на эти 
разговоры? 
- Да никак мы на это реагируем. Всем и так понятно, что, начиная с 1 марта, 
каждый игрок будет выходить, грызться и умирать за каждую шайбу. Мы 
постепенно перестраиваем свои головы на плей-офф и не обращаем внимания 
на подобные разговоры.  
- Твой контракт заканчивается 30 апреля. Идут ли переговоры с клубов или же 
вы решили отложить их? 
- Были, но это работа агента. Моя же работа заключается в том, чтобы просто 
играть в хоккей. Когда появляются какие-то новости, он мне звонит. Мы 
договорились на том, что я играю в хоккей и делаю свое дело, а контракт и 
переговоры - это его часть работы. 

https://allhockey.ru/article/show/503573-
Danila_Yurov_v_Metallurge_druzhnaya_atmosfera_eto_vidno_po_rezul_tatam 

К заголовкам сообщений 

Быков о Ковальчуке в "Спартаке": "Одному игроку сложно изменить 
ситуацию" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 января 2024) 
Бывший главный тренер сборной России по хоккею Вячеслав Быков в 
комментарии для "СЭ" оценил игру 40-летнего нападающего "Спартака" Ильи 
Ковальчука после поражения красно-белых от "Металлурга" (2:6) в матче 
ФОНБЕТ Чемпионата КХЛ. 
"Зная Илью, я уверен, что он очень старается быть максимально полезным в игре 
и в подготовительном процессе, но положение можно улучшить только 
совместными усилиями и серьезной работой. Одному игроку, даже такому 
опытному и мастеровитому, как он, сложно изменить ситуацию", - сказал Быков 
корреспонденту "СЭ" Анастасии Тынянкиной. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/bykov-ne-schitaet-chto-kovalchuk-
vinovat-v-serii-porazheniy-spartaka-2167930/ 

К заголовкам сообщений 

Плющев заявил о готовности помочь "Спартаку" после 6 поражений 
подряд: "Проблемы достаточно серьезные" (Спорт-экспресс (sport-
express.ru), Москва, 14 января 2024) 
Экс-главный тренер сборной России Владимир Плющев прокомментировал 
поражение "Спартака" от "Металлурга" (2:6) в ФОНБЕТ Чемпионате КХЛ. 
Красно-белые проиграли в шестой раз подряд. 
"Наверное, есть причины, по которым "Спартак" проигрывает, но освещать их я 
не буду. Если руководству "Спартака" будет интересно, я могу им осветить. 
Проблемы достаточно серьезные. Я не знаю, кто и как выставляет состав. Чтобы 
что-то предвидеть, надо предвосхищать события. Я не могу этого сделать, 
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потому что я не в курсе внутренней кухни команды", - сказал Плющев 
корреспонденту "СЭ" Анастасии Тынянкиной. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/plyuschev-zayavil-o-gotovnosti-
pomoch-spartaku-posle-6-porazheniy-podryad-2167927/ 

К заголовкам сообщений 

Форвард "Динамо" Никонов: "О шансах на Кубок Гагарина мы пока не 
думаем" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 14 января 2024) 
Форвард "Динамо" Никонов: "О шансах на Кубок Гагарина мы пока не думаем"  
Нападающий московского " Динамо " Андрей Никонов заявил "Матч ТВ", что 
"бело‑голубые" стараются не думать о шансах на победу в Кубке Гагарина и 
концентрируются на конкретных матчах. 
В субботу на своем льду "Динамо" крупно обыграло "Торпедо" со счетом 6:1 в 
матче Фонбет Чемпионата КХЛ. 7 октября матч этих команд в Москве закончился 
разгромной победой автозаводцев - 7:1. 
 - От победы остались отличные эмоции. Прекрасно, что нам удалось выиграть 
этот матч. В команде никто не думал о матче, который проиграли "Торпедо" в 
октябре. Хотели просто выйти и выиграть. 
 - Появляется после таких матчей уверенность в том, что "Динамо" реально 
может претендовать на Кубок Гагарина?  
 - Мы пока об этом не думаем. Мы выходим на конкретную игру с задачей ее 
выиграть. 
 - "Динамо" возглавляет турнирную таблицу Западной конференции, насколько 
важно закончить регулярный чемпионат лидерами?  
 - Хочется забраться как можно выше и удержаться на этой позиции. Ни для кого 
это не секрет, - заявил "Матч ТВ" Никонов. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2004432_Forvard_Dinamo_Nikonov_O_s
hansah_na_Kubok_Gagarina_my_poka_ne_dumajem 

К заголовкам сообщений 

"Мы в долгу перед нашими болельщиками". Тамбиев - о первой победе 
"Адмирала" в 2024 году (Чемпионат.com, Москва, 14 января 2024) 
Главный тренер "Адмирала" Леонид Тамбиев оценил победу в матче с 
новосибирской "Сибирью" со счетом 5:2. Эта победа стала первой в 2024 году 
для владивостокской команды. "Адмирал" прервал семиматчевую серию 
поражений и взял реванш у новосибирцев за поражение в прошлом матче. 
"У нас получилась целостная игра. Практически 60 минут хорошей, целостной 
игры. Самое главное - реализация голевых моментов, мы реализовали те 
многочисленные моменты, которые создали. Забили много красивых шайб - это 
нужно оставить и развивать. Мне понравились многие действия команды, 
практически 60 минут контролировали ход игры. Рад, что мы одержали первую 
победу в 2024 году. Надеюсь, что так и продолжим, потому что мы в долгу перед 
нашими болельщиками, скрывать не буду", - цитирует Тамбиева пресс-служба 
КХЛ. 
Благодаря этой победе "Адмирал" ушел с последнего места в таблице Восточной 
конференции. После 50 матчей текущего сезона КХЛ в активе 
дальневосточников 41 очко и 11-е место на Востоке.  

https://www.championat.com/hockey/news-5393890-my-v-dolgu-pered-nashimi-
bolelschikami-tambiev-o-pervoj-pobede-admirala-v-2024-godu.html 
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https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2004432_Forvard_Dinamo_Nikonov_O_shansah_na_Kubok_Gagarina_my_poka_ne_dumajem
https://www.championat.com/hockey/news-5393890-my-v-dolgu-pered-nashimi-bolelschikami-tambiev-o-pervoj-pobede-admirala-v-2024-godu.html
https://www.championat.com/hockey/news-5393890-my-v-dolgu-pered-nashimi-bolelschikami-tambiev-o-pervoj-pobede-admirala-v-2024-godu.html


 

 

К заголовкам сообщений 

Никитин: "Витязь" выложился на 100%, а мы - нет (Allhockey (allhockey.ru), 
Москва, 14 января 2024) 
Главный тренер "Локомотива" Игорь Нииктин прокомментировал поражение от 
"Витязя" - 1:2.  
"Коллега сказал, что его команда выложилась на 100%, а мы - нет, поэтому такой 
результат. Часто выигрывает не тот, кто лучше играет, а кто играет свою лучшую 
игру. Все из этого складывается. Не сразу вошли в игру? Это моя проблема. Не 
можем достучаться до самолюбия ребят. Когда находишься на вершине, нужно 
соответствовать определенному уровню. Пока для нас это вызов, который мы 
принимаем, отходим и опять принимаем. Уверен, что мы пройдем через это.  
Состояние Иванова? Был удар. Когда пропускаешь такие силовые... 
Недонастрой не всегда влияет только на счет, иногда - на состояние хоккеистов. 
Парни это тоже должны понять. Алексеев? Он в последних матчах играл и в 
большинстве, и в меньшинстве. Он немного устал. Дали ему время набраться 
сил и эмоций. Когда вернется Черепанов? Есть определенный алгоритм при 
таких травмах. У нас у Андрюхи Сергеева было такое повреждение, он вышел 
через две недели. От организма зависит. Вроде ничего серьезного, но 
определенный ритм нагрузок и отдыха нужно выдержать. Аверин? Мы ждем его. 
Егор тренируется с неиграющим составом. Нужно выдерживать сроки 
восстановления. Мы бы с удовольствием его выпустили", - сказал тренер. 

https://allhockey.ru/news/show/503584-Nikitin_Vityaz_vylozhilsya_na_100_a_my_net 

К заголовкам сообщений 

Рябыкин: самоотдача, самоотверженность и работа - конек "Витязя" 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 января 2024) 
Главный тренер "Витязя" Дмитрий Рябыкин высказался о матче с "Локомотивом" 
- 2:1.  
Хорошая, рабочая победа. Я благодарен ребятам, что отработали. Все 
выложились на 100% или даже больше. Самое главное - в конце выстояли. Есть 
ли что-то общее в победах над "Локомотивом"? И тут, и в прошлой игре 
"Локомотив" имел преимущество. Но это понятно, команда - лидер Лиги.  
"Я думаю, что самоотдача, самоотверженность и работа - конек нашей команды. 
Противостояние с Никитиным? Не могу сказать, что для меня это 
принципиальная игра. Но у нас такая ситуация, что нужно набирать очки в 
каждом матче. Если мы не будем их набирать, то шансов не будет", - сказал 
тренер. 

https://allhockey.ru/news/show/503583-
Ryabykin_samootdacha_samootverzhennost_i_rabota_konek_Vityazya 

К заголовкам сообщений 

Дмитрий Симашев: "Никогда не болел звездной болезнью, у меня не такой 
характер" (Охтинский пресс-центр (ohtapress.ru), Санкт-Петербург, 15 
января 2024) 
В эксклюзивном интервью Охтинскому пресс-центру игрок "Локомотива" Дмитрий 
Симашев, выбранный на драфте НХЛ 2023 года выше всех российских 
защитников в 21 веке, рассказал о ярких молодых именах, травме Ивана 
Демидова и сравнении с Вембаньямой. 
 - После выбора под шестым номером в первом раунде драфта к Вам повысился 
спрос на льду? 

https://allhockey.ru/news/show/503584-Nikitin_Vityaz_vylozhilsya_na_100_a_my_net
https://allhockey.ru/news/show/503583-Ryabykin_samootdacha_samootverzhennost_i_rabota_konek_Vityazya
https://allhockey.ru/news/show/503583-Ryabykin_samootdacha_samootverzhennost_i_rabota_konek_Vityazya


 

 

 - Ожидания выросли, но я был к этому готов. Думаю, у меня получается их 
оправдывать. Еще не слышал в свой адрес: "Ты шестой номер драфта, поэтому 
должен (или не должен) так делать". В команде это не упоминают. Понимаю, что 
с меня повышенной спрос, и справляюсь с ним хорошо. 
 - Кто из игроков 2006 года могут уйти в первом раунде летом? 
 - Антон Силаев: если он будет так же много играть и покажет себя в плей-офф, 
то уйдет очень высоко. У Егора Сурина тоже есть все шансы, но ему нужно 
добавлять под конец сезона. В ЦСКА играет защитник Матвей Шуравин. Мы еще 
не играли друг против друга, но я наслышан о том, что он хороший защитник, 
который тоже может уйти высоко. Еще назову игрока не 2006 года, имеющего 
отличные шансы: Иван Демидов, мой очень хороший друг. Думаю, он уйдет выше 
всех русских. Этот игрок сочетает в себе все качества. И то, как он двигается на 
льду... В этом плане он будет лучшим на драфте. 
 - Как отреагировали на травму Демидова в начале октября? 
 - Травмы - это всегда неприятно. Я был уверен, что Иван не сдастся, вылечится, 
выйдет на лед и только добавит. Сейчас он не только вернулся на прежний 
уровень, но и шагнул на ступень выше. Уверен, у него будет все хорошо. 
 - Будете рады видеть новые русские имена в "Аризоне" или воспримете их как 
будущих конкурентов? 
 - (улыбается) Даже не знаю. От меня тут ничего не зависит, не я их выбираю. 
Если "Аризона" задрафтует кого-то из наших, конечно, буду рад. Особенно, если 
Демидова, тогда буду счастлив. (улыбается) - В прошлом сезоне КХЛ Вы не 
набрали ни одного очка, но ушли выше всех россиян. Какие показатели 
учитываются при выборе игрока на драфте? 
 - Когда проводят собеседования, всегда присутствуют психологи, которые 
задают много вопросов о семье, детстве и хоккее, чтобы понять, что ты за 
человек. Они смотрят на то, как ты ведешь беседу. Для русского, как и для 
любого европейца, очень важно знать английский язык, это действительно 
помогает. 
Что касается статистики, не могу назвать себя оборонительным защитником. По 
школе и в МХЛ я всегда играл в атаке. Когда молодой игрок заходит на взрослый 
уровень, чаще всего его результативность падает. Ему нужно набраться опыта и 
закрепиться в составе не через атакующие действия, а благодаря обороне. На 
драфте в целом смотрят на твой потенциал, как ты сможешь сыграть в разных 
ситуациях: на последних минутах матча, в меньшинстве, большинстве или и там, 
и там. Получится ли у тебя играть в среднем по 25 минут за матч, как это делает 
Дрю Даути. Учитываются все факторы, там нет мелочей. - Также многие говорят 
о важности личностных качеств. Каких именно? 
 - Ведение беседы, коммуникабельность, твое понимание собеседника и в 
будущем понимание тренера. То есть то, как ты воспринимаешь информацию и 
реагируешь на замечания. Также учитывается разносторонность человека: когда 
игрок может говорить не только о хоккее, а также, например, о баскетболе, 
музыке или книгах. Беседа перед драфтом происходит не в формате интервью, 
там действительно идет разговор, во время которого ты сам можешь спросить 
что-то. Я, например, попросил Стива Айзермана рассказать пару интересных 
историй из НХЛ. (улыбается) 
 - Звездной болезнью Вы никогда не болели? 
 - Думаю, не мне об этом судить. Считаю, что никогда не болел звездной 
болезнью. У меня не такой характер. Надеюсь, что и в будущем "не поймаю 
звезду". - В одном из подкастов защитник "Тампы" Михаил Сергачев сказал про 
Вас: "Реально крутой защитник: очень большой, длинный и подвижный. Как 



 

 

задрафтованный в НБА Вембаньяма - он огромный, но играет как маленький, у 
Симаша такая же игра". Как воспринимаете такую похвалу? 
 - Это очень приятно слышать, тем более, от защитника такого уровня, как 
Сергачев. Особенно круто, что он считает, что я двигаюсь, как маленький, для 
своего роста. Я ведь постоянно работаю над катанием и подвижностью, чтобы, 
несмотря на габариты, успешно играть против маленьких соперников и убегать 
от больших. 

https://ohtapress.ru/2024/01/15/simashev/ 

К заголовкам сообщений 

""Номад" выиграл Континентальный Кубок, и не думаю, что в стране из-за 
этого народные гуляния". Михаил Зислис о текущей ситуации в "Барысе" 
(Sports.kz, Караганда, 14 января 2024) 
После серии из четырех подряд побед под руководством Олега Болякина, " 
Барыс " затем проиграл три гостевые встречи. На очереди у казахстанской 
команды домашняя серия игр против " Лады ", " Салавата Юлаева ", ЦСКА и " 
Автомобилиста ".  
Корреспондент республиканского интернет-портала Sports.kz связался с 
российским хоккейным обозревателем Михаилом Зислисом, чтобы узнать его 
мнение о "Барысе", игре команды под руководством Олега Болякина и что делать 
клубу в оставшейся части сезона. 
 - Что думаете об игре "Барыса" под руководством Олега Болякина?  
 - В данном случае имеет место эффект от смены главного тренера. Я не считаю 
Болякина великим специалистом, о чем говорит его предыдущая карьера. Галым 
Мамбеталиев закручивал гайки, не давал свободы своим игрокам - эти 
постоянные баллоны, минимум выходных. Легионеры достаточно нервно на это 
реагировали и хотели, чтобы их обменяли. Болякин от всего этого ушел, и дал 
возможность игрокам показать, что они умеют. Именно с этим я связываю 
всплеск "Барыса" и его победы над "Трактором", "Авангардом" и "Локомотивом".  
 - Подходит ли кандидатура Олега Болякина на должность главного тренера 
"Барыса" в следующем сезоне?  
 - Нет. Его предыдущий опыт работы ни разу не намекает на то, что он подходит. 
Был бы это начинающий специалист, то можно еще подумать. Но он достаточно 
опытный человек, и многим известны его сильные и слабые стороны. 
 - Считаете ли вы нормальным, когда главный менеджер команды является еще 
исполняющим обязанности главного тренера?  
 - Бывают разные ситуации, но я считаю, что одно с другим не должно быть 
связано. Жамнов спускался на скамейку в "Спартаке" и это получилось довольно 
неплохо. На данном этапе состав сформирован, дедлайн закончился и роль 
менеджера не так велика, как в другое время.  
 - Увольнение Андрея Скабелки было ошибкой?  
 - Скабелку не стоило убирать. Сейчас смотрю на состав "Барыса", когда все 
игроки более-менее здоровы, плюс был бы еще Барбер - команда должна была 
бороться за плей-офф. Я не вижу, чем "Барыс" хуже "Сибири", "Амура" или 
"Нефтехимика". Команде просто нужна стабильность и понимание того, что 
нужно делать. Конечно, от главного тренера многое зависит, под него могут 
прийти легионеры. Игроки наводят справки и при помощи агентов решают ехать 
туда или нет. Астана - хороший вариант и пример Барбера это показывает. Игрок, 
которого хотели видеть у себя команды поинтересней, выбрал вариант с 
"Барысом".  
 - Какая должна быть задача у "Барыса" в оставшейся части чемпионата?  

https://ohtapress.ru/2024/01/15/simashev/


 

 

 - Неудачный сезон - это возможность понять, что ты сделал не так. Плюс, сейчас 
у "Барыса" есть время, в отличии от многих других команд. Можно определиться 
с генеральным менеджером на следующий сезон, с главным тренером, можно 
договариваться с игроками о продлении контрактов. 
 - В Казахстане бытует мнение, что "Барысу" не нужна КХЛ, на команду тратиться 
много денег. Что думаете по этому поводу?  
 - Если не будет КХЛ, то какого качества хоккей будет подаваться зрителю? 
Сборная - это один раз в году, выступление на чемпионате Мира. Это если еще 
команда останется в элитном дивизионе. Чемпионат Казахстана не дает такого 
всплеска. Вот, "Номад" выиграл Континентальный Кубок, и не думаю, что в 
стране из-за этого народные гуляния. Это медийный повод не более, чем на три 
дня. Команда в КХЛ - это вершина. Не стоит ориентироваться на неудачные 
сезоны. Были моменты, когда "Барыс" проходил во второй раунд плей-офф, и 
команда играла очень здорово. В этом сезоне был большой интерес к 
легионерам "Барыса", и клуб никого не отпустил. Значит, команда не теряет 
амбиций. 
 - Что нужно делать "Барысу" в сложившейся ситуации?  
 - Нужно уйти от этого внутреннего противостояния - куда направляются деньги, 
что должны играть местные хоккеисты. Мы видели, что они поиграли полсезона 
- половина из них вообще не готова играть на таком уровне. Помню, как обвиняли 
Скабелку, что он притесняет местных воспитанников. Прошло время, и кто 
раскрылся без него из казахстанцев? Возможно, Андрей Шутов. Но это еще во 
многом из-за неудачной игры Паскуале.  
"Барысу" нужен человек, с опытом работы в КХЛ и с независимым взглядом. 
Внутри страны, в плане менеджмента, никого достойного вырастить не 
получилось. Нужен человек со стороны и нужно дать ему полномочия. Конечно, 
не безграничные, но хорошие.  

https://www.sports.kz/news/nomad-vyiigral-kontinentalnyiy-kubok-inedumayu-chto-
vstrane-iz-za-etogo-narodnyie-gulyaniya-mihail-zislis-otekuschey-situatsii-vbaryise 

К заголовкам сообщений 

Андрей Стась - о победе над "Трактором" и желании сыграть 1000 матчей 
в КХЛ (Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 14 января 2024) 
Капитан хоккейного клуба "Динамо" (Минск) Андрей Стась в интервью 
корреспонденту "БХ" Степану Воронкову подвел итоги домашнего матча 
чемпионата КХЛ против челябинского "Трактора", в котором его команда 
одержала победу с результатом 3:1. 
- Благодаря чему сегодня удалось выиграть? 
- Отличная командная победа. Леха Колосов подтащил, плюс реализовали 
моменты. Рома Горбунов использовал свой шанс. Я считаю, это переломный 
момент был, когда была забита вторая шайба. В меньшинстве неплохо играли. 
Большинства сегодня немного было. Поэтому в целом сыграли хорошо. 
- Была ли для вас сегодняшняя встреча против "Трактора" принципиальной, 
учитывая то, что предыдущих два сезона играли в Челябинске? 
- Всегда есть определенная принципиальность, когда игра против бывшей 
команды. Было приятно увидеть всех парней, знакомых, друзей. Там отличный 
коллектив. Ребята с персонала тоже классные. Рад их всех был видеть. Ну и 
конечно же очень рад, что мы их обыграли. 
- Восемьсот пятьдесят игр в КХЛ сегодня у вас с учетом матчей плей-офф, что 
для вас лично вот эта цифра значит? 

https://www.sports.kz/news/nomad-vyiigral-kontinentalnyiy-kubok-inedumayu-chto-vstrane-iz-za-etogo-narodnyie-gulyaniya-mihail-zislis-otekuschey-situatsii-vbaryise
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- Классная цифра. Буду стараться держать этот уровень, чтобы добраться до 
отметки в тысячу матчей уже. Очень хочется, если честно. 
- Вы на сегодня входите в первую пятерку игроков КХЛ по количеству матчей. 
Могли ли вы об этом думать, когда начинали свою карьеру в лиге в свой первый 
сезон? 
- Конечно, об этом только мог мечтать. На каком-то этапе естественно не 
задумываешься, просто стараешься делать свою работу как можно лучше и 
одновременно получать удовольствие от любимого дела. 
- Сейчас у "Динамо" две спаренные игры дома с "Куньлунь Ред Стар". Насколько 
сложно будет выиграть оба матча? 
- Если посмотреть на последние их игры, то они всем дают бой. Проходных 
матчей точно не будет. Нам очень нужны эти очки. Поэтому будем настраиваться 
на весьма серьезные матчи.  

https://belarushockey.com/khl/news/2024/01/14/andrej-stas---o-pobede-nad-
traktorom-i-zhelanii-sygrat-1000-matchej-v-khl/ 

К заголовкам сообщений 

Дмитрий Коробов - о победе над "Трактором", исполнении песни "Седая 
ночь" и предстоящих "бэк-ту-бэк" играх (Belarushockey 
(belarushockey.com), Минск, 14 января 2024) 
Защитник минского "Динамо" Дмитрий Коробов в интервью корреспонденту "БХ" 
Александру Морозову подвел итоги матча регулярного чемпионата КХЛ против 
"Трактора" (3:1). 
 - Как можете охарактеризовать сегодняшнюю игру? 
 - В принципе, сыграли хорошо, только нужно подтянуть дисциплину, потому что 
было много удалений. 
 - Как раз одно из удалений "Трактор" сумел реализовать. Не сбило ли это 
настрой команды? 
 - Не сказал бы. Конечно, хотели Леше подарить шатаут, но пропустили в 
меньшинстве один гол. Так получилось, работаем дальше! 
 - Какие выводы были сделаны после поражения от "Торпедо"? 
 - Тогда мы начали плохо, сегодня считаю, что начали хорошо и продолжали так 
же играть все три периода. 
 - Не забрасывали белорусские защитники в этом сезоне, сегодня 
"первопроходцем" выступил Павел Денисов. Поздравили его? 
 - На скамейке - да, поздравили его, он молодец. Пусть так же продолжает! 
 - Посвятили дискотеке 90-х сегодняшнюю встречу. Музыка тех времен 
добавляла драйва на скамейке? 
 - Не сказал бы. На разминке и в паузах играла музыка 90-х, некоторые люди 
пришли в стиле 90-х. 
 - Исполнение "Седой ночи" после матча болельщиками, наверное, было 
особенно приятно слышать? 
 - Очень приятно было, как болельщики пели эту песню в конце все вместе. 
Очень приятно, спасибо! Кайф получили все игроки. 
 - Впереди игры "бэк-ту-бэк" против "Куньлуня". Как будете восстанавливаться и 
готовиться к играм против конкурента? 
 - У нас уже были игры против "Сочи" такие. Думаю, тренерский штаб с 
медицинским штабом и по расписанию, и по восстановлению решат. Думаю, что 
все будет хорошо. Будем бороться.  

https://belarushockey.com/khl/news/2024/01/14/dmitrij-korobov-o-pobede-nad-
traktorom,-ispolnenii-pesni-sedaja-noch-i-predstojaschih-bek-tu-bek-igrah/ 
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К заголовкам сообщений 

Ротенберг снял всех легионеров с игры по ходу проигранной встречи с 
"Северсталью" (Чемпионат.com, Москва, 14 января 2024) 
Главный тренер санкт-петербургского СКА Роман Ротенберг пошел на 
неочевидный ход в выездном матче регулярного чемпионата КХЛ с 
"Северсталью", в котором его подопечные уступили со счетом 2:3. 
По ходу встречи с "Северсталью" Ротенберг, по всей видимости, оказался 
недоволен игрой легионеров клуба - нападающих Брэндана Лайпсика Борны 
Рендулича и Алекса Гальченюка. Каждый из вышеперечисленных игроков 
провел восемь, семь и девять смен, соответственно, - их игровое время 
составило около пяти минут. При этом, ни один из хоккеистов не выходил на лед 
в третьем периоде. 
По итогам встречи с отрицательным показателем полезности среди иностранцев 
в СКА оказался лишь Алекс Гальченюк. 

https://www.championat.com/hockey/news-5394400-rotenberg-snyal-vseh-
legionerov-s-igry-po-hodu-proigrannoj-vstrechi-s-severstalyu.html 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт уик-энд (sport-weekend.com), Санкт-Петербург, 14 января 2024 

К заголовкам сообщений 

На матче КХЛ "Северсталь" - СКА вылетевшая на трибуны шайба попала в 
голову юному болельщику (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 14 января 2024) 
На матче КХЛ "Северсталь" - СКА вылетевшая на трибуны шайба попала в 
голову юному болельщику  
Во время матча Фонбет Чемпионата КХЛ между череповецкой "Северсталью" и 
петербургским СКА в голову юному болельщику попала шайба, вылетевшая на 
трибуны в одном из игровых эпизодов. 
Как было видно в трансляции на телеканале KHL, эпизод случился при счете 2:1 
в пользу череповчан в концовке третьего периода. Сразу после инцидента игра 
была приостановлена, а хоккеисты СКА и "Северстали" показывали бригаде 
скорой помощи, в кого из зрителей попала шайба. Позднее мальчик в 
сопровождении врача покинул трибуну, держась за раненный лоб. 
Встреча в Череповце завершилась со счетом 3:2 в пользу хозяев площадки. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2004555_Na_matche_KKhL_Severstal__
SKA_vyletevshaja_na_tribuny_shajba_popala_v_golovu_junomu_bolelshhiku 

Похожие сообщения (1): 

• News.sportbox.ru, Москва, 14 января 2024 

К заголовкам сообщений 

"Не будь у "Лады" результата, нам бы абонементы бросали на лед" 
(Известия (iz.ru), Москва, 15 января 2024) 
Гендиректор тольяттинского клуба Александр Чеботарев - о причинах успеха 
команды в КХЛ, поддержке болельщиков и выборе главного тренера 
Главной сенсацией нынешнего хоккейного сезона в России стала тольяттинская 
"Лада". Клуб вернулся в КХЛ после пятилетнего перерыва. У "Лады" нет 
большого бюджета, и во многом команда комплектовалась по остаточному 
принципу, из молодежи и опытных игроков, оказавшихся невостребованными в 
других клубах. Главным тренером был назначен Олег Браташ, успешно 
работавший с молодежью в клубах МХЛ. Сейчас "Лада" идет на шестом месте в 
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Восточной конференции регулярного чемпионата и за 16 матчей до конца имеет 
хорошие шансы пройти в плей-офф. В интервью "Известиям" генеральный 
директор "Лады" Александр Чеботарев рассказал о секретах успехов команды, 
прокомментировал осеннюю заочную полемику с главным тренером, объяснил 
выбор в пользу Браташа, а также рассказал, когда и зачем президентом клуба 
станет суперзвезда мирового тенниса Анастасия Мыскина. 
"Разочарую тех, кто запасался попкорном, чтобы посмотреть за развитием 
конфликта" 
 - "Лада" после пятилетнего перерыва вернулась в КХЛ, команда кардинально 
обновилась в межсезонье, поэтому мало кто верил в вас. За счет чего за полтора 
месяца до конца регулярного чемпионата клуб уверенно держится в зоне плей-
офф?  
 - Тут несколько составляющих. Несомненно, это сами ребята, хоккеисты, 
подтвердившие свои данные в начале сезона обещания о том, что они пришли в 
"Ладу" перезапустить свои карьеры. Это, безусловно, тренерский штаб, который 
грамотно выстроил стиль игры с самого начала сезона. Болельщики, стабильное 
финансирование. И хотел бы отметить важный момент: заинтересованность 
региональных властей, курирующих направление хоккея. Они помогали команде 
с точки зрения финансирования. Но и, помимо этого, не обделяли нас вниманием 
- губернатор звонит после каждой победы нам и главному тренеру. И при этом 
не оказывали давления. Отсутствие такого давления и помогло ребятам играть 
раскрепощенно. 
 - Почему при выборе главного тренера остановились на Олеге Браташе, 
который никогда не работал на подобной должности в КХЛ, да и в качестве 
ассистента на взрослом уровне имел небольшой опыт?  
 - Были кандидатуры - мы выбрали Браташа, потому что... Знаете, было такое 
ощущение, что у человека внутри накопилось уже достаточно потенциала и 
опыта. Опыта в том числе зарубежных турниров с молодежной сборной России. 
Плюс не до конца реализованные амбиции в клубной системе. Наверное, это и 
послужило ключевыми моментами. А когда встретились с ним лично, убедились 
в том, что хотим работать с Олегом Владимировичем. Если вы когда-либо 
общались с ним, то могли заметить, что Браташ очень к себе располагает. Он 
достаточно эрудирован, у него хорошая речь. Я бы сказал, это человек с 
педагогическим складом. Ну и расположил к себе. Сейчас у нас полное 
взаимопонимание по вопросам команды. 
 - Тем не менее в ноябре в публичном поле был довольно интересный обмен 
высказываниями между вами и главным тренером. Вы после одного из 
проигранных матчей выразили недовольство игрой "Лады" в большинстве. Когда 
в следующей встрече была одержана победа с несколькими забитыми голами 
при розыгрыше лишнего, Олег Браташ довольно иронично назвал вас главным 
творцом этого успеха, поблагодарил за публичную критику своей команды и 
сказал, что все ваши указания выполнены.  
 - Ну да. На эмоциях я высказался после игры со "Спартаком" (3:5). Ребятки наши 
семь минут играли в большинстве и не забили гол. И я позволил себе 
высказаться об этом. После того как в нескольких следующих матчах 
большинство заработало, Олег Владимирович упомянул меня на пресс-
конференции. Мне это было очень приятно. (Улыбается.) Мы с ним потом 
пообщались. И сейчас из-за этого эпизода нет никаких трений. Видит бог, я не со 
зла сказал те слова. Разочарую тех, кто запасался попкорном, чтобы посмотреть 
за развитием конфликта между руководителем клуба и главным тренером. 
(Смеется.) У нас этого конфликта не было изначально. 
"Еще года три, и сложно представить, что произошло бы со школой" 



 

 

 - В чем пришлось меняться клубу перед возвращением в КХЛ?  
 - В качестве слабого звена у нас сразу проявилось отсутствие перспективных 
ребят из числа молодых. Это явилось следствием того, что клуб выбывал из 
лиги. И за пять лет "Лады" вне КХЛ многие интересные молодые игроки, имевшие 
задатки, уехали из Тольятти, поскольку не видели перспектив в ВХЛ. Родители 
их увозили. Поэтому, когда перед нынешним сезоном у нас встал вопрос, кого 
брать лимитчиками (игроки не старше 21 и 20 лет - по одному из них каждый клуб 
обязан вносить в заявку на матчи КХЛ. - "Известия"), а кого отправлять в Самару 
(там базируется фарм-клуб "Лады" ЦСК ВВС, выступающий в ВХЛ. - "Известия"), 
то столкнулись с демографической ямой в плане игроков. Второй момент - 
несоответствие арены, которая не в полной мере была готова к требованиям 
КХЛ. 
 - В чем было несоответствие?  
 - Площадка по бортам не соответствовала требованиям КХЛ. Пришлось в 
срочном порядке борта менять. А сейчас в условиях санкционного давления вы 
можете представить, как усложняется логистика доставки нужных материалов. 
Также не соответствовал требованиям клуб. На все изменения было потрачено 
порядка 110 млн рублей. Причем делалось это в срочном порядке летом. 
Хочется поблагодарить руководство региона, которое оказало большую 
поддержку "Ладе" в этой непростой ситуации. 
 - Когда еще за год до "Лады" из КХЛ исключали новокузнецкий "Металлург", 
многие противники этой идеи говорили, что лучшие воспитанники местного 
хоккея вроде Кирилла Капризова, Дмитрия Орлова и других ребят во многом 
заиграли потому, что получили возможность дебютировать в КХЛ, не покидая 
родного города, а без своей команды в этой лиге школа быстро затухнет.  
 - В Тольятти случилось то же самое. Слава богу, вовремя пришла идея 
возвращения "Лады" в КХЛ. Еще года три, и сложно представить, что произошло 
бы со школой. Она номинально продолжала бы существовать. Наверное, в ней 
бы занималось достаточно ребят. Но не было бы звезд уровня тех, кого вы 
перечисляете. А наиболее талантливые сразу бы уезжали из Тольятти. 
"Не нужно обижать город - сейчас у нас арена заполняется по максимуму" 
 - В декабре перед Матчем звезд КХЛ в Питере состоялось собрание 
руководителей клубов лиги, по итогам которого было объявлено, что следующий 
сезон может начаться 15 сентября и закончиться 15 мая, а не проходить с начала 
сентября по конец апреля, как было за всю историю чемпионата. Вы как 
отнеслись к этой идее?  
 - Вы знаете, я в принципе не возражаю против изменения календаря. И так 
понял, многие коллеги тоже поддерживают эту идею. Мы на себе поняли, что 1 
сентября - для многих людей время, когда они занимаются детьми. Тут уж на 
хоккей приходят в меньшем количестве. Поэтому в принципе возражать не 
будем, если КХЛ сделает хорошую проработку этого вопроса. В первую очередь 
в ситуации с продлением контрактов с игроками. Их же нужно будет 
перезаключать, чтобы срок окончания контракта наступал в мае, а не 30 апреля, 
как при нынешнем календаре. Соответственно, перед началом чемпионата надо 
проговорить все подходы с выходами на тренировочный сбор в зависимости от 
статуса игроков, ведь хоккеисты на одностороннем контракте выходят из отпуска 
в один срок, на двустороннем - в другой. Но в целом если все вопросы грамотно 
проработать, то при новом календаре все будет нормально. 
 - Еще там обсуждалось ограничение до трех игроков, переходящих по ходу 
одного сезона между двумя клубами.  
 - С этой идеей я не соглашусь. Мне кажется, тут мы некоторым образом 
ограничим права самих хоккеистов. Если один клуб отказывается от своего 



 

 

игрока, а другой клуб хочет его подписать, то тут в первую очередь важным 
становится желание самого хоккеиста. Даже если подобный переход между 
клубами уже до него осуществило несколько других ребят. А если у него других 
устраивающих его вариантов нет? То он либо использует этот вариант, либо 
оказывается без работы, если количество переходов ограничат. 
 - Вы же понимаете, что вас в этом вопросе назовут заинтересованным лицом, 
поскольку в этом сезоне между "Ладой" и СКА было свыше десятка переходов?  
 - Да, я понимаю, что волна критики обрушится. И если так разбираться, то кому 
хуже от этого, от наших сделок со СКА? Мы играем сейчас на хорошем уровне - 
для многих это неожиданно. Считаю, что для лиги большой плюс, что внутри нее 
появился такой клуб, который, во всяком случае, в этом сезоне показывает 
интересную игру. Думаю, было бы хуже, если бы мы с нулем очков находились 
внизу турнирной таблицы. И в матчах с нами не было бы никакой интриги 
независимо от соперника. Это одна сторона вопроса. Вторая - не нужно обижать 
город, поскольку сейчас у нас арена заполняется по максимуму. У нас билеты на 
матчи раскупают на месяц вперед. Коллеги из других клубов, которые приезжали 
на выезд в Тольятти, сами все это видели. Город этим живет. У нас школа ожила. 
А играй мы без результата, находись внизу таблицы, никто бы на нас не ходил. 
И нам абонементы бросали бы на лед. Как уже не раз бывало. 
 - В ВХЛ бывало?  
 - Нет, в прошлый период пребывания "Лады" в КХЛ. Тогда команда была внизу 
таблицы. Сейчас этого нет. И для лиги большой плюс, что в результате в том 
числе перехода в наш клуб игроков из Питера "Лада" достойно смотрится в этом 
сезоне и по-прежнему борется за выход в плей-офф. Надо смотреть, кто от этого 
выиграл. Болельщики выиграли, город выиграл, клуб выиграл. А кто от этого 
проиграл? Я, во всяком случае, проигравших не вижу. Тем более, как юрист, могу 
сказать, что на сегодняшний день мы ничего не нарушили с точки зрения законов 
и регламента. 
"Анастасия Андреевна будет президентом "Лады", сомнений нет никаких" 
 - В сентябре вы публично подтверждали информацию "Спорт-Экспресса" о 
грядущем назначении Анастасии Мыскиной президентом "Лады", но официально 
клуб об этом так и не объявил. Эта история еще актуальна?  
 - Анастасия Мыскина президентом будет, как я уже говорил. Прорабатывается 
технический вопрос по изменению устава. 
 - В его нынешней версии не предусмотрена должность президента?  
 - Должности президента нет вообще. Для ее появления нужно изменить устав. 
А для того чтобы устав изменить, его нужно проработать со всеми службами, 
потому что учредителями у "Лады" являются как минимум два министерства 
Самарской области - Министерство спорта и Министерство имущественных 
отношений. Чтобы состыковать эти две структуры в рамках региона, каждая 
должна понимать функционал. Идут рабочие обсуждения этих вопросов. Но в 
том, что Анастасия Андреевна будет президентом "Лады", сомнений нет никаких. 
 - Кстати, зачем это нужно? Она ведь была членом наблюдательного совета 
"Лады". Этой должности недостаточно?  
 - Как я понимаю, должность президента с точки зрения функционала и пользы 
более статусная. Это человек с определенным медийным бэкграундом и 
статусом. Мы думаем, что это придаст хороший импульс для развития клуба. 
 - Мыскина будет назначена президентом "Лады", чтобы контролировать 
финансы от лица спонсоров и регионального руководства?  
 - Нет, так вопрос не стоит. Для того чтобы контролировать расходование 
средств, существуют и ревизионная комиссия, и сами учредители, и Счетная 
палата Самарской области. Тут вопрос не в этом. 



 

 

 - А каким будет ее функционал как президента клуба?  
 - Общая стратегия развития клуба, выстраивание взаимоотношений со 
спонсорами, органами власти. Перечень деятельности достаточно обширен - на 
память все и не перечислишь. Мы уверены, что приход Мыскиной на пост 
президента "Лады" будет полезен для клуба.  

https://iz.ru/1634239/aleksei-fomin/ne-bud-u-lady-rezultata-nam-abonementy-brosali-
na-led 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

В передаче "Судейская" произошла жаркая дискуссия в разборе эпизода 
матча минского "Динамо" со "Спартаком" (Belarushockey 
(belarushockey.com), Минск, 14 января 2024) 
В передаче "Судейская" ведущий Владимир Гучек, глава департамента КХЛ по 
взаимодействию с игроками Сергей Гимаев и главный арбитр КХЛ Алексей 
Анисимов разобрали эпизод с незамеченным нарушением защитника "Спартака" 
Егора Зайцева над форвардом минского "Динамо" Ником Меркли в матче 
регулярного чемпионата КХЛ, который состоялся 9 января. 
Алексей Анисимов: Толчок клюшкой.  
Владимир Гучек: Была, да? 
Алексей Анисимов: Да. Толчок клюшкой. Это пропущенное нарушение. Толчок 
клюшкой от Зайцева. Фамилия тут не принципиальна. 
Сергей Гимаев: Не удалили тут? 
Алексей Анисимов: Не удалили. Это толчок клюшкой. В поясницу, этого 
достаточно. Человек едет вперед, а ноги улетают. 
Владимир Гучек: Даже не смотря на то, что Меркли немного заваливался 
вперед? 
Алексей Анисимов: Ну, нет. Вы же спросили, я говорю, что толчок клюшкой. 
Сергей Гимаев: Если бы Меркли не упал, то ничего бы и не было. А если упал... 
Алексей Анисимов: Но он уже вперед шел, там много не надо... 
Сергей Гимаев: В этой ситуации нужно в место копчика бить. Тогда ничего не 
будет. Потому что, если в поясницу бьешь, то по инерции соперник наклонится, 
и игрок по-любому пойдет [вниз]. 
Алексей Анисимов: Вывод какой? Если бьешь, нужно бить в копчик... 
Владимир Гучек: Вывод другой. Сергей Алексеевич [Гимаев] правильно сказал. 
Если бы не упал, то не удалили бы. Но вот такой подход тоже не очень красиво 
звучит. 
Алексей Анисимов: Владимир, там вопрос в том, что он [Меркли] находится в 
такой уязвимой позиции, что много ему не надо. Есть борьба силовая, и бывают 
моменты, что они выталкивают, когда клюшка прижата. Это разные эпизоды. Мы 
говорим, что в данном эпизоде этого достаточно. Есть определенный 
промежуток между игроком и поясницей соперника. Это толчок клюшкой, хотим 
мы того или нет. Попал в защищенное место. Попал бы в незащищенное... 
Сергей Гимаев: Там такое движение...Там точно травму он [Меркли] не получил.  
Алексей Анисимов: Я понимаю, что вы за олдскульный хоккей, я не спорю. Если 
завтра все скажут, давайте вернемся в олдскульный, то хорошо. Развернем 
корабль по правилам в олсдкульный. И там пока коньком по горлу не 
будет...Проблем нет. Я посмотрел недавно ролики, когда Теему Селянне с 
"Рейнджерс" играл. Я так в сторону увел...Давайте остановимся: это 
пропущенное нарушение по нынешним трактовкам и правилам. 
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Сергей Гимаев: Дали бы, то окей. Не дали бы, то тоже бы не удивился. Тут такой 
пограничный момент, что можно было дать, а можно было не дать. 
Алексей Анисимов: А вы что считаете, Владимир? Тут надо либо с умными, либо 
с красивыми... Тут разорваться не получится. 
Владимир Гучек: Я думаю, что 2 минуты. 
Алексей Анисимов: А вы зачем на меня смотрите? Скажите свое мнение. 
Владимир Гучек: Я же сказал свое мнение. Это 2 минуты. Хотя и с Сергеем я 
тоже согласен. 
Сергей Гимаев: Ситуация такая. Какую арбитр выбирает игру? Если он одну 
команду удаляет за определенное нарушение, а вторую не удаляет.  
Алексей Анисимов: Совершенно верно. Но не всегда это могут понимать 
менеджеры, хоккеисты и тренеры. Это нормальная субъективная история. Они 
смотрят игру исключительно со своей колокольни. Судья же иногда подходит. 
Иногда он момент, полумомент, удаление пропустил, он тут же пропускает...Но 
общественности это не объяснить...Тут такая очень вещь... 
Сергей Гимаев: За это точно нельзя давать удаление в плей-офф. 
Алексей Анисимов: Полтора месяца до плей-офф, подождите еще... 
Владимир Гучек: Может там и не будет. 
Алексей Анисимов: Я понимаю, про что вы говорите. Что нужно поднимать 
уровень удалений в плей-офф, что должна быть рубка со всеми вытекающими. 
Но нет, бытует другое мнение. И менеджеры, и все говорят, что уровень 
удалений не повышать. 

https://belarushockey.com/khl/news/2024/01/14/v-peredache-sudejskaja-proizoshla-
zharkaja-diskussija-v-razbore-epizoda-matcha-minskogo-dinamo-so-spartakom/ 

К заголовкам сообщений 

Юрий Карандин: "В эпоху Тарасова и Тихонова арбитр Наумов получил 
бы "волчий билет" - от коллег и хоккея" (Russia-hockey.ru, Москва, 14 
января 2024) 
В редакцию Russia-Hockey.ru обратился один из лучших судей мирового хоккея 
XX века, легендарный советский арбитр  
ПО АВТОРИТЕТУ СУДЕЙ ЭТОТ ИНЦИДЕНТ УДАРИЛ СИЛЬНЕЕ, ЧЕМ ЛЮБАЯ 
РЕЗУЛЬТАТИВНАЯ ОШИБКА  
- Честно скажу, второй день не могу успокоиться - кипят эмоции из-за инцидента 
между арбитром Наумовым и тренером Кравецом, - начал Юрий Павлович 
Карандин. - То, что себе позволил молодой арбитр, - удар по нашей профессии, 
по тем людям, которые посвятили свою жизнь судейству. Его поступок говорит о 
кризисе, в котором находится наш корпус. По авторитету судей он ударил даже 
сильнее, чем любая результативная ошибка, которых в этом сезоне так много.  
- В последние годы многие привыкли к матерщине на хоккее. Что вас так 
возмутило?  
- Послушайте, в нашей стране и в нашем арбитраже закладывались совсем 
другие традиции. Еще в судейской школе воспитание начиналось с базовой 
истины: в хоккее главные действующие лица - тренеры и игроки. Более того, 
именно тренеры всегда считались нашими основными помощниками на льду.  
В поступке Наумова проявился весь тот негатив, который копился в нашем хоккее 
и нашей судейской школе все последние годы и десятилетия. Быдляческое 
отношение к своей профессии, к партнерам на льду, к спорту в целом. В наше 
время у подавляющего большинства арбитров было высшее образование, а 
сегодня у многих - разве что пять классов церковно-приходской. И лексика из 
бандитских девяностых...  
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Наумов - еще относительно молодой человек. В своем поведении он отразил то, 
что происходит в судейском корпусе. Все эти "икорные" турне на Дальний Восток, 
чувство безнаказанности и безответственности. К сожалению, этим поведением 
пронизан наш хоккей. Вот что самое печальное.  
ТАРАСОВ ГОВОРИЛ: МОЛОДОЙ ЧЕЛОВЕК, НАША КОМАНДА НЕ 
ЗАСЛУЖИВАЕТ ТАКОГО ОТНОШЕНИЯ  
- В ваши профессиональные годы такие инциденты могли быть?  
- Нет, они были категорически невозможны!  
Отношения в советском хоккее между арбитрами и тренерами были абсолютно 
уважительными. Обратиться на "ты" к Анатолию Владимировичу Тарасову, 
легенде тренерского цеха страны, считалось наглостью - что уж говорить о 
ругательствах. Хотя Тарасов на лавочке не молчал и мог сказать судьям 
примерно следующее: мол, молодой человек, наша команда не заслуживает к 
себе такого отношения. Это максимум критики!  
Один раз за несколько десятилетий работы у меня был небольшой инцидент с 
Виктором Васильевичем Тихоновым. Тот не согласился с моим решением, без 
применения грубых слов. Молча выписал Тихонову две минуты штрафа за 
вмешательство в действия арбитров - и все.  
В эпоху Тарасова и Тихонова арбитр Наумов за такое поведение моментально 
получил бы "волчий билет". И от коллег по судейскому корпусу, и от хоккея в 
целом.  
"ДЕЛО НАУМОВА" ДОЛЖНО ДАТЬ СТАРТ РЕФОРМЕ СУДЕЙСТВА  
- Но он будет оштрафован.  
- Возможно. Но сегодня за ним катят телевизионщики, показывают, как он 
обнимается с Кравецом, делают чуть ли не героем. Кстати, обидно и за самого 
Кравеца - эта история ударила по его тренерскому авторитету.  
Какие сегодня "герои" - такой и хоккей. Который - в отличие от времен Тарасова 
и Тихонова - для нас совсем уже не золотой. В том числе из-за такого судейства.  
- Кто виноват, понятно. Что делать, Юрий Павлович?  
- Наумов должен быть отстранен от работы, а не светиться на камерах. А "дело 
Наумова" обязано дать старт глубокому реформированию судейского корпуса. 
Не теряйте времени - потом будет поздно!  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/karandin_epoha_tarasov_tihonov_naumov_volchiy_bilet_
kolleg_hockey_/ 

К заголовкам сообщений 

СДК 
 

КХЛ оштрафовала "Амур" и "Авангард" на сумму от 500 тысяч до 
миллиона рублей за потасовку хоккеистов на разминке (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 14 января 2024) 
КХЛ оштрафовала "Амур" и "Авангард" на сумму от 500 тысяч до миллиона 
рублей за потасовку хоккеистов на разминке  
Спортивно‑дисциплинарный комитет Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) 
оштрафовал хабаровский "Амур" и омский "Авангард" за потасовку хоккеистов на 
разминке перед матчем в Хабаровске, сообщается на сайте лиги. 
Встреча состоялась 13 января и завершилась со счетом 3:1 в пользу 
"Авангарда". На разминке между хоккеистами возникла потасовка. 
 - Наложить на оба клуба денежные штрафы в соответствии с п. 5.1. статьи 28 
дисциплинарного регламента КХЛ (хоккеист или официальный представитель 
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команды участвует в конфликтной ситуации или драке на предматчевой 
разминке или в подтрибунном помещении), - говорится в сообщении КХЛ. 
Штраф для команд за нарушение этого пункта регламента составляет от 500 
тысяч до миллиона рублей. 
Также лигой за нарушение п. 4.9.2. статьи 28 регламента были оштрафованы на 
сумму от 200 до 500 тысяч и дисквалифицированы на один матч хоккеисты 
"Авангарда" Артем Чмыхов и Марк Верба, а также игрок "Амура" Сергей 
Колесников. Семен Чистяков из "Авангарда" и хоккеисты "Амура" Кирилл 
Спиценко и Евгений Грачев были наказаны только штрафом. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2004418_KKhL_oshtrafovala_Amur_i_Ava
ngard_na_summu_ot_500_tysach_do_milliona_rublej_za_potasovku_khokkeistov_n
a_razminke 

Похожие сообщения (23): 

• Gorobzor.ru, Уфа, 14 января 2024 

• НГС.Омск (ngs55.ru), Омск, 14 января 2024 

• Комсомольская правда (kp.ru), Москва, 14 января 2024 

• Телеканал 360 (360tv.ru), Красногорск, 14 января 2024 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 14 января 2024 

• Радио 1 (radio1.news), Красногорск, 14 января 2024 

• Московский Комсомолец (mk.ru), Москва, 14 января 2024 

• ИА Regnum, Москва, 14 января 2024 

• Вести.ru, Москва, 14 января 2024 

• Аргументы и Факты (aif.ru), Москва, 14 января 2024 

• Российская газета (rg.ru), Москва, 14 января 2024 

• ДВ-РОСС (trud-ost.ru), Владивосток, 14 января 2024 

• News.sportbox.ru, Москва, 14 января 2024 

• Газета.Ru, Москва, 14 января 2024 

• Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 14 января 2024 

• RT (russian.rt.com), Москва, 14 января 2024 

• Советский спорт, Москва, 14 января 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 января 2024 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 января 2024 

• Om1.ru, Омск, 14 января 2024 

• Sports.ru, Москва, 14 января 2024 

• Чемпионат.com, Москва, 14 января 2024 

К заголовкам сообщений 

 
Молодежная хоккейная Лига 

(основные новости) 
 

"Услышал детские крики, в голове было "нужно помочь людям". 
Хоккеисты "Академии Михайлова" спасли людей из пожара (Молодежная 
хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 14 января 2024) 
Геройская история из Молодежной хоккейной лиги.  
В ночь с 6 на 7 января около четырех часов утра возвращавшиеся с 
рождественской службы игроки тульской молодежной команды "Академия 
Михайлова" Егор Стругов, Владимир Истомин и Даниил Молодцов стали 
свидетелями пожара в квартире жилого дома по улице Николая Руднева.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2004418_KKhL_oshtrafovala_Amur_i_Avangard_na_summu_ot_500_tysach_do_milliona_rublej_za_potasovku_khokkeistov_na_razminke
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2004418_KKhL_oshtrafovala_Amur_i_Avangard_na_summu_ot_500_tysach_do_milliona_rublej_za_potasovku_khokkeistov_na_razminke
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2004418_KKhL_oshtrafovala_Amur_i_Avangard_na_summu_ot_500_tysach_do_milliona_rublej_za_potasovku_khokkeistov_na_razminke
https://gorobzor.ru/novosti-sporta/hokkey/189814-igroki-amura-i-avangarda-ustroili-potasovku-na-razminke-dva-hokkeista-poluchili-diskvalifikacii
https://ngs55.ru/text/sport/2024/01/14/73119665/
https://www.kp.ru/sports/hokkej/shtraf-i-diskvalifikaczii-khl-nakazala-uchastnikov-stychki-do-matcha-amur-avangard/
https://360tv.ru/news/sport/treh-hokkeistov-diskvalifitsirovali-za-potasovku-na-razminke-pered-matchem-khl/
https://sportrbc.ru/news/65a3d6cd9a7947bff21e2f9d
https://radio1.ru/news/sport/tri-hokkeista-diskvalifitsirovani-za-stichku-na-razminke-pered-igroi-amur-avangard/
https://www.mk.ru/sport/2024/01/14/tri-rossiyskikh-khokkeista-byli-diskvalificirovany-za-potasovku-na-razminke.html
https://regnum.ru/news/3859656
https://www.vesti.ru/article/3750947
https://aif.ru/sport/hockey/hokkeisty_chmyhov_verba_kolesnikov_diskvalificirovany_za_draku_na_razminke
https://rg.ru/2024/01/14/tri-hokkeista-diskvalificirovany-za-draku-pered-matchem-amur-avangard.html
http://trud-ost.ru/?p=891470
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI2004439_KKhL_oshtrafovala_Amur_i_Avangard_na_summu_do_milliona_rublej_za_draku_na_razminke
https://www.gazeta.ru/sport/news/2024/01/14/22109119.shtml
https://metaratings.ru/news/tri-igroka-byli-otstraneny-posle-potasovki-pered-matchem-avangarda-i-amura-323858/
https://russian.rt.com/sport/news/1257856-igroki-diskvalifikaciya-stychka-razminka
https://www.sovsport.ru/hockey/news/khokkeisty-avangarda-verba-i-chmykhov-diskvalifitsirovany-za-potasovku-na-razminke
https://allhockey.ru/news/show/503538-Chmyhov_i_Verba_diskvalificirovany_na_odin_match_za_potasovku_na_razminke
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/verba-chmyhov-i-kolesnikov-diskvalificirovany-na-odnu-igru-iz-za-incidenta-v-nachale-matcha-amur-avangard-2167819/
https://www.om1.ru/news/avangard/335571-dva_igroka_avangarda_poluchili_diskvalifikaciju_na_odin_match_iz-za_potasovki_vo_vremja_razminki/
https://www.sports.ru/hockey/1115769550-xokkeisty-avangarda-chmyxov-i-verba-diskvalificzirovany-na-odin-match-.html
https://www.championat.com/hockey/news-5393860-igroki-avangarda-chmyhov-i-verba-diskvalificirovany-na-odin-match-za-potasovku-na-razminke.html


 

 

Хоккеисты вызвали экстренные службы и сами принялись вытаскивать людей из 
пожара. 20-летний защитник "Академии Михайлова" Егор Стругов, который помог 
эвакуироваться из квартиры женщине с двумя дочерями (одна из них к тому 
моменту была без сознания), рассказал о случившемся.  
− Возвращались с Молодцовым и Истоминым из Успенского собора с 
рождественской службы. По пути на базу заметили горящее окно.  
Недолго думая, рванули туда. Дверь в подъезд была закрыта, но, к счастью, на 
улице был парень − и он смог открыть ее.  
Пока я бежал к нужной квартире, ребята вызывали экстренные службы спасения. 
Я эвакуировал маму и двоих ее дочерей из горящей квартиры на лестничную 
клетку. Парни в этот момент будили соседей.  
− Как проходила эвакуация?  
− Когда я вбежал в квартиру, огонь успел разгореться. Было очень много дыма, 
дышать практически нереально. Я был в куртке, прикрывал ей лицо. В какой-то 
момент даже закрыл глаза, потому что из-за дыма было невозможно смотреть. 
Несмотря на это, забежал в квартиру и начал вытаскивать людей.  
Ни о чем не думал в этот момент. Услышал детские крики, в голове было "нужно 
помочь людям". Думать о чем-то времени не было.  
− Что было дальше?  
− Позже приехали пожарные и скорая, мы помогли погрузить пострадавших в 
карету скорой помощи, где им была оказана медицинская помощь. Вытащив всех 
из горящей квартиры, я практически сразу же выбежал на улицу, отдышался и 
вернулся помогать. После всего мы отправились на базу спать.  
Ребята в команде узнали о случившемся на следующий день, нам выразили 
слова поддержки. Самое главное, что удалось помочь людям, сделать все 
максимально быстро и правильно. Мы с ребятами читали комментарии под 
постами об этом. Не считаем себя героями, просто сделали хорошее дело.  
Глава управления МЧС по Тульской области Алексей Павлов выразил игрокам 
благодарность: "Нечасто в наше время можно встретить людей, которые смогли 
бы не пройти мимо чужой беды. Благодаря таким героическим поступкам мы 
убеждаемся в том, что для того, чтобы кому-то помочь или даже спасти жизнь, 
достаточно добрых намерений, мужества и отваги. К счастью, такие люди есть в 
нашем тульском крае. Я поистине горжусь этим и надеюсь, что их будет еще 
больше". Хоккеисты получат грамоты от МЧС региона.  
Егор Стругов - 20-летний защитник. Воспитанник челябинского "Трактора", 
перешел в "Академию Михайлова" в 2021 году. За три сезона провел более сотни 
матчей в МХЛ.  
Владимир Истомин - вратарь "Академии Михайлова" и молодежной сборной 
Казахстана, 18 лет. В своем дебютном OLIMPBET Чемпионате МХЛ провел уже 
19 игр, в которых отразил 91,6% бросков и оформил один "сухарь".  
20-летний Даниил Молодцов - защитник, начинал заниматься хоккеем в 
Уссурийске, затем прошел через школы Зеленограда, Дмитрова и Владивостока. 
В сезоне 2021/2022 перешел из "Тайфуна" в "Академию Михайлова". В 
регулярном чемпионате 2022/2023 стал лучшим защитником-бомбардиром 
туляков при 37 очках в 53 играх. В общей сложности на счету Молодцова 190 
матчей в МХЛ и 77 (15+62) баллов при показателе полезности "+33".  

https://mhl.khl.ru/news/20084/1049710/ 
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Восемь очков Братищевой, "сухари" Машковой, 200-е очко Ганеевой. 
Итоги тура. (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 14 января 2024) 
13 января завершился первый большой тур регулярного чемпионата ЖХЛ в 2024 
году. Автор телеграм-канала "Красивый хоккей" Азат Алтынчурин рассказывает 
о наиболее ярких событиях в прошедших матчах.  
"Белые Медведицы" - "Торнадо"  
2: 1, 0:3 и 0:3  
"Белые Медведицы" начали 2024 год с победы над "Торнадо", по шайбе у хозяек 
забросили Станислава Сидоренко и Анастасия Шабалина, которая оформила 
победный гол за 79 секунд до конца основного времени матча. Единственную 
шайбу гостей забросила Алина Ландырева. Вратарь "Белых Медведиц" Милена 
Третяк отразила 25 бросков из 26 и выиграла девятый матч в сезоне, установив 
новый личный рекорд по числу побед за один сезон.  
Во второй игре лучший бомбардир "Торнадо" 18-летняя Александра Нестерова 
оформила дубль и впервые достигла отметки в 40 очков за регулярный 
чемпионат. Еще одну шайбу гостей забросила Екатерина Давлетшина. Вратарь 
"Торнадо" Алиса Машкова отразила все 15 бросков и оформила второй "сухарь" 
в сезоне. Благодаря этой победе "Торнадо" сместило "Белых Медведиц" с пятой 
строчки.  
В заключительной игре серии "Торнадо" снова одержало победу со счетом 3:0. 
По шайбе у гостей забросили Алина Ландырева, Анастасия Петрова и Ольга 
Никитина, оформившая дебютный гол в карьере. Нестерова отдала голевую 
передачу и довела свою результативную серию до девяти матчей. 17-летняя 
Алиса Машкова снова отразила все 29 бросков от хоккеисток "Белых Медведиц" 
и в третий раз в сезоне сыграла на ноль.  
СКСО - "Динамо-Нева"  
2:12, 1:9 и 0:9  
Главной героиней первой встречи стала Оксана Братищева, забросившая 
четыре шайбы и отдавшая четыре голевые передачи. Это второй случай в 
истории Лиги, когда кто-то набирает восемь или больше очков за матч. 
Нападающие Анна Шохина и Фануза Кадирова заработали по 5 (1+4) очков. 
Кристина Глухарева оформила дубль и забросила свою 20-ю шайбу в сезоне.  
Ко второму матчу в ворота СКСО вернулся основной вратарь команды Равиля 
Айнуллова, не игравшая с 23 декабря. Хоккеистки "Динамо-Невы" Лиана Ганеева 
и Фануза Кадирова набрали по четыре очка, при этом Ганеева стала четвертым 
защитником, набравшим 200 очков в ЖХЛ. 16-летняя хоккеистка гостей 
Анастасия Тельнова набрала первые очки в карьере, отдав две голевые 
передачи.  
Кадирова просто неудержима в Екатеринбурге - за три матча набрала 16 очков и 
стала восьмой хоккеисткой в истории лиги, набравшей семь или более очков за 
один матч. Кристина Глухарева оформила второй хет-трик в сезоне и вышла на 
второе место в гонке снайперов с 25 шайбами. Анна Шохина набрала 4 (2+2) 
очка, в восьмой раз в карьере нарала 50 очков за сезон и вышла на первое место 
среди лучших бомбардиров чемпионата. Алена Ашина оформила вторую игру на 
ноль в сезоне.  
"7.62" - "Торпедо"  
1:10, 0:5 и 0:4  
Лучший снайпер сезона Елизавета Шкалева в первой игре оформила хет-трик и 
отдала три голевые передачи. Впервые в карьере Шкалева забросила 30 шайб 
за один сезон. Дубль оформила Алена Старовойтова, три передачи на счету 
Елены Зариповой. Первые шайбы в сезоне забросили капитан "Торпедо" 



 

 

Ангелина Гончаренко и Екатерина Лихачева. Защитник Алена Грачева стала 
автором 100-го гола нижегородской команды в регулярном чемпионате. 
Единственную шайбу "7.62" забросила 15-летняя Виолетта Коняшкина.  
Во второй встрече Ландыш Фаляхова оформила дубль и набрала три очка, 
Шкалева забросила свою очередную, уже 33-ю шайбу. Алена Старовойтова 
набрала 2 (1+1) очка, а вратарь "Торпедо" Валерия Тараканова отразила 21 
бросок, оформила шестой "сухарь" в текущем сезоне и догнала по этому 
показателю лидирующую Диану Фархутдинову из "Динамо-Невы".  
На третьей минуте третьего матча Ландыш Фаляхова реализовала штрафной 
бросок - этот гол стал победным в матче. Защитник "Торпедо" Ангелина 
Гончаренко набрала 2 (1+1) очка, еще по шайбе забросили Дарья Дуцева и 
Екатерина Лихачева. Нижегородское "Торпедо" одержало третью победу подряд 
и поднялось на второе место.  
"Бирюса" - "Агидель"  
6:3, 1:3 и 2:4  
Результативной получилась первая игра между командами: дубль у 
победительниц оформила Карина Верховцева, по одной шайбе забросили 
юниорки "Бирюсы" Софья Кривошеева, Вероника Барцайкина и Виктория 
Бурдукова. Лучшие бомбардиры команд Оксана Митрофанова у "Бирюсы" и 
Ольга Сосина из "Агидели" набрали по 2 (1+1) очка.  
Во втором матче счет был равным всего 21 секунду - Вероника Коржакова быстро 
вывела "Агидель" вперед, после чего уфимки лидировали до самого конца 
встречи. У "Агидели" по разу отличились Алена Миллс и Ксения Тюрина. 
Единственную шайбу "Бирюсы" забросила Оксана Митрофанова, которая 
впервые в карьере достигла отметки в 50 очков за сезон.  
Третья игра также осталась за "Агиделью". Дубль оформила нападающий гостей 
Алена Миллс, по два очка заработали Ольга Сосина, Елизавета Роднова и 
Ангелина Махмутова. На счету Виктории Бурдуковой из "Бирюсы" гол и голевая 
передача. Вратарь "Агидели" Анна Пругова одержала 18-ю победу в сезоне, и 
укрепила свое лидерство по этому показателю. Уфимская команда по итогам 
тура вернулась на первое место в таблице.  

https://whl.khl.ru/news/20054/1047047/ 

К заголовкам сообщений 

Лучшие игроки 12-го тура ЖХЛ сезона 2023/2024 (Женская хоккейная лига 
(whl.khl.ru), Москва, 14 января 2024) 
WHL.KHL.RU представляет лучших игроков 12-го тура чемпионата Женской 
хоккейной лиги.  
Лучший вратарь 
Алиса Машкова, "Бирюса" 
В серии против "Белых Медведиц" Машкова провела два полноценных матча, и 
в обоих сыграла на ноль. За тур %ОБ составил 100, коэффициент надежности - 
0,00.  
После 33 матчей "Торнадо" занимает пятое место в таблице, набрав 44 очка.  
Лучший защитник 
 Ангелина Гончаренко, "Торпедо" 
В матчах против "7.62" Гончаренко забросила свои первые шайбы в сезоне, 
прервав 28-матчевую безголевую серию. Также защитник нижегородской 
команды отдала три результативные передачи и показала коэффициент 
надежности "+5".  

https://whl.khl.ru/news/20054/1047047/


 

 

"Торпедо" располагается на второй строчке таблицы ЖХЛ, имея равное 
количество очков с лидирующей "Агиделью" - 70. 
Лучший нападающий 
 Фануза Кадирова, "Динамо-Нева" 
Кадирова за три матча против СКСО набрала 16 очков и стала восьмой 
хоккеисткой в истории лиги, набравшей семь или более очков за один матч. 
Нападающий петербургского клуба показала коэффициент надежности "+14". 
"Динамо-Нева" занимает третье место в турнирной таблице с 69 очками. 
Лучший новичок 
 Анастасия Тельнова, "Динамо-Нева" 
16-летняя защитник проводит свой первый сезон в ЖХЛ и уже сыграла 17 матчей. 
В серии против СКСО Тельнова набрала первые очки в карьере, отдав две 
голевые передачи.  

https://whl.khl.ru/news/20046/1047048/ 
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Федерация хоккея России 
 

Владислав Третьяк: биография легенды советского хоккея (Спорт-
экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 января 2024) 
История выдающегося спортсмена.  
Детство и юность  
Владислав Третьяк воспитывался в спортивной семье. Его мать Вера 
преподавала физкультуру, выступала за женскую команду по хоккею с мячом. 
Отец Александр Третьяк был военным летчиком. У Владислава есть старший 
брат Валерий, который занимался плаванием. Третьяк-младший решил пойти по 
его стопам, правда, выбрал прыжки в воду. Помимо этого посещал акробатику и 
гимнастику. Также в семье была традиция - каждое воскресенье все ходили на 
каток.  
Стать профессиональным хоккеистом Третьяк решил только в 11 лет, когда 
начал заниматься в ДЮСШ ЦСКА. На просмотре тренеры отметили его технику 
катания спиной вперед. Из всех кандидатов оставили только четверых, в их 
число входил и Владислав. Он пробовал играть на позиции нападающего, однако 
это ему не очень нравилось. Одной из причин стало то, что хоккейная экипировка 
доставалась не всем полевым игрокам, в начале 1960-х она была в дефиците. А 
вот для голкипера она была, и как раз в команде эта позиция была вакантной. К 
слову, отец хоккеиста не одобрял эти занятия. Даже смеялся над ним, называя 
его дворником с метлой. Но мальчик не бросил свое увлечение.  
Владислав Третьяк и Анатолий Тарасов. 
В 1967 году он начал выделяться среди сверстников и привлек внимание 
Анатолия Тарасова, тренера команды мастеров ЦСКА. По его приглашению 
Владислав посещал тренировки основной команды, при этом продолжал играть 
в юношеской (до 17 лет) и молодежной (до 19 лет). Талант, работа на 
тренировках и постоянная игровая практика позволили ему пробиться и 
закрепиться в основе армейцев.  
Свой первый матч за ЦСКА Третьяк провел в 1969 году против московского 
"Спартака". В воротах сборной СССР дебютировал 3 декабря этого же года, в 
этой игре на турнире за приз газеты "Известия" советская команда победила 
Финляндию (5:1).  
В 1970 году молодого вратаря включили в состав главной команды страны на 
чемпионат мира, где он впервые выиграл золото (всего - 10 титулов). Со 

https://whl.khl.ru/news/20046/1047048/


 

 

следующего сезона Третьяк закрепился в статусе основного вратаря 
национальной сборной, в 1972 году вместе с ней стал олимпийским чемпионом. 
Голкипер принял участие в четырех олимпийских турнирах, еще на двух 
завоевал золото Игр (1976, 1984).  
В 1976 и 1984 годах Третьяк удостоился права нести флаг страны на церемонии 
открытия Олимпийских игр. Он участвовал в Суперсериях между СССР и 
Канадой в 1972, 1974 и 1976 годах. Стартовый матч Суперсерии-72 Владислав 
Александрович называет одним из лучших за всю свою карьеру.  
В 32 года Третьяк принял неожиданное для всех решение - завершить карьеру 
профессионального спортсмена. "Чтобы тренироваться до седьмого пота, 
каждое утро идти на зарядку, надо что-то внутри иметь. Мотивацию! Ну какая у 
меня мотивация? Четыре Олимпиады прошел! На двух знамя нес. Орден Ленина 
имел в 26 лет. У какого хоккеиста такое было? С одной стороны, жаль, что не 
поиграл в НХЛ. А с другой - может, и к лучшему. По крайней мере, здоровье 
сохранил. Меня бы там не щадили", - говорил Третьяк в интервью "СЭ" для 
знаменитой рубрики "Разговор по пятницам".  
В 1990-х Третьяк пробовал себя в качестве тренера вратарей. Первым клубом, с 
которым он начал сотрудничать, был "Чикаго". Российский специалист работал с 
Эдом Белфором, благодаря чему вратарь дважды взял награду "Везина Трофи" 
- приз лучшему вратарю НХЛ.  
Третьяк работал в тренерском штабе олимпийской сборной России в 1998 и 2002 
году. Национальная команда взяла серебро в Нагано и бронзу в Солт-Лейк-Сити. 
Третьяк также помогал сборной на Кубке мира в 2004 году.  
Согласно публикациям на официальном сайте Госдумы за 2020 год ( Сведения 
о доходах, расходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера 
за период с 1 января 2021 г. по 31 декабря 2021 г. ) и 2021 год ( Сведения о 
доходах, расходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера 
за период с 1 января 2020 г. по 31 декабря 2020 г. ), Третьяк владел несколькими 
квартирами и земельными участками в России и Латвии, а его ежегодный доход 
превысил 20 миллионов рублей.  
Своим самым любимым приобретением хоккеист называл дачу в Загорянке, 
владельцем которой стал почти полвека назад. Раньше здесь жили поэт Муса 
Джалиль, актеры Юрий Никулин и Олег Анофриев, комментатор Николай Озеров 
и многие другие советские знаменитости. Несколько лет назад на этом участке 
Третьяк возвел новый двухэтажный дом.  
Личная жизнь Владислава Третьяка  
Третьяк женат. С супругой Татьяной их познакомила подруга его матери. Правда, 
сперва хоккеист отказался идти на встречу, в планах было выступление на 
Олимпийских играх в Саппоро в 1972 году. Вернувшись домой с золотой 
медалью, он узнал, что девушка собирается замуж. Меньше чем через неделю 
он сделал ей предложение, но получил отказ. Однако родители настояли на 
скорой свадьбе, семья девушки была в восторге от статусного спортсмена. Ради 
торжества тренерский штаб сборной СССР даже разрешил отпраздновать 
бракосочетание за полторы недели до Суперсерии-72.  
В семье родилось двое детей: сын Дмитрий и дочь Ирина. Наследники не пошли 
по стопам звездного отца, а выбрали другие профессии. Сын стал стоматологом, 
дочь - юристом. Зато внук Третьяка Максим стал вратарем. Сейчас он выступает 
за ХК "Сочи". "Он молодчина, не падает духом. Говорю ему: "Терпи! Старайся! 
На тренировках расслабляться нельзя! Рано или поздно придет твой час - и 
нужно быть готовым на сто процентов", - говорил Третьяк "СЭ" .  
Общественная деятельность Владислава Третьяка  



 

 

После завершения игровой карьеры несколько лет работал в структуре ЦСКА: 
сначала сотрудником международного отдела, затем - заместителем начальника 
отдела спортивных игр.  
В 1980-х избран депутатом Моссовета. В 1990-х годах был сотрудником 
машиностроительной компании"Bombardier из Канады. После этого открыл фонд 
"Международная спортивная академия Владислава Третьяка".  
В 2000-м вошел в Президентский Совет по физической культуре и спорту. С 2003 
года является депутатом Государственной думы от партии "Единая Россия". В 
2010 году стал членом Патриаршего совета РПЦ по культуре. Весной 2006 года 
был избран на пост президента Федерации хоккея России и с тех пор работает 
на этой должности. Удостоился чести зажечь олимпийский огонь на церемонии 
открытия Олимпийских игр в Сочи.  

https://www.sport-express.ru/hockey/russia/reviews/biografiya-vladislava-tretyaka-
istoriya-legendy-hokkeya-i-chem-zanimaetsya-luchshiy-vratar-xx-veka-posle-
zaversheniya-karery-2165919/ 

К заголовкам сообщений 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Фетисов: "Требования НХЛ по Израилю - популизм и лицемерие. Почему 
они такого не требуют по сборной России?" (Sport24.ru, Москва, 14 января 
2024) 
Двукратный олимпийский чемпион, депутат Госдумы Вячеслав Фетисов 
отреагировал на заявление НХЛ по ситуации со сборной Израиля по хоккею.  
11 января стало известно , что Международная федерация хоккея (IIHF) по 
соображениям безопасности временно отстранила сборную Израиля от участия 
в своих турнирах. В апреле израильтяне должны были сыграть на чемпионате 
мира во втором дивизионе. НХЛ опубликовала заявление, в котором выразила 
обеспокоенность в связи с отстранением сборной Израиля и призвала IIHF как 
можно скорее решить вопрос с ее участием в предстоящих турнирах.  
"Требования НХЛ по Израилю выглядит популизмом и лицемерием. Почему они 
такого не требуют по сборной России? Потому что не выгодно. Лицемерие и 
популизм!" - сказал Фетисов в беседе с корреспондентом Sport24 Борисом 
Мешковым.  

https://sport24.ru/hockey/news-612142-fetisov-trebovaniya-nkhl-po-izrailyu-populizm-
i-litsemeriye-pochemu-oni-takogo-ne-trebuyut-po-sbornoy-rossii 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 января 2024 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

Лидер "Салавата" Александр Хмелевски может вернуться в НХЛ, какие 
клубы заинтересованы, "Ванкувер" (Чемпионат.com, Москва, 14 января 
2024) 
Форвард "Салавата" может вернуться в США после двух лет по эту сторону 
океана. 

https://www.sport-express.ru/hockey/russia/reviews/biografiya-vladislava-tretyaka-istoriya-legendy-hokkeya-i-chem-zanimaetsya-luchshiy-vratar-xx-veka-posle-zaversheniya-karery-2165919/
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Накануне дедлайна переходов в КХЛ информационное пространство взорвал 
слух о возможном рейде ЦСКА на "Салават Юлаев". Сообщалось, будто бы 
армейцы были готовы забрать лидеров уфимцев - голкипера Александра 
Самонова и форварда Александра Хмелевски. Вряд ли такой слух родился на 
пустом месте, но никаких реальных шагов "на флажке" красно-синими так и не 
было предпринято - и оба хоккеиста остались в столице Башкортостана, как и 
говорил генеральный директор клуба Ринат Баширов. 
С момента появления первых разговоров о так и не разорвавшейся трансферной 
бомбе прошел почти месяц. За это время о фигуре Самонова в контексте 
возможного ухода из "Салавата" успели забыть - все-таки у Александра еще 
почти два с половиной года по действующему контракту, и его уход в ближайшее 
время кажется маловероятным. 
А вот у Хмелевски, чье соглашение с уфимским клубом истекает в конце сезона, 
ситуация другая. В начале этого года тот же Баширов подробно рассказывал о 
позиции по переговорам с форвардом и его представителями: "Мы 
разговаривали с ним в начале сезона, был вариант подписания двухлетнего 
контракта, но, учитывая внешние риски, несмотря на то что они всем 
удовлетворены, отложили процесс на конец сезона. У нас нет волнений, мы с 
Сашей и его стороной разговариваем. У нас нет беспокойства, что мы опоздаем, 
сторона Хмелевски - серьезные люди. Не думаю, что кто-то будет вести 
переговоры у нас за спиной. Договоренности с обеих сторон соблюдаются. 
Пока ни с кем переговоры о продлении не ведем. Мы хотим, чтобы хоккеисты 
продолжали у нас играть. Пока мы не чувствуем, что надо кого-то хватать за ноги. 
Пока у нас нет ни по одному игроку тревожных моментов, которые вызывали бы 
беспокойство. В команде хорошая конкуренция". 
Но вполне возможно, что все пойдет не так, как планируют в Уфе, а концовка 
сезона станет последними месяцами Хмелевски не только в "Салавате", но и во 
всей КХЛ. Вчера экс-голкипер ряда клубов НХЛ, а ныне инсайдер Кевин Уикс 
сообщил, что за океаном всерьез рассматривают возможность вернуть 
Александра в главную хоккейную лигу в мире. Источники Уикса обычно 
оказываются надежны - к примеру, он первым сообщил о желании Никиты 
Задорова покинуть "Калгари" по ходу нынешнего сезона. 
В Уфу Саша в свое время перебирался как раз из НХЛ - он получил возможность 
провести конец сезона-2021/2022 в основе "Сан-Хосе", который задрафтовал его 
в шестом раунде в 2017 году, и даже вполне неплохо провел отрезок в 19 матчей, 
набрав восемь очков с полезностью "+2". Согласитесь, хороший результат для 
игрока из команды, которая уже не ставит перед собой никаких задач и просто 
доигрывает остаток регулярного чемпионата. 
Тем не менее в Калифорнии Хмелевски не остался, зато в Башкортостане 
быстро стал своим. Первый сезон в КХЛ он завершил в качестве второго 
бомбардира и лучшего снайпера "Салавата", своей отдачей и желанием 
заслужив уважение и любовь болельщиков. "В этом сезоне я сделал хороший 
шаг в карьере, хочу играть в Уфе и в следующем году", - так форвард объяснял 
продление контракта еще на один сезон в эксклюзивном интервью "Чемпионату". 
На второй год дела у американца с украинскими корнями пошли еще лучше - 
теперь Александр не только самый забивной, но и самый результативный игрок 
своей команды. Еще и один из самых результативных в лиге - Хмелевски делит 
10-ю строчку среди лучших бомбардиров КХЛ с нападающим "Трактора" 
Максимом Шабановым, набрав 43 очка. 
Неудивительно, что в Северной Америке проснулся интерес к праворукому 
центрфорварду, который сумел раскрыться и в полной мере показать свои 
сильные стороны в России. При этом с большой долей вероятности возвращение 



 

 

24-летнего игрока за океан, если таковое случится, произойдет не в "Сан-Хосе", 
который до сих пор владеет правами на Хмелевски, а в какую-нибудь другую 
команду. 
По сообщениям того же Уикса, несколько клубов НХЛ заинтересованы в обмене 
прав на Александра, а его представители получили разрешение провести 
переговоры с потенциальными работодателями игрока. Как дополняет 
журналист The Athletic Рик Даливал, освещающий жизнь "Ванкувера", "косатки" 
являются одной из команд, которая проявляет интерес к нападающему. 
Независимо от того, кто составит конкуренцию "Кэнакс" в борьбе за Хмелевски, 
канадцев уже можно назвать одними из главных фаворитов на его подписание - 
интересы игрока представляет Дэн Мильштейн, который также является агентом 
Андрея Кузьменко, Никиты Задорова и Ильи Михеева. Хоккеистов "Ванкувера". 
Если дело дойдет до конкретного предложения, то "Салавату" на 99% придется 
смириться с потерей своего лидера и главной звезды команды. Два года назад 
Хмелевски переехал в КХЛ, не приняв новый контракт "Сан-Хосе". Сейчас 
предложение от потенциального нового клуба в его карьере обещает быть более 
достойным. Теперь Александр находится совершенно в ином статусе, нежели 
накануне отъезда из США - это, без преувеличения, одна из главных звезд КХЛ. 
И вряд ли что-то сможет удержать его от возвращения в НХЛ. 
Уфимскому клубу же в этой ситуации останется только одно - принять 
безвыходность положения и отпустить Хмелевски после двух лет достойной 
игры. Пока же у Александра есть еще несколько месяцев, чтобы завершить 
пребывание в "Салавате" на высокой ноте.  

https://www.championat.com/hockey/article-5393990-lider-salavata-aleksandr-
hmelevski-mozhet-vernutsya-v-nhl-kakie-kluby-zainteresovany-vankuver.html 

К заголовкам сообщений 

"Номад" выиграл Континентальный Кубок без единого легионера в 
составе (Sports.kz, Караганда, 14 января 2024) 
Астанинский " Номад " стал победителем Континентального Кубка, передает 
Sports.kz со  
Столичный коллектив одержал три уверенные победы во всех трех матчах 
финального раунда турнира, проходившего в столице Уэльса Кардиффе. При 
этом "кочевники" выиграли трофей досрочно, уже по итогам второго игрового 
дня. 
Сначала фарм-клуб "Барыса" одолел британский "Кардифф Девилз" (5:2), затем 
разгромил датский "Хернинг Блю Фокс" (7:2) и напоследок обыграл польский 
"Катовице" (3:1). 
Примечательно, что в составе "Номада" не было ни одного легионера. Все игроки 
являются воспитанниками казахстанского хоккея. Тренерский штаб также 
представлен исключительно отечественными специалистами. 
Хотя в матчах чемпионата Казахстана в составе астанинской команды 
выступают несколько россиян, однако все они не смогли отправиться на 
Континентальный Кубок в Великобританию из-за визовых ограничений. 
Это уже второй в истории трофей для казахстанских клубов. В 2019 году 
победителем турнира становился кокшетауский "Арлан". 

https://www.sports.kz/news/nomad-vyiigral-kontinentalnyiy-kubok-bez-edinogo-
legionera-v-sostave 

К заголовкам сообщений 

Разное 
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Олимпийский чемпион и чемпион мира Зубарев завершил игровую 
карьеру (Sport24.ru, Москва, 14 января 2024) 
Бывший защитник сборной России Андрей Зубарев закончил карьеру хоккеиста. 
Об этом 36-летний игрок сообщил в телеграм-канале.  
Последний раз на профессиональном уровне Зубарев сыграл весной 2022 года 
в составе "Салавата Юлаева".  
"На сезон-2022/23 были предложения, но я отказался. Может, хотел большего - 
не в плане денег, а в плане возможности добраться до Кубка. На сезон-2023/24 
предложений из КХЛ не было, были из ВХЛ, но я посчитал, что не нужно", - 
написал Зубарев.  
Зубарев также играл за "Ак Барс", "Атлант" СКА и "Спартак". За океаном хоккеист 
выступал за "Чикаго Вулвз" в АХЛ и "Атланту" в НХЛ.  
В КХЛ Зубарев провел 666 матчей и набрал 131 (34+97) очко.  
Зубарев в составе сборной России является победителем Олимпийских игр 2018 
года и чемпионата мира-2014.  

https://sport24.ru/hockey/news-612118-olimpiyskiy-chempion-i-chempion-mira-
zubarev-zavershil-igrovuyu-karyeru 

Похожие сообщения (6): 

• Шайба.kz (shaiba.kz), Астана, 14 января 2024 

• Р-Спорт, Москва, 14 января 2024 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 14 января 2024 

• Sports.ru, Москва, 14 января 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Он выиграл в России все, что возможно, взял Олимпиаду и ЧМ с первой 
попытки. Зубарев завершил карьеру в 36 лет (Sport24.ru, Москва, 14 
января 2024) 
В последние годы раскрылся в сфере медиа.  
Завершение профессиональной карьеры - сложный шаг для хоккеиста. полтора 
года принимал это решение. 36-летний защитник не играл в прошлом сезоне, не 
нашел команду и в этом. Уже после закрытия трансферного окна в КХЛ игрок 
сделал заявление о том, что больше на лед в качестве профессионального 
хоккеиста не вернется.  
"Я устал, я ухожу". Шутки, шутками, но это пост о моем завершении игровой 
карьеры. Кто то спросит почему только сейчас, когда ты сыграл свою последнюю 
игру в марте 22го года..., а кто то скажет с твоей игрой нужно было раньше 
заканчивать.  
Отвечаю, на сезон 22-23 были предложения, но я отказался, может хотел 
большего, не в плане денег, а в плане возможности добраться до кубка. На сезон 
23-24 предложений из КХЛ не было, были из ВХЛ, но я посчитал что... не нужно", 
- написал Андрей.  
Зубарев стал четвертым игроком после Павла Дацюка, Василия Кошечкина и 
Сергея Мозякина из состава олимпийских чемпионов Пхенчхана-2018, который 
завершил карьеру. Мог быть пятым, но Илья Ковальчук решил еще поиграть за 
"Спартак". Сам Зубарев тоже хотел. В декабре на прощальном матче Евгения 
Кетова он говорил, что открыт к предложениям. Однако не сложилось.  
Зубарев - воспитанник уфимского хоккея. В родном городе в 35 лет он и сыграл 
свой последний матч в профессиональной лиге. В КХЛ Андрей сменил пять 
клубов: поиграл за "Салават" (дважды возвращался), "Ак Барс", "Атлант", СКА, 
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"Спартак". В составе питерских армейцев выиграл Кубок Гагарина, в Северной 
столице отыграл дольше всего - пять сезонов подряд. В 23 года Андрей пытался 
покорить НХЛ, но за "Атланту" провел только четыре матча, большую часть 
сезона отыграл в фарм-клубе.  
Довольно много защитник поиграл в сборной. Сначала в составе юниорской и 
молодежной, а с 2008 года периодически вызывался в основную на этапы 
Евротура. В его карьере есть только один чемпионат мира и одна Олимпиада. И 
оба турнира для России получились золотыми. Зубарев собрал русский тройной 
клуб: золото ЧМ, Олимпиады и Кубок Гагарина. Олег Знарок - главный тренер в 
карьере Андрея. Именно под его руководством он добился всех своих больших 
побед. И отзывался он о нем исключительно положительно. Знарок был тем, кто 
позвал игрока в "Спартак", когда с ним не стали продлевать контракт в 
Петербурге.  
На протяжении практически всей своей карьеры Зубарев был закрытым 
человеком и почти не общался с журналистами. И только в последние годы 
раскрылся: дал несколько больших и откровенных интервью. Он оказался 
хоккеистом, у которого есть свое мнение, который хочет его высказывать, 
который интересуется всем, что происходит в мире. Открыто высказал мнение о 
жестком потолке зарплат и первым публично признался, что в "Спартаке" долги 
по зарплате. После этого Андрей стал и "Ревизорро всея КХЛ" - показывал, какие 
условия есть на аренах лиги. Завел телеграм-канал и страничку в запрещенной 
сети, где было много веселого и остроумного контента.  
Если в хоккейном плане Зубарев достиг всего, что мог, то, кажется, в медийном 
до конца свой потенциал не реализовал. Слишком поздно начал открываться 
болельщикам. Однако ничего ему не мешает сейчас продолжить начатое. Хотя, 
возможно, у Андрея совсем другие планы на жизнь после хоккея.  

https://sport24.ru/hockey/article-612106-on-vyigral-v-rossii-vse-chto-vozmozhno-
vzyal-olimpiadu-i-chm-s-pervoy-popytki-zubarev-zavershil-karyeru-v-36-let 

К заголовкам сообщений 

"Спасибо, хоккей, за все. Я тебя люблю". Олимпийский чемпион оказался 
никому не нужен (Советский спорт, Москва, 14 января 2024) 
Защитник не выходил на лед почти два года.  
Защитник Андрей Зубарев официально попрощался с хоккеем. Многие 
наверняка с удивлением спросят: а он разве не закончил еще пару лет назад? 
Нет. Но клуб найти себе не мог. Сначала его не устраивал имеющийся выбор, а 
вскоре и выбора-то особого не осталось.  
На сезон-2022/23 были предложения, но я отказался, может, хотел большего, не 
в плане денег, а в плане возможности добраться до кубка. На сезон-2023/24 
предложений из КХЛ не было, были из ВХЛ, но я посчитал, что не нужно. 
Спасибо, хоккей, за все, я к тебе относился честно, без обмана. Я тебя люблю, - 
написал спортсмен в своем телеграмм-канале.  
Свой последний матч Зубарев провел в 2022 году в форме "Салавата Юлаева". 
Тогда, в сезоне-2021/2022 он сыграл 43 матча, в которых даже отметился тремя 
заброшенными шайбами. Еще 10 встреч хоккеист сыграл в плей-офф Кубка 
Гагарина, но результативных действий в его исполнении зрители уже не увидели.  
Годом ранее Зубарев провел полноценный сезон в составе московского 
"Спартака" и тоже участвовал в борьбе за трофей. Правда, завершили ее красно-
белые уже в первом раунде, уложившись в четыре матча. Но все это было уже 
не то. Пик карьеры Андрея пришелся на период 2017-2018 годов, когда он 
выстрелил дуплетом, завоевав Кубок Гагарина и олимпийское золото вместе со 
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сборной России. Это был первый случай в истории, когда национальная команда 
именовалась "Олимпийские атлеты из России" и выступала под нейтральным 
флагом и первым за 20 лет главным стартом четырехлетия, в котором не 
приняли участи игроки НХЛ. Но менее ценной та победа не стала, поскольку 
ждали ее ни много ни мало 26 лет.  
В двух своих самых результативных сезонах Зубарев забрасывал по шесть 
шайб. Происходило это в составе мытищинского "Атланта" и в дебютный сезон 
игрока в российской Суперлиге-2007/2008 в Казани. Вообще, карьера хоккеиста 
оказалась богатой на клубы. Помимо "Ак Барса", "Атланта", "Салавата" и 
"Спартака", он также выступал за СКА, с которым и выиграл Кубок Гагарина, он 
даже успел попробовать свои силы в НХЛ. Весь заокеанский опыт уместился в 
один матч за "Атланту Трэшерз", после чего последовало возвращение на 
родину.  
Стиль игры Зубарева никогда не был ярким и не поражал воображение 
болельщиков. Но когда человек на пике карьеры берет столь значимые трофеи, 
как олимпийское золото, это означает, что он является важным элементом 
механизма чемпионской команды. Олег Знарок абы кого приглашать не станет, 
а значит, он был уверен в Андрее на сто процентов.  
Любопытно, что Зубарев официально объявил о завершении карьеры тогда, 
когда другой олимпийский чемпион Пхенчхана, Илья Ковальчук решил ее 
возобновить. И даже судьбы у них схожие: оба в последний раз перед принятием 
судьбоносных решений провели свои последние матчи 2-3 года назад. Но если 
Ковальчук за это время успел перепробовать кучу амплуа вне льда, то Зубарев 
не мог найти достойных предложений. И в итоге один из них в свои 40 отправился 
тащить "Спартак" к Кубку Гагарина, то второй уже в 36 тихо закончил.  
Верится, что Андрей сможет реализовать себя в ином качестве. Возможно, из 
него получится неплохой тренер, ведь он работал с самыми маститыми 
наставниками. Наверняка для него открыты двери ведущих телеканалов страны, 
где он сможет раскрасить новыми красками любые хоккейные репортажи. 
Грустно, когда титулованным спортсменам приходится прощаться со своим 
любимым делом на такой ноте, оказавшись никому не нужными. Но он успел 
оставить яркий след в истории российского хоккея, поэтому может уходить с 
чистой совестью и чувством выполненного долга.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/spasibo-khokkey-za-vsyo-ya-tebya-lyublyu-
olimpiyskiy-chempion-okazalsya-nikomu-ne-nuzhen 

К заголовкам сообщений 

За Израиль вступилась Америка - от НХЛ до бывшего партнера 
Ковальчука! Дальше будут защищать Россию? (Sport24.ru, Москва, 14 
января 2024) 
Не факт. 
Бобби Холик - один из самых откровенных и смелых хоккеистов в Национальной 
хоккейной лиге. Чешский центрфорвард, отыгравший за океаном 18 сезонов, 
никогда не боялся высказываться и идти наперекор общественному мнению. 
Благо, есть в кого, поскольку его отец - Ярослав Холик, чемпион мира 1972 года, 
бывший главный тренер молодежной сборной Чехии, который привел команду к 
титулам в 2000 и 2001 году.  
Холик - двукратный обладатель Кубка Стэнли в составе легендарного "Нью-
Джерси", где он был частью незабываемой "Крэш лайн" (четвертое звено, 
состоявшее из тафгаев Майка Пелузо и Рэнди Маккея с Холиком в центре). Под 
занавес своей карьеры он успел поиграть в "Атланте" вместе с Ильей 
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Ковальчуком и даже выходил с "Трэшерз" в плей-офф - первый и последний раз 
в истории этой команды.  
После завершения карьеры он стал главным тренером сборной Израиля по 
хоккею. Той самой сборной, которая стала третьей командой, отстраненной 
Международной федерацией от всех турниров. Третьей после сборых России и 
Белоруссии командой, которой запрещают играть по политическим причинам, и 
не удивительно, что бывший чешский центр не стал молчать.  
"Нынешняя хоккейная ситуация предоставляет НХЛ прекрасную возможность 
выступить и каким-то образом противостоять ИИХФ ", - сказал Холик в 
телефонном интервью в пятницу из своего дома в Вайоминге.  
"Для меня это просто ненормальная ситуация. Международная федерация 
хоккея просто отстранилась. Это типа: "Эй, мы не хотим чувствовать себя 
некомфортно, мы просто не будем никуда пускать сборную Израиля.  
Считаю, что таким образом люди находят способы проявить свой антисемитизм. 
Никто не встает. Никто ничего не говорит. Поэтому они продолжают это делать. 
Я мог бы попросить НХЛ и хоккеистов выступить в защиту Израиля, но никто не 
хочет идти таким путем. Я считаю, что НХЛ тесно сотрудничает с ИИХФ по 
вопросам Олимпийских игр и других вопросов. Сейчас для них настало время 
как-то подогреть ИИХФ и главу этой организации Люка Тардифа", - заявил Холик.  
Вице-комиссар НХЛ Билл Дэйли рассказал, что лига обратилась к ИИХФ и 
выразила свою обеспокоенность относительно сборной Израиля. Конечно, 
сборную этой страны трудно называть большой силой в международном хоккее, 
но НХЛ явно не стоит недооценивать влияние диаспоры на североамериканском 
континенте.  
"Я вырос в Центральной Европе. Спустя тридцать пять лет после окончания 
Второй мировой войны среди части населения существовало мнение, что если 
бы можно было просто избавиться от евреев, проблем больше не было бы. Но я 
всегда был иного мнения. Поэтому, когда я вырос и переехал в Соединенные 
Штаты, мне пришлось жить среди еврейского народа, читать и учиться из книг по 
истории, не прошедших цензуру. Моя уверенность полностью подтвердилась, 
что Израиль все делает правильно. Израиль подобен рождению ребенка. Мы все 
знаем, как это происходит, но каждый раз, когда это происходит, это чудо. 
Существование государства Израиль в таком окружении - это чудо каждый день", 
- добавил Холик.  
При этом, сам Холик стал гражданином США еще в 1997 году. Но сейчас он 
говорит о том, что его подопечные в молодежной сборной Израиля сталкивались 
с антисемитизмом на мировой арене.  
"В Америке я это тоже видел. Не хочу вдаваться в подробности, но были жесткие 
антисемитские противостояния. Нынче это тоже случается, но ведь этим 
израильским парням по 16-17 лет. В чем они виноваты? Они просто хотят играть 
в хоккей. Официальная причина запрета участия сборной Израиля - 
соображения безопасности. Но ведь это же смешно! Просто поработайте над 
безопасностью усерднее, потратьте больше денег. Давайте дадим им 
возможность общаться с другими людьми в безопасной среде. Поверьте, если 
их пригласят, государство Израиль сделает все возможное, чтобы обеспечить 
безопасность и безопасность игроков. Я это знаю. Не могу вдаваться в 
подробности, но наши команды всегда были окружены охраной", - сказал бывший 
центрфорвард.  
Если не брать в расчет русофоба Доминика Гашека , такое яркое и откровенное 
высказывание иностранного хоккеиста по политическим вопросам - большая 
редкость.  



 

 

"ИИХФ запретила участвовать в своих турнирах России и Белоруссии. А НХЛ 
сейчас завершает разработку планов по организации международного турнира 
под своей эгидой. Россия там участвовать не будет. Понятно, что это 
политическое решение. Лига не может дистанцироваться от мира, в котором 
живет", - отметил ветеран заокеанской спортивной журналистики Ларри Брукс из 
New York Post.  
Пока трудно сказать, какой эффект возымеет спич Холика, но, возможно, его 
слова побудят высказаться кого-то еще из хоккейного мира. И, как знать, может 
быть этот кто-то встанет на российскую сторону.  
"Я не говорю, что НХЛ должна бойкотировать ИИХФ. Но у них должно быть свое 
мнение. Не говорите, что у людей нет своего мнения. Но все молчат. Все сидят 
такие: "Я не хочу раскачивать лодку". Слишком много таких вокруг", - 
резюмировал Холик.  

https://sport24.ru/hockey/article-za-izrail-vstupilas-amerika-ot-nkhl-do-byvshego-
partnera-kovalchuka-dalshe-budut-zashchishchat-rossiyu 

К заголовкам сообщений 

Быков - о поддержке НХЛ отстраненной сборной Израиля: "Они шагают в 
ногу с политикой США" (Sport24.ru, Москва, 14 января 2024) 
Бывший главный тренер сборной России Вячеслав Быков отреагировал на 
заявление НХЛ по ситуации со сборной Израиля по хоккею.  
11 января стало известно , что Международная федерация хоккея (IIHF) по 
соображениям безопасности временно отстранила сборную Израиля от участия 
в своих турнирах. В апреле израильтяне должны были сыграть на чемпионате 
мира во втором дивизионе. НХЛ опубликовала заявление , в котором выразила 
обеспокоенность в связи с отстранением сборной Израиля и призвала IIHF как 
можно скорее решить вопрос с ее участием в предстоящих турнирах.  
"Почему НХЛ пытается защитить Израиль, а не Россию? Все зависит от 
политической ситуации и политики, которую ведет их правительств! Они шагают 
в ногу с политикой США. А шаг в сторону может кому-то из них очень дорого 
стоить - станут изгоями", - сказал Быков в беседе с корреспондентом Sport24 
Борисом Мешковым.  

https://sport24.ru/hockey/news-612180-bykov-o-podderzhke-nkhl-otstranennoy-
sbornoy-izrailya-oni-shagayut-v-nogu-s-politikoy-ssha 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 января 2024 

• Sport24.ru, Москва, 14 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Терещенко о просьбе НХЛ допустить сборную Израиля к международным 
турнирам: "Они там совсем все с ума сошли?" (Спорт-экспресс (sport-
express.ru), Москва, 14 января 2024) 
Трехкратный чемпион мира по хоккею Алексей Терещенко прокомментировал 
"СЭ" просьбу Национальной хоккейной лиги (НХЛ) допустить сборную Израиля 
до мировых соревнований, так как по мнению лиги хоккеистов "отстранили 
несправедливо". 
"У них то одна позиция, то другая. У меня просто слов нет. Они там совсем все с 
ума сошли? Какое отношение НХЛ вообще к ИИХФ имеет? Они беспокоятся за 
сборную Израиля, но почему они за Россию не беспокоятся? Они сами никогда 

https://sport24.ru/hockey/article-za-izrail-vstupilas-amerika-ot-nkhl-do-byvshego-partnera-kovalchuka-dalshe-budut-zashchishchat-rossiyu
https://sport24.ru/hockey/article-za-izrail-vstupilas-amerika-ot-nkhl-do-byvshego-partnera-kovalchuka-dalshe-budut-zashchishchat-rossiyu
https://sport24.ru/hockey/news-612180-bykov-o-podderzhke-nkhl-otstranennoy-sbornoy-izrailya-oni-shagayut-v-nogu-s-politikoy-ssha
https://sport24.ru/hockey/news-612180-bykov-o-podderzhke-nkhl-otstranennoy-sbornoy-izrailya-oni-shagayut-v-nogu-s-politikoy-ssha
https://allhockey.ru/news/show/503554-Bykov_vyskazalsya_o_podderzhke_NHL_otstranennoj_sbornoj_Izrailya
https://sport24.ru/hockey/news-612142-fetisov-trebovaniya-nkhl-po-izrailyu-populizm-i-litsemeriye-pochemu-oni-takogo-ne-trebuyut-po-sbornoy-rossii


 

 

на этот вопрос не ответят. Все уже давно всем понятно", - сказал Терещенко 
корреспонденту "СЭ" Софье Грецкой. 
11 января стало известно, что Международная федерация хоккея отстранила 
сборную Израиля от соревнований под эгидой организации. Сообщалось, что 
отстранение будет действовать до тех пор, пока не будет гарантирована 
безопасность всех участников соревнований. 

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/tereschenko-udivlen-prosboy-nhl-
dopustit-sbornuyu-izrailya-k-mezhdunarodnym-turniram-2167844/ 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 января 2024 

• RT (russian.rt.com), Москва, 14 января 2024 

К заголовкам сообщений 
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